令和4年度

特別会計 予算書・予算説明書

佐伯市

目 次

《特別会計》

国民健康保険特別会計予算	•••••	4
後期高齢者医療特別会計予算		80
介護保険特別会計予算		104
介護予防支援事業特別会計予算		162
情報ネットワーク施設事業特別会計予算		180
地方卸売市場事業特別会計予算		208
大島航路事業特別会計予算		224
農業集落排水事業特別会計予算		250
漁業集落排水事業特別会計予算		278
小規模集合排水処理事業特別会計予算		306
生活排水処理事業特別会計予算		322
飲料水供給事業特別会計予算	•••••	344

令和4年度

国民健康保険特別会計予算

令和4年度 佐伯市国民健康保険特別会計予算

令和4年度佐伯市国民健康保険特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 事業勘定の歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ9,300,625千円とし直 営診療施設勘定の歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ162,457千円と定める。
- 2 事業勘定及び直営診療施設勘定の歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、 「第1表 歳入歳出予算」による。

(地方債)

第2条 地方自治法第230条第1項の規定により起こすことができる地方債の起債の目的、 限度額、起債の方法、利率及び償還の方法は、「第2表 地方債」による。

(歳出予算の流用)

- 第3条 地方自治法第220条第2項ただし書の規定により歳出予算の各項の経費の金額を流 用することができる場合は、次のとおりと定める。
 - (1) 各項に計上した給料、職員手当及び共済費に係る予算額に過不足を生じた場合における 同一款内でのこれらの経費の各項の間の流用
 - (2) 保険給付費の各項に計上された予算額に過不足を生じた場合における同一款内でのこれらの経費の各項の間の流用

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算 (事 業 勘 定)

歳 入 (単位:千円)

		款		項	金額
1	国	民 健 康 保 🏻	剣 税		1, 437, 885
				1 国民健康保険税	1, 437, 885
4	使	用料及び手	数料		1,000
				2 手 数 料	1,000
6	県	支 出	金		7, 009, 766
				1 県 補 助 金	7, 009, 766
8	財	産収	入		958
				1 財産運用収入	958
10	繰	入	金		830, 903
				1 他 会 計 繰 入 金	805, 112
				2 基 金 繰 入 金	25, 791
11	繰	越	金		1
				1 繰 越 金	1
12	諸	収	入		20, 112
				1 延滞金、加算金及び過料	10,010
				4 雑 入	10, 102
		歳	入	合 計	9, 300, 625

歳 出 (単位:千円)

		款			項	金 額
1	総	移	女 一	費		134, 774
					1 総 務 管 理 費	127, 743
					2 徴 収 費	6, 675
					3 運 営 協 議 会 費	356
2	保	険 糸	合 付	費		6, 831, 488
					1 療養諸費	5, 876, 360
					2 高 額 療 養 費	930, 667
					3 移 送 費	150
					4 出 産 育 児 諸 費	21, 011
					5 葬 祭 諸 費	2,800
					7 傷 病 手 当 金	500
3	国民	是健康保険	事業費納	付金		2, 175, 267
					1 医療給付費分	1, 590, 538
					2 後期高齢者支援金等分	439, 929
					3 介 護 納 付 金 分	144, 800
6	保	健事	業	費		100, 736
					1 保 健 事 業 費	25, 767
					2 特定健康診査等事業費	74, 969
7	基	金	黄 立	金		959
	-1.				1 基 金 積 立 金	959
9	諸	支	出	金		42, 401
					1 償還金及び還付加算金	20, 101
10	→	1.1	-		3 繰 出 金	22, 300
10	予	俿	Ħ	費	1 7 144 +44	15, 000
					1 予 備 費	15, 000
		歳	Ŝ	出	合 計	9, 300, 625

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算 (直営診療施設勘定)

歳 入 (単位:千円)

		款		項	金額
1	診	療 収	入		27, 885
				1 外 来 収 入	26, 350
				2 その他の診療収入	1, 535
2	使	用料及び手	数料		501
				1 手 数 料	422
				2 使 用 料	79
4	県	支 出	金		6, 258
				1 県 補 助 金	6, 258
5	財	産 収	入		7
				1 財産運用収入	7
6	繰	入	金		93, 626
				1 一般会計繰入金	65, 966
				2 事業勘定繰入金	22, 300
				3 基 金 繰 入 金	5, 360
8	諸	収	入		2,880
				2 雑 入	2, 880
9	市		債		31, 300
				1 市 債	31, 300
		歳	入	슴 計	162, 457

歳 出 (単位:千円)

			款						項			金	額
1	総		務		費								103, 909
						1	総	務	管	理	費		103, 909
2	医		業		費								32, 024
						1	医		業		費		32, 024
4	基	金	積	$\overline{\gamma}$	金								7
						1	基	金	積	<u>17.</u>	金		7
5	公		債		費								25, 517
						1	公		債		費		25, 517
7	予		備		費								1,000
						1	予		備		費		1,000
			歳		出		合	Ī	H				162, 457

第2表

地方債(直営診療施設勘定)

起債の目的	限度額	起債の方法	利	率	償	還	0)	方	法
診療所施設整備事業債	31,300		年利5%」 (ただし、系 し方式で借 る政で、利容 いてでは、利 では、利 では、利	川率見直 書り入れ 会等に の見 で し 後 に 直 ぎ 変 り に 直 ぎ え に う に う に う に う に う に う に う に う に う に	はその る。 ただ 置期間 は 繰上 値	り、銀 責権者 し、び 遺還若	行その と協定 財政の 還期降 しくは	D他の するも 都合 艮を短	場合に のによ により据 縮し、又

国民健康保険特別会計(事業勘定)予算に関する 説明書

歳入歳出予算事項別明細書 (事業勘定)

1 総 括 (歳 入)

		款			本年度予算額	前年度予算額	比 較
1	玉	民 健	康 保	険 税	1, 437, 885	1, 394, 379	43, 506
4	使	用料及	び手	数料	1,000	1,000	0
6	県	支	出	金	7, 009, 766	7, 160, 819	△ 151,053
8	財	産	収	入	958	906	52
10	繰		入	金	830, 903	832, 694	△ 1,791
11	繰	j	越	金	1	1	0
12	諸	1	収	入	20, 112	20, 152	△ 40
	歳	入	合	計	9, 300, 625	9, 409, 951	△ 109, 326

(歳 出)

		크	款			本年度予算額	前年度予算額	比較
1	総		務		費	134, 774	206, 197	△ 71, 423
2	保	険	給	付	費	6, 831, 488	6, 923, 020	△ 91,532
3	国国	是健康任	呆険 金	事業費	納付	2, 175, 267	2, 122, 613	52, 654
6	保	健	事	業	費	100, 736	97, 975	2, 761
7	基	金	積	立	金	959	2,032	△ 1,073
9	諸	支		出	金	42, 401	43, 114	△ 713
10	予		備	_	費	15,000	15,000	0
	歳	出	合	計		9, 300, 625	9, 409, 951	△ 109, 326

本	年 度	予	算	額の	財	源	内	訳
特	定		財	源				一般財源
国 県 支 出 金	地	方	債	そ	の	他		
12, 998						121, 640		136
6, 814, 276								17, 212
63, 352						35, 895		2, 076, 020
96, 840						3, 896		0
						959		0
22, 300								20, 101
								15,000
7, 009, 766			0		_	162, 390		2, 128, 469

2 歳 入(款) 1 国民健康保険税(項) 1 国民健康保険税

目	本 年 度	前年度	比 較
1 一般被保険者国民健康保 険 税	1, 437, 813	1, 394, 288	43, 525
2 退職被保険者等国民健康保 険 税	72	91	△ 19
計	1, 437, 885	1, 394, 379	43, 506

(款) 4 使用料及び手数料

(項) 2 手数料

目	本 年 度	前年度	比較
1督促手数料	1,000	1,000	0
計	1,000	1,000	0

(款) 6 県支出金

(項) 1 県補助金

目	本 年 度	前年度	比較
1 保険給付費等交付金	7, 009, 766	7, 160, 819	△ 151,053
計	7, 009, 766	7, 160, 819	△ 151,053

(款) 8 財産収入

(項) 1 財産運用収入

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 利 子 及 び 配 当 金	958	906	52
計	958	906	52

								`	十 <u>元 · 1 1 1 1 7 </u>
				鮹	ĵ			説明	
		区		分		金	額	17TL 1973	
1	現	年	課	税	分	1, 37	8, 760	一般医療給付費分現年課税分(保険年金課) 一般後期高齢者支援金分現年課税分(保険年金課)	1, 043, 494 247, 826
								一般介護納付金分現年課税分(保険年金課)	87, 440
2	滞	納	繰	越	分	5	9, 053	一般医療給付費分滯納繰越分(保険年金課)	44, 267
								一般後期高齢者支援金分滞納繰越分(保険年金課)	10, 127
								一般介護納付金分滯納繰越分(保険年金課)	4,659
1	現	年	課	税	分		3	退職医療給付費分現年課税分(保険年金課)	1
								退職後期高齢者支援金分現年課税分(保険年金課)	1
								退職介護納付金分現年課税分(保険年金課)	1
2	滞	納	繰	越	分		69	退職医療給付費分滯納繰越分(保険年金課)	49
								退職後期高齢者支援金分滞納繰越分(保険年金課)	9
								退職介護納付金分滯納繰越分(保険年金課)	11

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	·	1 77
1 督 促 手 数 料	1,000	国保税督促手数料(保険年金課)	

(単位:千円)

				節				説	ЯB	明	
		区	í	分		金	額	D/L	77		
1	普	通	交	付	金	6, 88	34, 337	普通交付金 (保険年金課)			
2	特	別	交	付	金	12	25, 429	保険者努力支援金(保険年金課)		47, 079	
								特別調整交付金分(市町村分)(保険年金課)		44, 587	
								都道府県繰入金(2号分)(保険年金課)		2, 411	
								特定健康診査等負担金(保険年金課)		31, 352	
		•	•		•		•		•		

	節				説	明	
	区	分	金	額	нЛЕ	1 97	
1 禾	刊子及	び配当金		958	利子及び配当金(保険年金課)		

(款) 10 繰入金

(項) 1 他会計繰入金

目	本 年 度	前年度	比 較
1一般会計繰入金	805, 112	832, 694	△ 27,582
計 1	805, 112	832, 694	△ 27, 582

(款) 10 繰入金

(項) 2 基金繰入金

目	本 年 度	前年度	比較
1基金繰入金	25, 791	0	25, 791
計	25, 791	0	25, 791

(款) 11 繰越金

(項) 1 繰越金

	目		本	年	度	前	年	度	比	較	
1 繰	越	金			1			1			0
_	計				1			1			0

(款) 12 諸収入

(項) 1 延滞金、加算金及び過料

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 一般被保険者延滞金			10,000			10,000		0
2 退職被保険者等延滞金			10			50		△ 40
計			10,010			10,050		△ 40

(款) 12 諸収入

(項) 4 雑入

目	本	年	度	前	年	度	比	較	
2 一般被保険者第三者納付			10,000			10,000			0
金			1			1			0

	——————— 節		(
	rly		説明
	区 分	金額	,
1	保険基盤安定繰入金	330, 665	保険基盤安定繰入金(保険税軽減分)(保険年金課)
	(保険税軽減分)		
2	保険基盤安定繰入金	169, 126	保険基盤安定繰入金(保険者支援分)(保険年金課)
	(保険者支援分)		
3	職員給与費等繰入金	121,640	職員給与費等繰入金(保険年金課)
4	出産育児一時金等繰	14, 000	出産育児一時金等繰入金(保険年金課)
	入 金		
5	財政安定化支援事業	153, 681	財政安定化支援事業繰入金(保険年金課)
	繰 入 金		
6	その他一般会計繰入	12,000	その他一般会計繰入金(保険年金課)
	金		
7	未就学児均等割保険	4,000	未就学児均等割保険税繰入金(保険年金課)
	税 繰 入 金		

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	R/L	91
1基金繰入金	25, 791	基金繰入金(保険年金課)	

(単位:千円)

		,	節			説	明
	区	分		金	額	成化	97
1	繰	越	金		1	繰越金(保険年金課)	

(単位:千円)

		節			説	明
	区	分	金	額	力し	91
1	一般被保	険者延滞金		10,000	一般被保険者延滞金(保険年金課)	
1	退職被保	険者等延滞		10	退職被保険者等延滞金(保険年金課)	
	金					

	節		明
	区 分 金 額	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	97
Ī	1 一般被保険者第三者 10,00	一般被保険者第三者納付金(保険年金課))
	納付金		
Ī	1 退職被保険者等第三	退職被保険者等第三者納付金(保険年金)	課)

(款) 12 諸収入

(項) 4 雑入

目	本	年	度	前	年	度	比	較	
付金									
4 一般被保険者返納金			100			100			0
5 退職被保険者等返納金			1			1			0
計			10, 102			10, 102			0

節		説明
区 分	金 額	1 p/L 7/J
者 納 付 金		
1 一般被保険者返納金	100	一般被保険者返納金(保険年金課)
1 退職被保険者等返納	1	退職被保険者等返納金(保険年金課)
金		

3 歳 出

(款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

本	年	度	前	年	庄	الما	較			Î	節		
4	+	及	刊	+	度	比	収		区	分		金	額
	124	1, 769		196	5, 296		△ 71, 527	1 2 3 4 8 10 11 12 13 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18					1, 499 46, 392 26, 143 15, 876 100 2, 202 11, 712 20, 328 2 515
目計													

(款) 1 総務費

(項) 1 総務管理費

(目) 2 国民健康保険団体連合会負担金

年	由	**	年	开	H	計		節		
+	及	刊	+	及	儿	収	区	分	金	額
2	2, 974			3, 036		△ 62	18 負担金	補助及び交付金		2,974
127	7, 743		199	9, 332		△ 71, 589				
		年 度 2,974 127,743	2, 974	2, 974	2, 974 3, 036	2, 974 3, 036	2, 974 3, 036 △ 62	2,974 3,036 △ 62 18 負担金	年 度 前 年 度 比 較 区 分 2,974 3,036 △ 62 18 負担金補助及び交付金	年度 前年度 比較区分金 2,974 3,036 △62 18 負担金補助及び交付金

(款) 1 総務費

(項) 2 徴収費 (目) 1 賦課徴収費

	(1/ 1	知人的人	以权具											
	*	本 年	度	前	年	度	ᅶ	較		節					
	4	+	及	月川	+	及	儿	収		<u>X</u>		分		金	額
ĺ			6,675		(6, 509		166	3 職	員	手	当	等		900

事	業	別	説		明	2. 111)
区	分	3	支 出	内	訳	
1 一般管理事業 - 一般管	管理 36,958	1 報酬				1, 499
費		3 職員手当等				250
(保険年金課)		4 共済費				350
		8 旅費				100
【財源内訳】		10 需用費				2, 202
国県支出金 11	, 571	11 役務費				11,712
その他 25	, 311	12 委託料				20, 328
一般財源	76	13 使用料及び賃	賃借料			2
		18 負担金補助及	及び交付金			515
2 職員給与管理事業 - 国	国保 87,811	2 給料				46, 392
総務管理費職員給与費		3 職員手当等				25, 893
(総務課) 13人		4 共済費				15, 526
【財源内訳】						
その他 87	, 811					
【財源内訳】						
国県支出金 11	, 571					
その他 113	, 122					
一般財源	76					

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 連合会負担金事 民健康保険団体 金 (保険年金課)		2, 974	18 負担金補	助及び交	付金			2, 974
【財源内訳】 その他	2, 974							
【財源内訳】 その他	2, 974							
【財源内訳】 国県支出金	11, 571							
その他 一般財源	116, 096 76							

事	Ì	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 賦課徴収事業 - 月	試課徴収	5, 775	8 旅費					140

(款) 1 総務費

(項) 2 徴収費

(目) 1 賦課徴収費

本		度	前	年	度	比	較			節		
4	+	泛	FIU	+	及	<i>\frac{1}{2}</i>	収	区	分		金	額
								8 旅 10 需 11 役 12 委	用務託	曹 費 斠		140 2, 136 1, 475 2, 024
目計												
項計	6, 6	 675		(6, 509		166					

(款) 1 総務費

(項) 3 運営協議会費

(目) 1 運営協議会費

	1) 1	200	协哦 云怎	Į.								
本	年	度	前	年	度	比	較			節		
7	+	尺	ניו	7	反	70	权	区	分		金	額
		356			356		0	1 報 8 旅 10 需	用	酬費費		221 60 75
目計												
項計		356			356		0					

(款) 2 保険給付費

(項) 1 療養諸費

(目) 1 一般被保険者療養給付費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	及	刊	+	及	1	収	区	分	金	額
	5, 822	2, 604		5, 88	3, 897	,	△ 61, 293	18 負担金補助	助及び交付金	5,	822, 604

事	**	ŧ	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
費			10 需用費					2, 136
(保険年金課)			11 役務費					1, 475
			12 委託料					2,024
【財源内訳】								
国県支出金	1, 197							
その他	4, 578							
2 職員給与管理事業	- 国保	900	3 職員手当	等				900
賦課徴収費職員給	字費							
(総務課)								
【財源内訳】								
国県支出金	230							
その他	670							
【財源内訳】								
国県支出金	1,427							
その他	5, 248							
【財源内訳】								
国県支出金	1,427							
その他	5, 248							

(単位:千円)

-							· · · ·	
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 運営協議会事業・	- 運営協	356	1 報酬					221
議会費			8 旅費					60
(保険年金課)			10 需用費					75
【財源内訳】								
その他	296							
一般財源	60							
【財源内訳】								
その他	296							
一般財源	60							
【財源内訳】								
その他	296							
一般財源	60							

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
1 一般被保険者療達 - 一般被保険者		18 負担金補助	力及びる	文付金 (5, 822, 604
費 (保険年金課)							

(款) 2 保険給付費

(項) 1 療養諸費

(目) 1 一般被保険者療養給付費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	戾	刊	+	戾	儿	収	区	分	金	額
目計											

(款) 2 保険給付費

(項) 1 療養諸費

(目) 2 退職被保険者等療養給付費

	本	年	度	前	年	度	比	較		節		
	4	+	及	月川	+	戾	ᄯ	収	区	分	金	額
			100			300		△ 200	18 負担金補	助及び交付金		100
L												
	目計											

(款) 2 保険給付費

(項) 1 療養諸費

(目) 3 一般被保険者療養費

本	年 度	前	年	度	比	較		節		
4	十 及	Hii	+	泛	14	収	区	分	金	額
	36, 344		31	, 139		5, 205	18 負担金	補助及び交付金		36, 344
目計										

(款) 2 保険給付費

(項) 1 療養諸費

(目) 4 退職被保険者等療養費

本	年	度	前	年	度	比	龄		節		
平	+	及	刊	+	及	ᄮ	較	区	分	金	額
		100			300		△ 200	18 負担金補	助及び交付金		100

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】 国県支出金	5, 822, 604						
【財源内訳】 国県支出金	5, 822, 604						

(単位:千円)

							\ , , ,	
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 退職被保険者等 業 - 退職被保 給付費 (保険年金課)		100	18 負担金補	助及び多	交付金			100
【財源内訳】 国県支出金	100							
【財源内訳】 国県支出金	100							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般被保険者療養 一般被保険者療養 (保険年金課) 【財源内訳】		36, 344	18 負担金補	助及び交	区付金			36, 344
国県支出金	36, 344							
【財源内訳】								
国県支出金	36, 344							

事	業		別		説		明	_
区	分			支	出	内	訳	
1 退職被保険者等療養 退職被保険者等療養 (保険年金課)		100	18 負担金補助	及び交	で付金			100
【財源内訳】 国県支出金	100							

(款) 2 保険給付費

(項) 1 療養諸費

(目) 4 退職被保険者等療養費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+	汉	ניפ	+	反	7-1	权	区	分	金	額
目計											

(款) 2 保険給付費

(項) 1 療養諸費

(目) 5 審査支払手数料

本	年 度	前年度	比 較		節	
4	中 及	削	L 戦	区	分	金額
	17, 212	17, 494	△ 282	11 役	務費	17, 212
目計						
項計	5, 876, 360	5, 933, 130	△ 56, 770			

(款) 2 保険給付費

(項) 2 高額療養費

(目) 1 一般被保険者高額療養費

	本	年	度	前	年	度	나	龄				節		
	4	+	泛	刊	年	及	出	較		区	分		金	額
		928	3, 567		960	0, 528		△ 31, 961	18 負	担金補	助及び	交付金		928, 567
ļ	ㅁ취													
	目計													

(款) 2 保険給付費

(項) 2 高額療養費

(目) 2 退職被保険者等高額療養費

Ī	本	年	度	前	年	度	比	盐六		節		
	4	+	及	月川	+	戾	14	較	区	分	金	額
Ī			1,000			1,000		0	18 負担金補	助及び交付金		1,000

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】 国県支出金	100						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 審査支払手数料 查支払手数料 (保険年金課)	事業 - 審	17, 212	11 役務費					17, 212
【財源内訳】 一般財源	17, 212							
【財源内訳】	17 010							
一般財源 【財源内訳】	17, 212							
国県支出金 一般財源	5, 859, 148 17, 212							

(単位:千円)

<u>=</u>	F	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般被保険者 - 一般被保险 費 (保険年金課 【財源内訳 国県支出金) 】 】	928, 567	18 負担金補助	め及び交	付金			928, 567
【財源内訳								
国県支出金								

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 退職被保険者等 業 - 退職被保険 療養費 (保険年金課)		1,000	18 負担金補	助及び	交付金			1,000
【財源内訳】								

(款) 2 保険給付費

(項) 2 高額療養費

(目) 2 退職被保険者等高額療養費

本	年	度	前	年	度	H	較		節		
4	+	及	月川	+	及	比	収	区	分	金	額
目計											

(款) 2 保険給付費

(項) 2 高額療養費

(目) 3 一般被保険者高額介護合算療養費

	本	年	度	前	年	度		盐			節			
	4	+	及	月川	+	及	比	較	区		分		金	額
			1,000			1,000		0	18 負担会	金補助	及び交付金	金		1,000
	計													
L	1 11 1													

(款) 2 保険給付費

(項) 2 高額療養費

(目) 4 退職被保険者高額介護合算療養費

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
7	+-	及	月川	+	及	ᄯ	収		区	分	金	額
		100			100		0	18 負担	旦金補助	及び交付金		100
目計												
項計												
	930), 667		962	2, 628	۷	∆ 31, 961					

(款) 2 保険給付費

(項) 3 移送費

(目) 1 一般被保険者移送費

	1/ 1	, ,,,	ベルトラくト		•						
本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	泛	月リ	+	泛	九	収	区	分	金	額
		150			150		0	18 負担金補助	助及び交付金		150

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
国県支出金	1,000						
【財源内訳】							
国県支出金	1,000						

(単位:千円)

į		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般被保険者 療養事業 高額介護合算 (保険年金課	一般被保険者 療養費	1,000	18 負担金補	前及び交	· 付金			1,000
【財源内訴 国県支出金	1,000							
【財源内訴 国県支出金								

(単位:千円)

	事	業		別		説		明	
	区	分			支	出	内	訳	
療養事業	険者高額介護合 - 退職被保険 き き き き き き き き き 		100	18 負担金補.	助及び交	付金			100
【財源 国県支	[内訳】 [出金]	100							
【財源 国県支	東内訳】 三出金	100							
【財源 国県支	[内訳】 [出金 930, 6	667							

	事	業		別		説		明	
	区	分			支	出	内	訳	
一般被	保険者移送事業 - 保険者移送費 年金課)	-	150	18 負担金補	前助及び交	で付金			150
【財	源内訳】								

(款) 2 保険給付費

(項) 3 移送費

(目) 1 一般被保険者移送費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	及	月川	+	及	₽ Ŀ	収	区	分	金	額
目計											
項計											
		150			150		0				

(款) 2 保険給付費

(項) 4 出産育児諸費

(目) 1 出産育児一時金

本	年 度	前	年	度	比較		節					
4	中 及	刊	+	及	\ \	収	区	分	金	額		
	21,000		23	3, 100		△ 2, 100	18 負担金補	助及び交付金		21,000		
目計												

(款) 2 保険給付費

(項) 4 出産育児諸費

(目) 2 審査支払手数料

本	年	度	前	年	度	¥	比較一			節		
4	+	及	刊	+	及	₽L.	収	区		}	金	額
		11			12		\triangle 1	11 役	務	費		11
目計												
項計												
快前	21	, 011		23	3, 112		△ 2, 101					

(款) 2 保険給付費

(項) 5 葬祭諸費

(目) 1 葬祭費

Ī	本	年	度	前	年	度	比	較		節		
	4	+	戾	刊	+	戾	1	収	区	分	金	額
			2,800			3, 000		△ 200	18 負担金補具	助及び交付金		2,800
L												

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
国県支出金	150						
【財源内訳】							
国県支出金	150						
【財源内訳】							_
国県支出金	150						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 出産育児一時金事 産育児一時金 (保険年金課)	業 - 出	21,000	18 負担金補	前助及び多	で付金			21,000
【財源内訳】 国県支出金	21,000							
【財源内訳】 国県支出金	21,000							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 出産育児一時金事 産一時金支払手数 (保険年金課)		11	11 役務費					11
【財源内訳】 国県支出金	11							
【財源内訳】 国県支出金	11							
【財源内訳】 国県支出金	21,011							

事	メ ラ		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 葬祭事業 - 葬祭費 (保険年金課)		2, 800	18 負担金補	前助及びろ	交付金			2, 800
【財源内訳】 国県支出金	2,800							

(款) 2 保険給付費

(項) 5 葬祭諸費

(目) 1 葬祭費

本	年	度	前	年	度	比	較			節	j		
7	+	泛	日川	+	及	14	収	Þ	₹	分		金	額
目計													
項計													
	2,	800		;	3,000		\triangle 200						

(款) 2 保険給付費

(項) 7 傷病手当金

(目) 1 傷病手当金

		.,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,							£e£e		
本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+	及	刊	+	及	儿	収	区	分	金	額
		500			1,000		△ 500	18 負担金補	助及び交付金		500
目計											
項計											
		500			1,000		\triangle 500				

(款) 3 国民健康保険事業費納付金

(項) 1 医療給付費分

(目) 1 一般被保険者医療給付費分

本	;	:	度	前	年	度	比	較		節		
4			泛	刊	+	及	₽L	収	区	分	金	額
	1,	590, 0)48		1, 492	2, 705		97, 343	18 負担金補	前及び交付金	1,	590, 048
目割	 											
	'											

(款) 3 国民健康保険事業費納付金

(項) 1 医療給付費分

(目) 2 退職被保険者等医療給付費分

()	/ 4	757HW 17	X PN PX	1 4 177	17.小口 1.1 1.2	ミノ J					
*	年	度	前	在	度	44	較		節		
4	+	泛	Hil	+	泛	九	収	区	分	金	額
		490			713		△ 223	18 負担金補具	助及び交付金		490

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】 国県支出金	2, 800						
【財源内訳】 国県支出金	2, 800						

(単位:千円)

事	業		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 傷病手当金事業 当金 (保険年金課)	- 傷病手	500	18 負担金補	助及び交	で付金			500
【財源内訳】 国県支出金	500							
【財源内訳】 国県支出金	500							
【財源内訳】 国県支出金	500							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 国民健康保険事 事業 - 一般被信 給付費分納付金 (保険年金課)	呆険者医療	1, 590, 048	18 負担金補助	カ及び交	付金			1, 590, 048
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	63, 352 35, 895 1, 490, 801							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	63, 352 35, 895 1, 490, 801							

						(7	- · · · · · · · · · · · · · · · · ·
事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
1 国民健康保険事業費約	内付金 49	0 18 負担金	補助及びる	交付金			490

(款) 3 国民健康保険事業費納付金

(項) 1 医療給付費分

(目) 2 退職被保険者等医療給付費分

本	年 度	: h	前 年	度	比	較			節		
4	十 及	. 1	11) +	及	九	収	区	分		金	額
目計											
項計		-									
	1, 590, 53	8	1, 49	3, 418		97, 120					

(款) 3 国民健康保険事業費納付金

(項) 2 後期高齢者支援金等分

(目) 1 一般被保険者後期高齢者支援金等分

	1 <i>/</i> 1	/3/\	V 1/10/0/ F	1 15 / / / / 1		以业分	/3						
本	年	度	前	年	度	比	較				節		
4	+	及	月川	+	及	儿	収		区	分		金	額
	439,	929		474	1, 913		△ 34, 984	18 貨	担金補具	助及び交	付金		439, 929
目計													
項計													
	439,	929		474	1, 913		△ 34, 984						

(款) 3 国民健康保険事業費納付金

(項) 3 介護納付金分

(目) 1 介護納付金分

本	年	度	前	年	度	나	較			節		
4	+	及	刊	+	及	比	収	Þ	<u>ζ</u>	分	金	額
	144,	, 800		154	1, 282		△ 9, 482	18 負担	.金補助	及び交付金		144, 800
目計												
項計												
	144,	, 800		154	1, 282		△ 9, 482					

						\ 1 -	T . 1 1 1 1 /
事	業	另「		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
事業 - 退職被保限 療給付費分納付金 (保険年金課)							
【財源内訳】 一般財源	490						
【財源内訳】 一般財源	490						
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	63, 352 35, 895 1, 491, 291						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 国民健康保険事業 事業 - 一般被保 高齢者支援金等分 (保険年金課)	険者後期	439, 929	18 負担金補	助及び多	它 付金			439, 929
【財源内訳】 一般財源	439, 929							
【財源内訳】								
一般財源 【財源内訳】	439, 929							
一般財源	439, 929							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 国民健康保険事業 事業 - 介護納付金 金 (保険年金課)		144, 800	18 負担金補	助及び交	2付金			144, 800
【財源内訳】 一般財源	144, 800							
【財源内訳】								
一般財源 【財源内訳】	144, 800							
一般財源	144, 800							

(款) 6 保健事業費

(項) 1 保健事業費

(目) 1 保健衛生普及費

	本	年	度	前	年	度	比	較		節		
	4	+	泛	Hil	+	戾	儿	収	区	分	金	額
			9, 331			9, 473		△ 142	11 役 18 負担金	務 費 補助及び交付金		7, 827 1, 504
目	計											

(款) 6 保健事業費

(項) 1 保健事業費

(目) 2 疾病予防費

*			E W	盐		節	ĵ		
本	年 度	前年	度 比	較	区	分		金	額
	16, 436	13, 1	01	3, 335	1 報職 4 7 8 8 10 11 4 7 8 8 10 8 11 4 4 7 8 8 8 8 8 8 8 8 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9	手済償 用務託	酬等費費費費料		7, 039 1, 022 1, 282 492 598 1, 286 802 3, 249
目計					13 使 用 #	斗及び賃借	料		666
項計	25, 767	22, 5	74	3, 193					

(款) 6 保健事業費

(項) 2 特定健康診査等事業費

(目) 1 特定健康診査等事業費

	左 车	<u> </u>	fr:	#	Lila	**				節		
本	年 度	前	年	度	比	較		区	分		金	額
	74, 969		75	, 401		△ 432	1 報			酬		4,088
							3 職	員	手 当			682
							4 共		済	費		855
							8 旅			費		252
							10 需		用	費		1,730
							11 役		務	費		2,726
							12 委		託	料		64, 364
							13 使	用料及	及び賃	借料		253
							26 公		課	費		19
目計												
項計												
	74, 969		75	5, 401		\triangle 432						

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 保健衛生普及事業 衛生普及費 (保険年金課)	- 保健	9, 331	11 役務費 18 負担金補	前助及び変	交付金			7, 827 1, 504
【財源内訳】 国県支出金	9, 331							
【財源内訳】 国県支出金	9, 331							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 国保ヘルスアップ	プ事業 -	16, 436	1 報酬					7, 039
国保ヘルスアップ	プ事業		3 職員手当	等				1,022
(保険年金課)			4 共済費					1, 282
			7 報償費					492
【財源内訳】			8 旅費					598
国県支出金	12,540		10 需用費					1, 286
その他	3,896		11 役務費					802
			12 委託料					3, 249
			13 使用料及	び賃借料	ł			666
【財源内訳】								
国県支出金	12, 540							
その他	3,896							
【財源内訳】								
国県支出金	21,871							
その他	3,896							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 特定健康診査等事	業 - 特	74, 969	1 報酬					4, 088
定健康診査等事業	費		3 職員手当	i等				682
(保険年金課)			4 共済費					855
			8 旅費					252
【財源内訳】			10 需用費					1,730
国県支出金	74, 969		11 役務費					2,726
			12 委託料					64, 364
			13 使用料及	び賃借料	+			253
			26 公課費					19
【財源内訳】								
国県支出金	74,969							
【財源内訳】								
国県支出金	74, 969							

(款) 7 基金積立金

(項) 1 基金積立金

(目) 1 国民健康保険財政調整基金積立金

本	年	度	前	年	度	比	較	節				
4	+	泛	刊	+	及	儿	収	区	分	>	金	額
		959			2, 032		△ 1,073	24 積	立	金		959
目計												
項計		959			2, 032		△ 1,073					

(款) 9 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金

(目) 1 一般被保険者保険税還付金

Ī	*	年 度	前	年	度	比	較			節		
	本	十 及	月月	+	及	儿	収	X		分	金	額
		20, 000)	20	0,000		0	22 償還2	金利子》	及び割引料		20,000
ļ	H 31											
	目計											

(款) 9 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金

(目) 2 退職被保険者等保険税還付金

	本	年	度	前	年	度	比	較		節		
	4	+	戾	ניפ	+	泛	儿	収	区	分	金	額
			100			100		0	22 償還金利	子及び割引料		100
L	H 31											
	目計											

事	業		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 基金管理事業 - 国民 保険財政調整基金積 (保険年金課)		959	24 積立金					959
【財源内訳】 その他	959							
【財源内訳】								
その他 【財源内訳】	959							
その他	959							

(単位:千円)

事	業	別	説		明	
区	分		支 出	内	訳	
1 一般被保険者保険税遗事業 - 一般被保険者税還付金 (保険年金課)		22 償還金利子	及び割引料			20, 000
【財源内訳】 一般財源 2 【財源内訳】	0, 000					
	0,000					

事	業		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 退職被保険者等保険税 金事業 - 退職被保険者 険税還付金 (保険年金課)		100	22 償還金利	子及び割	引料			100
【財源内訳】 一般財源 【財源内訳】	100							
一般財源	100							

(款) 9 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金

(目) 3 償還金

本	年	度	前	年	度	比	較			節			
4	+	及	刊	+	及	14	収		区	分		金	額
		1			1		0	22 償	還金利	子及び割引	料		1
目計													
+# A I													
項計	20,	101		20	0, 101		0						

(款) 9 諸支出金

(項) 3 繰出金

(目) 1 直営診療施設勘定繰出金

	年 度	前		مالما	比較					
本	中 及	前	上 及			区	分		金	額
	22, 300		23, 013		△ 713	27 繰	出	金		22, 300
目計										
項計	22, 300		23, 013		△ 713					

(款) 10 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

\ \ \	1/ = 1/113/	`							
本	年 度	前年	度	比較			節		
4	中 及	l fil 十	及	₽L.	料文	区	分	金	額
	15, 000	1.	5,000		0				
目計									
項計	15, 000	1	5, 000		0				

							\ \ \	124 · 1 1 4 /
事	業		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 償還金事業 - 償i (保険年金課)	景金	1	22 償還金利子	一及び害	削引料			1
【財源内訳】 一般財源	1							
【財源内訳】 一般財源	1							
【財源内訳】 一般財源	20, 101							

(単位:千円)

事	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 直営診療施設勘定網 直営診療施設勘定 (保険年金課)		22, 300	27 繰出金					22, 300
【財源内訳】 国県支出金	22, 300							
【財源内訳】 国県支出金	22, 300							
【財源内訳】								
国県支出金	22, 300							

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
一般財源	15,000						
【財源内訳】							
一般財源	15,000						

1 特別職

(単位:千円)

				給			与			費				
	区	分	職員数 (人)	報 酬	給	料	期末手当	その	他の当	=	共済費	合 計	備	考
本	長	等						7						
年	辛	員												
4	その他	の特別職	13	221						221		221		
度		計	13	221						221		221		
前	長	等												
年	議	員												
Ľ	その他	の特別職	13	221						221		221		
度		計	13	221						221		221		
比	長	等												
	議	員												
		の特別職												
較		計												

2 一般職

(1) 総括

(1) 小い1口								(平)匹・1	1 1/
	職員数		給 与	,費					
区分						共 済 費	合 計	備考	
	(人)	報酬	給 料	職員手当	計				
本 年 度	13(6)	12,626	46,392	27,742	86,760	18,013	104,773		
前年度	14(6)	13,547	52,344	31,495	97,386	17,753	115,139		
比 較	△1(0)	△ 921	\triangle 5,952	△ 3,753	△ 10,626	260	△ 10,366		

⁽注) ()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本 年	F 度	1,272		5,400	1,458	296	11,491	7,825	
の内訳	前年	F 度	1,026		5,400	1,572	496	14,015	8,986	
	比	較	246			△ 114	△ 200	△ 2,524	△ 1,161	

ア 会計年度任用職員以外の職員

(単位:千円)

ĺ		職員数			ń	給 与	,費					
	区 分								共 済 費	合 計	備	考
l		(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
	本 年 度	13(0)			4	6,392	25,788	72,180	15,526	87,706		
	前 年 度	14(0)			5	2,344	29,541	81,885	17,035	98,920		
	比 較	△1(0)			Δ	5,952	△ 3,753	△ 9,705	△ 1,509	△ 11,214		

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本生	下 度	1,272		5,400	1,458	296	9,537	7,825	
の内訳	前生	下 度	1,026		5,400	1,572	496	12,061	8,986	
	比	較	246			△ 114	△ 200	△ 2,524	△ 1,161	

イ 会計年度任用職員

(単位:千円)

	L用概具							(十一一)
	職員数		給	ラ 費				
区 分						共 済 費	合 計	備考
	(人)	報酬	給 料	職員手当	計			
本 年 度	0(6)	12,626		1,954	14,580	2,487	17,067	
前年度	0(6)	13,547		1,954	15,501	718	16,219	
比 較	0(0)	△ 921			△ 921	1,769	848	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本生	下 度						1,954		
の内訳	前生	手 度						1,954		
	比	較								

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

区	分	増 減 額	増減事由	別内訳	説明	備	考
報	戛	千円 △ 921	そ の 他 の増 減 分			会計年度任用職員報酬	12,626,000円
						(任用予定職員数) 本年度 0(6) 人 前年度 0(6) 人 増減 0(0) 人	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

区	分	増 減 額	坩	曽 減	事 由	別内訳	説明	備考
給	料	千円 △ 5,952				千円	給与制度見直 しに伴うもの	0 円
			昇増	給 に 減	: 伴 Ś 分	312		令和5年1月に昇給 312,000 円
			そ増	の減	他 の 分		他会計異動に伴うもの等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 13(0) 人 前年度 14(0) 人 増 減 △1(0) 人 採用、退職の状況等 他会計異動による者 会計異動による増 会計異動による減 6人

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	△ 3,753	そ の 他 の増 減 分	△ 3,753	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

区	分	一般行政職	技能労務職
	平均給料月額(円)	300,243	
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	323,373	
	平均年齢(歳)	37.1	
	平均給料月額(円)	293,386	
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	322,721	
	平均年齢(歳)	38.4	

イ 初 任 給 (単位:円)

区 分	一般行政職	技能労務職	国の制度
区 刀	一加又11 以11	1又肥力伤暇	一般行政職 技能労務職
高 校 卒	154,900	154,900	150,600 147,900
大 学 卒	188,700		182,200

ウ 級別職員数

7 100/3 111905-5	一般	行 政	職	技 能	労 務	職
区 分	級	職員数	構成比	級	職員数	構成比
	NYX	(人)	(%)	NYX	(人)	(%)
	1	2	14.3%	1		
	2	2	14.3%	2		
	3	2	14.3%	3		
	4	7	50.0%	4		
令和4年	5	1	7.1%	5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	14	100.0%	計		
	1	2	14.3%	1		
	2	2	14.3%	2		
	3	1	7.1%	3		
	4	7	50.0%	4		
令和3年	5	2	14.3%	5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	14	100.0%	計		

(級別の基準となる職務)

_(////////////////////////////////////	の十つとうと	1八77 /						
区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長
技能労務職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	-	-

工 昇給

	□	Λ	Λ ∌I.	代表的	」な職種
	区	分	合 計	一般行政 職	技能労務 職
	職員数	(A) (人)	13	13	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	13	13	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
本		3号給(人)			
年	□ ⟨△¥⊱□∪- 1 -=□	4号給(人)	11	11	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)	1	1	
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)	1	1	
	比 率 (B)/(A	<u>(%)</u>	100.0	100.0	
	職員数	(A)(人)	14	14	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	14	14	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
前		3号給(人)			
年	号給数別内訳	4号給(人)	11	11	
度	夕 和 致	5号給(人)			
		6号給(人)	1	1	
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)	2	2	
	比 率 (B)/(A	(%)	100.0	100.0	

才 期末手当·勤勉手当

	区分		川支給率	支給率計	職制上の段階、職務の	備 考
	□ / ₃	6月(月分)	12月(月分)	(月分)	級等による加算措置	VIII 3
本	職員	2.150	2.150	4.300	有	
年度	再任用職員					
及	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年度	再任用職員					
及	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当 該当なし

ク 特殊勤務手当 該当なし

国民健康保険特別会計(直営診療施設勘定) 予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書 (直営診療施設勘定)

1 総 括 (歳 入)

		款			本年度予算額	前年度予算額	比 較
1	診	療	収	入	27, 885	28, 200	△ 315
2	使丿	用料及	び手	数料	501	998	△ 497
4	県	支	出	金	6, 258	4, 152	2, 106
5	財	産	収	入	7	7	0
6	繰	j	٨.	金	93, 626	92, 919	707
8	諸	4	又	入	2, 880	3, 518	△ 638
9	市			債	31, 300	3, 700	27, 600
	歳	入	合	計	162, 457	133, 494	28, 963

(歳 出)

款	本年度予算額	前年度予算額	比較
1 総 務 費	103, 909	77, 744	26, 165
2 医 業 費	32, 024	29, 555	2, 469
4 基 金 積 立 金	7	7	0
5 公 債 費	25, 517	25, 188	329
7 予 備 費	1,000	1,000	0
歳出合計	162, 457	133, 494	28, 963

				本	年	度	予	算	額	の	財	源	内	訳			
				特		定		財		源				_	般	□ /	源
国	県	支	出	金		地	方	債		そ	の	他			州又	炽	你
				263				25, 400				5, 000)				73, 246
			[5, 995				5, 900				360)				19, 769
																	7
																	25, 517
																	1,000
			(6, 258				31, 300				5, 360)				119, 539

2 歳 入 (款) 1 診療収入 (項) 1 外来収入

目	本	年	度	前	年	度	Ŀ	Ł	較
1 国民健康保険診療収入			5, 111			4, 487			624
2 社会保険診療収入			1, 101			1, 336			△ 235
3 後期高齢者診療収入			16, 111			17, 114			△ 1,003
4 一 部 負 担 金			3, 962			3, 837			125
5その他の診療収入			65			81			△ 16
1			26, 350			26, 855			△ 505

(款) 1 診療収入

(項) 2 その他の診療収入

	目			本	年	度	前	年	度	比	較	
1 諸	検 査	収	入			1, 535			1, 345			190
	計					1,535			1, 345			190

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 1 手数料

	目		本	年	度	前	年	度	比	較
1 手	数	料			422			864		△ 442
	計				422			864		△ 442

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 2 使用料

	目		本	年	度	前	年	度	比	較
1 使	用	料			79			134		△ 55
	計				79			134		△ 55

節		説明	
区 分	金 額	17.T. 1973	
1 国民健康保険診療収	5, 111	国民健康保険診療収入(丹賀診療所)(保険年金課)	4, 231
入		国民健康保険診療収入(大島診療所)(保険年金課)	880
1 社会保険診療収入	1, 101	社会保険診療収入(丹賀診療所)(保険年金課)	667
		社会保険診療収入(大島診療所)(保険年金課)	434
1 後期高齢者診療収入	16, 111	後期高齢者診療収入(丹賀診療所)(保険年金課)	10, 182
		後期高齢者診療収入(大島診療所)(保険年金課)	5, 929
1 一 部 負 担 金	3, 962	一部負担金(丹賀診療所)(保険年金課)	2, 930
		一部負担金(大島診療所)(保険年金課)	1,032
1 その他の診療収入	65	その他の診療収入(丹賀診療所)(保険年金課)	32
		その他の診療収入(大島診療所)(保険年金課)	33

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	机	97
1 諸 検 査 収 入	1, 535	諸検査収入(丹賀診療所)	(保険年金課) 940
		諸検査収入(大島診療所)	(保険年金課) 595

(単位:千円)

		Î	節			説	明
	区	分		金	額	成化	*71
1	手	数	料		422	診断書手数料(鶴見診療所)	(保険年金課) 250
						診断書手数料(丹賀診療所)	(保険年金課) 18
						診断書手数料(大島診療所)	(保険年金課) 10
						診断書手数料(因尾診療所)	(保険年金課) 100
						診断書手数料(大入島診療所)	(保険年金課) 44
	•	•			•		

		í	節			説		明
	区	分		金	額	東 兀		77
1	使	用	料		79	行政目的外使用料	(保険年金課)	

(款) 4 県支出金

(項) 1 県補助金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 県 補 助 金	6, 258	4, 152	2, 106
計	6, 258	4, 152	2, 106

(款) 5 財産収入

(項) 1 財産運用収入

目	本 年 度	前年度	比 較
1 利 子 及 び 配 当 金	7	7	0
計	7	7	0

(款) 6 繰入金

(項) 1 一般会計繰入金

目	本 年 度	前年度	比較
1 一般会計繰入金	65, 966	69, 756	△ 3,790
計	65, 966	69, 756	△ 3,790

(款) 6 繰入金

(項) 2 事業勘定繰入金

目	本 年 度	前年度	比較
1事業勘定繰入金	22, 300	23, 013	△ 713
計	22, 300	23, 013	△ 713

(款) 6 繰入金

(項) 3 基金繰入金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 財政調整基金繰入金			5, 360			150		5, 210
計			5, 360			150		5, 210

(款) 8 諸収入

(項) 2 雑入

目		本	年	度	前	年	度	£	Ł	較
1 雑	入			2,880			3, 518			△ 638
計				2,880			3, 518			△ 638

節		説	明
区 分	金 額	以近	197
1 県 補 助 金	6, 258	現年度分(鶴見診療所)(保険年金課) 現年度分(丹賀診療所)(保険年金課) 現年度分(大入島診療所)(保険年金課)	2, 420 1, 925 1, 913

(単位:千円)

節			説	眀	
区 分	金	額	以比	91	
1 利子及び配当金		7	利子及び配当金 (保険年金課)		
	-				

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	成	77
1 一般会計繰入金	65, 966	一般会計繰入金(保険年金課)	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	p.//L	97
1 事業勘定繰入金	22, 300	事業勘定繰入金(保険年金課)	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	p.无	+/7
1 財政調整基金繰入金	5, 360	財政調整基金繰入金(保険年金課)	

				(1) 11.77
	節		説	明
区	分	金 額	p.//L	1 77
1 雑	入	2,880	雑入 (保険年金課)	

(款) 9 市債

(項) 1 市債

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 診療所施設整備事業債			31, 300			3, 700		27, 600
計			31, 300			3, 700		27, 600

節		説	明
区 分	金 額	日グL	<i>9</i> 1
1 診療所施設整備事業 債	31, 300	診療所施設整備事業債(保険年金課)	

3 歳 出 (款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

+	目) 1 左	一般管		/T:	庄	مارا	# /			節					
本	年	度	前	年	度	比	較	×	ζ	分		金	額		
	103	3, 656		77	7, 440		26, 216	1 2 3 4 7 8 10 12 13 14 17 17 17 17 17 17 17 17 17 17 17 17 17	3.	西米 舎 覚覚 覚覚 選米 半 寛 賀 夏 寛 寛 寛 寛 元 交 借 の	費		額 1,818 15,207 15,977 6,845 420 609 4,767 1,665 22,428 1,980 31,278 150 487 25		

事		業			説		 明	<u> </u>
7		*	7).1			.1.		
区	分			支	出	内	訳	
1一般管理事業 - 一般	股管理	33, 252	10 需用費					873
費(鶴見診療所)			11 役務費					158
(保険年金課)			12 委託料	·				893
Fri Dee 1 V			14 工事請負					31, 278
【財源内訳】	0= 400		17 備品購え	へ 質				50
	25, 400							
その他	5,000							
一般財源	2,852	0.004	1 報酬					1 010
2 一般管理事業 - 一般 費(丹賀診療所)	区官理	8, 224	1 報酬 3 職員手	L/ 左左				1, 818 303
(保険年金課)			3 戦兵于 = 4 共済費	コ守				303 384
(体) (木) (\lambda) (\lambda)			7 報償費					341
【財源内訳】			8 旅費					541 599
一般財源	8, 224		10 需用費					2, 121
川文 於 (/)水	0, 224		11 役務費					735
			12 委託料					868
			13 使用料	みび賃供料	:L			578
			17 備品購入		1			50
			18 負担金袖		·什全			402
			26 公課費	m <i>9</i> 7/X 0 7	C11 7F			25
3 一般管理事業 - 一般	P 管理	2, 513	7 報償費					79
費(大島診療所)	K F -Z	2,010	8 旅費					10
(保険年金課)			10 需用費					132
(11) (1 11)			11 役務費					275
【財源内訳】			12 委託料					524
一般財源	2,513		13 使用料力	及び賃借料	}			1, 358
			17 備品購え	人費				50
			18 負担金袖	前助及び3	で付金			85
4 一般管理事業 - 一般	投管理	80	10 需用費					50
費(米水津診療所)			11 役務費					30
(保険年金課)								
<u>.</u>								
【財源内訳】								
一般財源	80							
5 一般管理事業 - 一般		98	10 需用費					40
費(西野浦診療所)			11 役務費					58
(保険年金課)								
【H≯VE d→⇒□】								
【財源内訳】 一般財源	98							
		665	10 需用費					314
0 一般官垤事来 - 一元 費(因尾診療所)	以日生	000	10 冊用質 11 役務費					158
(保険年金課)			11 仅伤負 12 委託料					193
			12 女仆竹					130
【財源内訳】								
一般財源	665							
7 一般管理事業 - 一般		1,001	10 需用費					273
費(大入島診療所)		•	11 役務費					156
(保険年金課)			12 委託料					572
7 一般管理事業 - 一般 費 (大入島診療所)		1, 001						156

(款) 1 総務費

(項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	及	月リ	+	泛	<i>\</i> L	収	区	分	金	額
目計											

(款) 1 総務費

(項) 1 総務管理費

(目) 2 研究研修費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+	泛	日リ	+	泛	<i>\frac{1}{2}</i>	収	区	分	金	額
		253			304		△ 51	8 旅 18 負担金補助	費 助及び交付金		204 49
目計											
項計	10	3, 909		77	7, 744		26, 165				

							(+	·心· I 口 <i>)</i>
事		業	另「		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
【財源内訳】								
国県支出金	263							
一般財源	738							
8 一般管理事業 - 一		1, 451	10 需用費					964
費(鶴見施設管理費	?)		11 役務費					95
(保険年金課)			12 委託料					348
			13 使用料及	び賃借料	•			44
【財源内訳】								
一般財源	1, 451							
9 一般管理事業 - 診	療所指	19, 030	12 委託料					19, 030
定管理事業								
(保険年金課)								
For the state of								
【財源内訳】								
一般財源	19, 030		101/44 =					
10 職員給与管理事業		37, 342	2 給料	44				15, 207
総務管理費職員給			3 職員手当	等				15, 674
(総務課) 3人			4 共済費					6, 461
Km t Next t . ⇒e N								
【財源内訳】	0= 0.46							
一般財源	37, 342							
【財源内訳】	0.06							
国県支出金	263							
地方債	25, 400							
その他	5,000							
一般財源	72, 993							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 研究研修事業 -	研究研修	253	8 旅費					204
費(丹賀診療所)		18 負担金額	前助及びる	ど付金			49
(保険年金課)								
【財源内訳】								
一般財源	253							
【財源内訳】								
一般財源	253							
【財源内訳】								
国県支出金	263							
地方債	25, 400							
その他	5,000							
一般財源	73, 246							

(款) 2 医業費

(項) 1 医業費

(目) 1 医療用機械器具費

本	年	度	前	年	度	比	較				負	節		
7			日リ			ᄮ			<u>X</u>		分		金	額
	12	2, 255			7, 700		4, 555	17 備	品	購	入	費		12, 255
目計														

(款) 2 医業費

(項) 1 医業費 (目) 2 医療用消耗機材費

	1/ -			, . , ,								
本	年	度	前	年	度	比	較					
7	+	汉	Hil	+	反		4人	区	分		金	額
		1,941			1,805		136	10 需	用	費		951
								11 役	務	費		990

						(+	位:十円)
事		業	別	説		明	
区	分		支	出	内	訳	
1 医療用機械器具事 療用機械器具費(複		4, 840	17 備品購入費				4, 840
所)	5/0 / ロロン //5へ						
(保険年金課)							
【財源内訳】							
国県支出金	2,420						
地方債	2, 400						
その他	20						
2 医療用機械器具事	業 - 医	134	17 備品購入費				134
療用機械器具費(同	因尾診療						
所)							
(保険年金課)							
【財源内訳】							
その他	134						
3 医療用機械器具事		3, 981	17 備品購入費				3, 981
療用機械器具費(表	丹賀診療						
所)							
(保険年金課)							
【財源内訳】							
国県支出金	1,925						
地方債	1,900						
その他	156	0.000	4 F /# D D# 3 #				0.000
4 医療用機械器具事		3, 300	17 備品購入費				3, 300
療用機械器具費(清療所)	人人局衫						
(保険年金課)							
(水灰十亚麻)							
【財源内訳】							
国県支出金	1,650						
地方債	1,600						
その他	50						
【財源内訳】							
国県支出金	5, 995						
地方債	5, 900						
その他	360						

								1 1 1 1 7
事	3	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 医療用消耗機材事業	- 医	1, 421	10 需用費					760
療用消耗機材費(丹 所) (保険年金課)	賀診療		11 役務費					661
【財源内訳】								

(款) 2 医業費

(項) 1 医業費

(目) 2 医療用消耗機材費

本	年	度	前	年	度	比	較		í	節		
7	+	戾	日リ	+	戌	14	収	区	分		金	額
目計												
Ни												

(款) 2 医業費

(項) 1 医業費

(目) 3 医療用衛生材料費

日 / 3	四原川	11 曲 工小	1111月								
任	由	盐	年	由	H/-	畝			節		
		HU			儿		区	2		金	額
17	, 828		20	0,050		△ 2, 222	10 需	用	費		17, 828
32	2, 024		29	9, 555		2, 469					
	年		年 度 前	年 度 前 年	年 度 前 年 度	年 度 前 年 度 比 17,828 20,050	年 度 前 年 度 比 較 17,828 20,050 △ 2,222	年度 前年度 比較 17,828 20,050 △2,222 10需	年度 前年度 比較 17,828 20,050 △2,222 10需用	年度 前年度 比較 区分 17,828 20,050 △2,222 10需用費	年度 前年度 比較 区分金 17,828 20,050 △2,222 10需用費

(款) 4 基金積立金

(項) 1 基金積立金

(目) 1 国民健康保険財政調整基金積立金

ſ		<i>F</i>		24.	<i>F</i>	#r		tala			節		
	本	年	度	前	年	度	比	較	区	分		金	額
			7			7		0	24 積	立	金		7

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
一般財源 1	, 421						
2 医療用消耗機材事業 -	- 医 52	0 10 需用費					191
療用消耗機材費(大島	診療	11 役務費					329
所)							
(保険年金課)							
【財源内訳】							
一般財源	520						
【財源内訳】							
一般財源 1	, 941						

(単位:千円)

事	業	別	_	説	_	明	
区	分		支	出	内	訳	
1 医療用衛生材料事業 - 「 療用衛生材料費(丹賀診 所) (保険年金課)		10 需用費					11, 509
【財源内訳】 一般財源 11,5	509						
2 医療用衛生材料事業 - 「 療用衛生材料費(大島診		10 需用費					6, 319
所) (保険年金課)							
【財源内訳】 一般財源 6,3	319						
【財源内訳】 一般財源 17,8							
【財源内訳】	995						
地方債 5,9	900 360						
一般財源 19,7							

	事	業		別		説		明	
	区	分			支	出	内	訳	
- 国E 基金積	理事業(直診勘定 民健康保険財政調 立金(直診勘定) 年金課)		7	24 積立金					7

(款) 4 基金積立金

(項) 1 基金積立金

(目) 1 国民健康保険財政調整基金積立金

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	及	月川	+	及	儿	収	区	分	金	額
目計											
項計											
供司		7			7		0				

(款) 5 公債費

(項) 1 公債費

(目) 1 元金

本	年 度	前	年	度	比	較			節		
4	十 及	ניפ	+	及	<i>\frac{1}{2}</i>	収		区	分	金	額
	23, 569		23	3, 016		553	22 償還	還金利子	及び割引料		23, 569
目計											

(款) 5 公債費

(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
4	+	及	刊	+-	及	₽L	収		区	分	金	額
	1,	948		4	2, 172		△ 224	22 償	還金利	子及び割引料		1, 948
目計												
項計	25,	517		25	5, 188		329					

(款) 7 予備費(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	ᄔ	較		節		
4	+	戾	刊	+	及	比	収	区	分	金	額
		1,000			1,000		0				
目計											
項計											

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】 一般財源	7						
【財源内訳】 一般財源	7						
【財源内訳】 一般財源	7						

(単位:千円)

事	業	別	説		明	
区	分	3	支 出	内	訳	
1 借入償還事業 - 市債 償還元金 (保険年金課)	定時 23,569	22 償還金利子)	及び割引料			23, 569
【財源内訳】 一般財源 23	3, 569					
【財源内訳】 一般財源 23	3, 569					

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入償還事業 - 利子 (保険年金課)	市債償還	1, 948	22 償還金利	子及び割	9引料			1, 948
【財源内訳】 一般財源	1, 948							
【財源内訳】 一般財源	1, 948							
【財源内訳】 一般財源	25, 517							

事	業	別		説		明
区	分		支	出	内	訳
【財源内訳】 一般財源	1 000					
【財源内訳】	1,000					

(款) 7 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	H	較	節			
4	+	汉	ויוּן	+	汉	1-1-1	权	区	分	金	額
		1,000			1,000		0				

<u>=</u>	事 業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
一般財源	1,000						

1 特別職

(単位:千円)

					給			与			費					
	区	分	職員数 (人)	報	酬	給	料	期末手当	その(手	他の当	計	共済費	合	計	備	考
	長	等														
在	議	員														
	その他の	り特別職														
度		十														
前		等														
在	議	員														
	その他の	り特別職														
度	Ī	計														
比	長	等														
	議	員														
	その他の	の特別職														
較	į	H														

2 一般職

(1) 総括 (単位:千円)

	職員数		給 与	,費				
区 分						共 済 費	合 計	備考
	(人)	報酬	給 料	職員手当	計			
本 年 度	3(1)	1,818	15,207	15,857	32,882	6,845	39,727	
前年度	3(1)	1,995	15,108	16,737	33,840	5,501	39,341	
比 較		△ 177	99	△ 880	△ 958	1,344	386	

⁽注) ()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	特殊勤務	特地勤務	初任給調整
職員手当								手 当	手 当	手 当
	本 生	手 度	396	987	50		371	1,020	243	4,428
の内訳	前生	手 度	474	987	50	324	453	1,020	239	4,428
	比	較	△ 78			△ 324	△ 82		4	

地域手当	単身赴任	へき地手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
	手 当				
1,129		607	3,770	2,856	
1,113		597	4,170	2,882	
16		10	△ 400	△ 26	

ア 会計年度任用職員以外の職員

(単位:千円)

	職員数			糸	} <u> </u>	产費					
区分								共 済 費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	3(0)			15	,207	15,554	30,761	6,461	37,222		
前年度	3(0)			15	,108	16,434	31,542	5,501	37,043		
比 較					99	△ 880	△ 781	960	179		

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	特殊勤務	特地勤務	初任給調整
職員手当								手 当	手 当	手 当
	本	年月	ξ 396	987	50		371	1,020	243	4,428
の内訳	前	年月	£ 474	987	50	324	453	1,020	239	4,428
	比	車	₹ △ 78			△ 324	△ 82		4	

地域手当	単身赴任	へき地手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
	手 当				
1,129		607	3,467	2,856	
1,113		597	3,867	2,882	
16		10	△ 400	△ 26	

イ 会計年度任用職員

(単位:千円)

								(+ \(\frac{1}{2}\)\).
	職員数		給	ラ 費				
区分						共 済 費	合 計	備考
	(人)	報酬	給 料	職員手当	計			
本 年 度	0(1)	1,818		303	2,121	384	2,505	
前年度	0(1)	1,995		303	2,298		2,298	
比 較	0(0)	△ 177			△ 177	384	207	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	特殊勤務	特地勤務	初任給調整
職員手当								手 当	手 当	手 当
	本年	F 度								
の内訳	前年	F 度								
	比	較								

地域手当	単身赴任	へき地手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
	手 当				
			303		
			303		

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

X	分	増 減 額	増減事	自	別内訳	説明		備	考
報	酬	千円 △ 177			千円 △ 177		会計年	F度任用職員報酬 	
			増減	分			(任用	子定職員数) 本年度 0(1) 人	
								前年度 0(1) 人 増 減 0(0) 人	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

区	分	増 減 額	坩	曽 減 事	由	別内訳	説明	備
給	料	千円 99		与改定に 減	.伴う 分		給与制度見直 しに伴うもの	0 円
			昇増	給に作減	¥ う 分			令和5年1月に昇給 30,000円
			そ増	の 他 減	の分		他会計異動に 伴うもの等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 3(0) 人 前年度 3(0) 人 増 減 0(0) 人
				7.≓ a. + a. a. +				他会計異動による者 会計異動による増 1人 会計異動による減 1人

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	△ 880	そ の 他 の 増 減 分	△ 880	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

/ 1905 x / V - 1 / C / / 1 / V			
区	分	一般行政職	医療職
	平均給料月額(円)	394,000	474,600
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	419,150	1,177,382
	平均年齢(歳)	58.5	40.0
	平均給料月額(円)	394,000	465,800
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	422,400	1,164,142
	平均年齢(歳)	57.5	39.0

イ初任給

(単位:円)

区分	一般行政職	国 の 制 度 一般行政職
高校卒	154,900	150,600
大学卒	188,700	182,200

ウ 級別職員数

7 100/3 11/905	一般	行 政	職		医療職	
区分	級	職員数	構成比	級	職員数	構成比
	////	(人)	(%)	ЛУХ	(人)	(%)
	1			1		
	2			2		
	3			3	1	100.0%
	4			4		
令和4年	5	2	100.0%	5		
1月1日現在	6					
	7					
	8					
	計	2	100.0%	計	1	100.0%
	1			1		
	2			2		
	3			3	1	100.0%
	4			4		
令和3年	5	2	100.0%	5		
1月1日現在	6					
	7					
	8					
	計	2	100.0%	計	1	100.0%

(級別の基準となる職務)

(水外カリック三条)	中による芸	<u>1カノ</u>						
区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長
医療職	医師	主任医師	診療所長	診療所長	診療所長	-	-	-

工 昇給

		/\	^ ⇒ I	代表的	」な職種
	区	分	合 計	一般行政 職	医療職
	職員数	(A) (人)	3	2	1
	昇給に係る職員数	(B)(人)	1	0	1
		1号給(人)			
		2号給(人)			
本		3号給(人)			
年		4号給(人)	1		1
度		5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)			
	比 率 (B)/(A	(%)	33.3	0.0	100.0
	職員数	(A) (人)	3	2	1
	昇給に係る職員数	(B)(人)	1	0	1
		1号給(人)			
		2号給(人)			
前		3号給(人)			
年	号給数別内訳	4号給(人)	1		1
度	万 和 安义为 1 亿 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)			

才 期末手当·勤勉手当

	区分	支給期別	別支給率	支給率計	職制上の段階、職務の	備 考
		6月(月分)	12月(月分)	(月分)	級等による加算措置	1/用 ~与
本	職員	2.150	2.150	4.300	有	
年度	再任用職員					
	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年度	再任用職員					
	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当

区分	支給率(%)
医療職	16

ク 特殊勤務手当

区分	全職種	代表的な職種			
	土州以作	一般行政職	医療職		
給与総額に対する比率(%)	3.10		5.93		
支給対象職員の比率(%)	33.33		100.0		
(令和4年1月1日現在)	00.00		100.0		
代表的な特殊勤務手当の名称	診療所勤務手当	4、医師手当、往	診手当		

債務負担行為で翌年度以降にわたるものについての前年度末までの支出額 又は支出額の見込み及び当該年度以降の支出予定額等に関する調書

(過年度提出に係る分)

				末まで		度以降	左	の財	源内	訳
事	事項限度額		の支出(見込)額		の支出予定額		特	定 財	源	
Ŧ	7.	似反帜	期間	金額	期間	金額	国 県 支出金	地方債	その他	一般財源
佐伯市国民的 診療所指定管料		76, 230	令和3年度	_	令和4年度 ~ 令和6年度	76, 230				76, 230

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

	前々年度末	前年度末	当該年度中	増減見込額	当該年度末	
区分	現在高	現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額	
1. 普通債	175, 784	155, 065	31, 300	23, 569	162, 796	
(1)国民健康保険直営 診療所事業債	175, 784	155, 065	31, 300	23, 569	162, 796	
## H	175, 784	155, 065	31, 300	23, 569	162, 796	

令和4年度

後期高齢者医療特別会計予算

令和4年度 佐伯市後期高齢者医療特別会計予算

令和4年度佐伯市後期高齢者医療特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ1,283,694千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

	款		項	金額
1 後期	高齢者医療保	険 料		854, 649
			1 後期高齢者医療保険料	854, 649
2 使月	月料及び手数	牧 料		1
			1 手 数 料	1
5 繰	入	金		408, 704
			1 一般会計繰入金	408, 704
6 繰	越	金		1
			1 繰 越 金	1
7 諸	収	入		20, 339
			1 延滞金、加算金及び過料	30
			2 償還金及び還付加算金	2,070
			3 雑 入	18, 239
	歳	入	合 計	1, 283, 694

歳 出 (単位:千円)

款	項	金額
1 総 務 費		30, 213
	1 総 務 管 理 費	26, 445
	2 徴 収 費	3, 768
2 分担金及び負担金		1, 250, 911
	1 広域連合負担金	1, 250, 911
3 諸 支 出 金		2,070
	1 償還金及び還付加算金	2,070
4 予 備 費		500
	1 予 備 費	500
歳出	合 計	1, 283, 694

後期高齢者医療特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

		款			本年度予算額	前年度予算額	比	較
1	後期	高齢者	医療	民 険 料	854, 649	750, 048		104, 601
2	使月	用料及	び	手 数 料	1	1		0
5	繰	,	入	金	408, 704	351, 084		57, 620
6	繰	走	並	金	1	1		0
7	諸	Ц	仅	入	20, 339	21, 082		△ 743
	歳	入	合	計	1, 283, 694	1, 122, 216		161, 478

(歳 出)

款	本年度予算額	前年度予算額	比較
1 総 務 費	30, 213	30, 247	△ 34
2 分担金及び負担金	1, 250, 911	1, 089, 399	161, 512
3 諸 支 出 金	2,070	2,070	0
4 予 備 費	500	500	0
歳出合計	1, 283, 694	1, 122, 216	161, 478

	本	年	度	予	算	額	0	財	源	内	訳			
	特		定		財		源				_	般	旪	源
国 県 支	出金	地		方	債	Ž	5	の	他			川又	八	你
									18, 239					11, 974
								1,	250, 911					0
									2, 070					0
														500
	0				0			1,	271, 220					12, 474

2 歳 入

(款) 1 後期高齢者医療保険料

(項) 1 後期高齢者医療保険料

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 特 別 徴 収 保 険 料	584, 874	511, 061	73, 813
2 普 通 徴 収 保 険 料	269, 775	238, 987	30, 788
計	854, 649	750, 048	104, 601

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 1 手数料

	目			本	年	度	Ē	前	年	度	比	較	
2 督	促 手	数	料			1				1			0
	計					1				1			0

(款) 5 繰入金

(項) 1 一般会計繰入金

目	本 年 度	前 年 度	比 較
1事務費繰入金	12, 473	11, 764	709
2 保険基盤安定繰入金	396, 231	339, 320	56, 911
計	408, 704	351, 084	57,620

(款) 6 繰越金

(項) 1 繰越金

目	本 年 度	前年度	比較
1前年度繰越金	1	1	0
計	1	1	0

(款) 7 諸収入

(項) 1 延滞金、加算金及び過料

	目		本	年	度	前	年	度	比	較	
1 延	滞	金			30			30			0
	計				30			30			0

(単位:千円)

節		
区 分 金	類	
1 特別徴収保険料 58	874 特別徴収保険料(保険年金課)	
1 普通徴収保険料現年 26 度 分	713 普通徴収保険料現年度分(保険年金課)	
2 普通徴収保険料滞納 繰 越 分	062 普通徴収保険料滞納繰越分(保険年金課)	

(単位:千円)

節		説	HH
区 分	金 額	印几	<i>9</i> 1
1 督 促 手 数 料	1	督促手数料 (保険年金課)	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	17L	79.]
1 事務費繰入金	12, 473	事務費繰入金(保険年金課)	
1 保険基盤安定繰入金	396, 231	保険基盤安定繰入金(保険年金課)	

(単位:千円)

- 1		
	節 	明
	区分金額	1 97
	1 前 年 度 繰 越 金 1 前年度繰越金(保険年金課)	

		賃	節			-3V.	нп
	区	分		金	額	説	明
1 延	Ē	滞	金		30	延滞金(保険年金課)	

(款) 7 諸収入

(項) 2 償還金及び還付加算金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1保険料還付金	2,000	2,000	0
2 還 付 加 算 金	70	70	0
計	2,070	2,070	0

(款) 7 諸収入

(項) 3 雑入

目	本 年 度	前年度	比 較
3 雑 入	18, 239	18, 982	△ 743
計	18, 239	18, 982	△ 743

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	成化	97
1 保険料還付金		保険料還付金(保険年金課)	
1 還 付 加 算 金	70	還付加算金(保険年金課)	

		節				明
	三 分		金	額	成	91
1 雑		入		18, 239	雑入 (保険年金課)	

3 歳 出

(款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

本	年	度	前	年	度	H	盐		負	節		
4	+	及	刊	+	及	比	較	区	分		金	額
	26	, 445		26	5, 441		4	2 3 4 4 10 11 12 4 12 4 13 4 13 4 14 14 15 16 17 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18	手 済 用 務託 び 賃 借	料等費費費料料		8, 742 5, 887 2, 914 94 41 3, 991 4, 776
目計												
項計	26	5, 445		26	6, 441		4					

(款) 1 総務費 (項) 2 徴収費

(目) 1 徴収費

本	年 度	前 年 度	LIV 市大	節	
4	年 度	前年度	比較	区分	金額
	3, 768	3, 806	△ 38	10 需用費11 役務費12 委託料18 負担金補助及び交付金	850 227 2, 678 13
目計					
項計	3, 768	3, 806	△ 38		

(款) 2 分担金及び負担金

(項) 1 広域連合負担金

(目) 1 広域連合分賦金

本	年	由			畝	節					
7	+	反	ניפ	+	汉	尸山	权	区	分	金	額
	1, 250	911		1, 089	9, 399		161, 512	18 負担金補	助及び交付金	1,	250, 911

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 運営管理事業 - 運管	営管理	8, 902	10 需用費					94
事業			11 役務費					41
(保険年金課)			12 委託料					3, 991
			13 使用料及	び賃借料	ŀ			4, 776
【財源内訳】								
その他	696							
一般財源	8, 206							
2 職員給与管理事業 -	- 後期	17, 543	2 給料					8, 742
高齢者医療職員給与	-費		3 職員手当	等				5, 887
(総務課) 2人			4 共済費					2,914
【財源内訳】								
その他	17, 543							
【財源内訳】								
その他	18, 239							
一般財源	8, 206							
【財源内訳】								
その他	18, 239							
一般財源	8, 206							

(単位:千円)

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
1 保険料徴収事業 - 保障	食料 3,768	10 需用費					850
徴収事業		11 役務費					227
(保険年金課)		12 委託料					2,678
		18 負担金補	助及び交	で付金			13
【財源内訳】							
一般財源 3	, 768						
【財源内訳】							
一般財源 3	, 768						
【財源内訳】							
一般財源 3	, 768						

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 広域連合負担金 保険料納付事業 (保険年金課)		854, 680	18 負担金補	助及び交	で付金			854, 680

(款) 2 分担金及び負担金

(項) 1 広域連合負担金

(目) 1 広域連合分賦金

本	年 度	前	年	度	比	較		節		
1	中 及	目	+	及	₽L.	収	区	分	金	額
H =1										
目計										
項計										
	1, 250, 91	L	1, 08	9, 399		161, 512				

(款) 3 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金 (目) 1 保険料還付金

金額
2,000
<u> </u>

(款) 3 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金

(目) 2 還付加算金

本	左	度	前	左	庄	Ыс	盐		節		
4	年	及	目川	年	度	比	較	区	分	金	額
		70			70		0	22 償還金利	子及び割引料		70
目計											
項計											
快引	6	2, 070		<i>c</i> 2	2, 070		0				

(単位:千円)

事		業	別		説		明	1 1 2 1 1 4 7
区	分			支	出	内	訳	
【財源内訳】 その他	854, 680							
2 広域連合負担金納付 基盤安定負担金納 (保険年金課)		396, 231	18 負担金補	前助及びる	交付金			396, 231
【財源内訳】 その他	396, 231							
【財源内訳】	250, 911							
【財源内訳】	250, 911							

(単位:千円)

事	業	別	説		明	
区	分	支	出	内	訳	
1 保険料還付金支払事業 - 保険料還付金支払事業 (保険年金課) 【財源内訳】	2,000	22 償還金利子及	び割引料			2,000
	000					
【財源内訳】 その他 2,0	000					

事	•	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 保険料還付加算 - 保険料還付 事業 (保険年金課)	加算金支払	70	22 償還金利	子及び割り	別料			70
【財源内訳】 その他 【財源内訳】	70							
その他	70							
【財源内訳】 その他	2,070							

(款) 4 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	戾	FIJ	+	及	14	収	区	分	金	額
		500			500		0				
目計											
項計											
		500			500		0				

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
一般財源	500						
【財源内訳】							
一般財源	500						

1 特別職

(単位:千円)

_														(+1-1-	1 1 1 1 /
					給			与			費				
	区	分	職員数 (人)	報	酬	給	料	期末手当	その他	ħΦ	計	共済費	合 計	備	考
									手	当					
本	長	等													
年	議	員													
4	その他の	の特別職													
度		計													
前	長	等													
年	議	員													
Ι΄		の特別職													
度		計													
比	長	等													
	議	員													
	その他の	の特別職													
較		計													

2 一般職

(1) 総括 (単位:千円)

	職員数			給	与 費					
区分							共済費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給 料	職員手当	計				
本 年 度	2(0)			8,742	5,467	14,209	2,914	17,123		
前年度	2(0)			8,928	5,958	14,886	3,100	17,986		
比 較				△ 186	△ 491	△ 677	△ 186	△ 863		

⁽注) ()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本 生	手 度	744		500	648	119	1,938	1,518	
の内訳	前生	下 度	894		500	350	389	2,192	1,633	
	比	較	△ 150			298	△ 270	△ 254	△ 115	

ア 会計年度任用職員以外の職員

(単位:千円)

	職員数			ŕ	給 <i>与</i>	产費					
区 分								共 済 費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	2(0)				8,742	5,467	14,209	2,914	17,123		
前 年 度	2(0)				8,928	5,958	14,886	3,100	17,986		
比 較				Δ	\ 186	△ 491	△ 677	△ 186	△ 863		

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本	年 度	744		500	648	119	1,938	1,518	
の内訳	前	年 度	894		500	350	389	2,192	1,633	
	比	較	△ 150			298	△ 270	\triangle 254	△ 115	

イ 会計年度任用職員

	職員数				給	与 費						
区 分								共 済 費	合	計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計					
本 年 度												
前年度												
比 較			•									·

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本年	F 度								
の内訳	前年	F 度								
	比	較								

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

	7	増 減 額	埠	自 減 🖣	事 由	別内訳	説明	備
給料	料	千円		与改定 減	に伴う 分	千円 0	給与制度見直 しに伴うもの	0 円
			昇増	給に減	伴う分	28		令和5年1月に昇給 28,000 円
			そ増	の (t	也の分		他会計異動に伴うもの等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 2(0) 人 前年度 2(0) 人 増 減 0(0) 人 採用、退職の状況等 他会計異動による者 会計異動による増 1人 会計異動による減 1人

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	△ 491	そ の 他 の 増 減 分	△ 491	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

/ 1905 1/C/110 1			
区	分	一般行政職	技能労務職
	平均給料月額(円)	363,100	
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	426,050	
	平均年齢(歳)	45.0	
	平均給料月額(円)	371,300	
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	440,737	
	平均年齢(歳)	47.5	

イ 初 任 給 (単位:円)

区 分	一般行政職	技能労務職	国の制度
区 分	州又 1 丁	1人形力 伤帆	一般行政職 技能労務職
高 校 卒	154,900	154,900	150,600 147,900
大 学 卒	188,700		182,200

ウ 級別職員数

/ 1/X/J114X EX 9	一般	行	政	職	技	能	労	務	職
区分	級	職員	数	構成比	級		職員	数	構成比
	ЛУХ	(人)		(%)	7I/X		(人)		(%)
	1				1				
	2				2				
	3				3				
	4		2	100.0%	4				
令和4年	5				5				
1月1日現在	6				6				
	7								
	8								
	計		2	100.0%	計				
	1				1				
	2				2				
	3				3				
	4		1	50.0%	4				
令和3年	5		1	50.0%	5				
1月1日現在	6				6				
	7								
	8								
	計		2	100.0%	計				

(級別の基準となる職務)

(1)(1)(1)	1 - 5 - 5 - 1	7(1/1/						
区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長
技能労務職	事務員	事務員	主任主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	-	-

工 昇給

	区	分	合計	代表的一般行政	」な職種
				職	職
	職員数	(A) (人)	2	2	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	2	2	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
本		3号給(人)			
年		4号給(人)	1	1	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上	1	1	
	比 率 (B)/(A	() -1	100.0	100.0	
	職員数	(A) (人)	2	2	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	2	2	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
前		3号給(人)			
年		4号給(人)	2	2	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上			
	比 率 (B)/(A		100.0	100.0	

才 期末手当·勤勉手当

	区分	支給期別	削支給率	支給率計	職制上の段階、職務の	備 考
		6月(月分)	12月(月分)	(月分)	級等による加算措置	VIII ~7
本	職員	2.150	2.150	4.300	有	
年度	再任用職員					
	会計年度任用職員					
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年	再任用職員					
度	会計年度任用職員					

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当 該当なし

ク 特殊勤務手当 該当なし

令和4年度

介護保険特別会計予算

令和4年度 佐伯市介護保険特別会計予算

令和4年度佐伯市介護保険特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれり、619、769千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。 (歳出予算の流用)
- 第2条 地方自治法第220条第2項ただし書の規定により歳出予算の各項の経費の金額を流 用することができる場合は、次のとおりと定める。
 - (1) 各項に計上した給料、職員手当及び共済費に係る予算額に過不足を生じた場合における同一款内でのこれらの経費の各項の間の流用
 - (2) 保険給付費の各項に計上された予算額に過不足を生じた場合における同一款内でのこれ らの経費の各項の間の流用

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

	款		項	金 額
1	保険	料		1, 536, 373
			1 介 護 保 険 料	1, 536, 373
2	使用料及び手数	料		994
			2 手 数 料	994
3	国 庫 支 出	金		2, 554, 524
			1 国 庫 負 担 金	1, 666, 001
			2 国 庫 補 助 金	888, 523
4	支 払 基 金 交 付	金		2, 480, 498
			1 支払基金交付金	2, 480, 498
5	県 支 出	金		1, 301, 657
			1 県 負 担 金	1, 227, 801
			3 県 補 助 金	73, 856
6	財 産 収	入		1,401
			1 財 産 運 用 収 入	1, 401
7	繰 入	金		1, 743, 943
			1 一般会計繰入金	1, 520, 010
			2 基 金 繰 入 金	223, 933
8	繰越	金		1
			1 繰 越 金	1
9	分担金及び負担	金		190
			2 負 担 金	190
10	諸 収	入		188
			1 延滞金・加算金及び過料	30
			3 雑 入	158
	歳	\	合 計	9, 619, 769

歳 出 (単位:千円)

		款			項	金額
1	総	務	1	費		178, 486
					1 総 務 管 理 費	127, 207
					2 徴 収 費	2, 733
					3 介護認定審査会費	8, 275
					4 介護認定調査費	39, 582
					5 趣 旨 普 及 費	324
					6 計画策定委員会費	266
					7 運 営 委 員 会 費	99
2	保	険 給	付	費	A	8, 914, 000
				ļ	1 介護サービス等諸費	8, 171, 500
				ļ	2 介護予防サービス等諸費	213, 000
				-	3 そ の 他 諸 費	8,000
				-	4 高額介護サービス等費	224, 300
				-	5 高額医療合算介護サービス等 6 市 町 村 特 別 給 付 費	32, 700
				-		10,000
0	地	域 支 援	事業	貴	7 特定入所者介護サービス等費	254, 500
3	地	攻 又 拔	争 来 1	₹	1 介護予防・生活支援サービス	479, 428
				_	事業費	229, 535
					2 一般介護予防事業費	53, 370
					3 包括的支援事業・任意事業費	195, 679
					4 そ の 他 諸 費	844
5	基	金積	立	金		1, 402
					1 基 金 積 立 金	1, 402
7	諸	支	出	金		36, 453
					1 償還金及び還付加算金	32, 030
		FII.			3 繰 出 金	4, 423
8	予	備	7	野	144	10,000
					1 予 備 費	10,000
		歳	出		合 計	9, 619, 769

介護保険特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

						(単位:十円)
		款		本年度予算額	前年度予算額	比較
1	保	険	料	1, 536, 373	1, 507, 678	28, 695
2	使	用料及びョ	手数 料	994	1, 119	△ 125
3	国	庫 支	出金	2, 554, 524	2, 490, 911	63, 613
4	支	払 基 金 交	付 金	2, 480, 498	2, 422, 077	58, 421
5	県	支 出	金	1, 301, 657	1, 272, 528	29, 129
6	財	産収	入	1, 401	1, 453	△ 52
7	繰	入	金	1, 743, 943	1, 707, 111	36, 832
8	繰	越	金	1	1	0
9	分	担金及び負	担 金	190	50	140
10	諸	収	入	188	152	36
	歳	入 合	計	9, 619, 769	9, 403, 080	216, 689

(歳 出)

款	本年度予算額	前年度予算額	比較
1 総 務 費	178, 486	187, 801	△ 9,315
2 保 険 給 付 費	8, 914, 000	8, 667, 742	246, 258
3 地域支援事業費	479, 428	493, 693	△ 14, 265
5 基 金 積 立 金	1, 402	1, 454	△ 52
7 諸 支 出 金	36, 453	42, 390	△ 5,937
8 予 備 費	10,000	10,000	0
歳 出 合 計	9, 619, 769	9, 403, 080	216, 689

	本	年	度	予	算	額	の	財	源	内	訳			
	特		定		財		源					ந் ரு	п₽	湿
国県支川	出金	地	I	方	債	ز	そ	の	他			般	뎄	源
	1								463					178, 022
3,	616, 122							2,	628, 016				2,	669, 862
	237, 504								77, 324					164, 600
									1, 402					0
	2, 554													33, 899
														10,000
3,	856, 181				0			2,	707, 205				3,	056, 383

2 歳 入 (款) 1 保険料 (項) 1 介護保険料

目	本 年 度	前年度	比較
1 第 1 号被保険者保険料	1, 536, 373	1, 507, 678	28, 695
計	1, 536, 373	1, 507, 678	28, 695

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 2 手数料

		目			本	年	度	前	年	度	比	較
1 総	務	手	数	料			716			859		△ 143
2 民	生	手	数	料			27			9		18
3 督	促	手	数	料			251			251		0
		計					994			1, 119		△ 125

(款) 3 国庫支出金

(項) 1 国庫負担金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 介護給付費負担金	1, 666, 001	1, 617, 127	48, 874
=	1, 666, 001	1, 617, 127	48, 874

(款) 3 国庫支出金

(項) 2 国庫補助金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 調 整 交 付 金	712, 320	692, 619	19, 701
2 介護保険事業費補助金	1	0	1
3 地域支援事業交付金(介置護予防・日常生活支援総合事業	79, 246	87, 614	△ 8,368
4 地域支援事業交付金(介 護予防・日常生活支援総 合 事 業 以 外)	76, 956	73, 551	3, 405
8 保険者機能強化推進交付金	10,000	10,000	0
9 保険者努力支援交付金	10,000	10,000	0
計	888, 523	873, 784	14, 739

節		説	明
区 分	金 額	g/L	91
1 現 年 度 分	1, 532, 373	特別徴収(高齢者福祉課) 普通徴収(高齢者福祉課)	1, 421, 006 111, 367
2 滞 納 繰 越 分	4,000	滞納繰越分(高齢者福祉課)	

(単位:千円)

節				j			説明	
		区		分		金	額	6九 ・9つ
1	総	務	手	数	料		716	地域支援事業手数料(高齢者福祉課)
1	民	生	手	数	料		27	更新手数料(高齢者福祉課)
1	督	促	手	数	料			督促手数料(介護保険料分)(高齢者福祉課) 250
								督促手数料(任意事業負担金分)(高齢者福祉課) 1
	•			•			•	

(単位:千円)

節		説	眀
区 分	金 額	力に	977
1 現 年 度 分	1, 666, 000	介護給付費負担金(国庫)現年度分	(高齢者福祉課)
2 過 年 度 分	1	介護給付費負担金(国庫)過年度分	(高齢者福祉課)

節		説明
区 分	金 額	17元 · ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
1 現 年 度 分	712, 320	調整交付金現年度分(高齢者福祉課)
1 介護保険事業費補助金	1	介護保険事業費補助金(高齢者福祉課)
1 現 年 度 分	79, 246	地域支援事業交付金(介護予防・日常生活支援総合事業) 現年 度分(高齢者福祉課)
1 現 年 度 分	76, 956	地域支援事業交付金(総合事業以外)現年度分(高齢者福祉課)
1 保険者機能強化推進 交 付 金	10,000	保険者機能強化推進交付金(高齢者福祉課)
1 保険者努力支援交付金	10,000	保険者努力支援交付金(高齢者福祉課)

(款) 4 支払基金交付金

(項) 1 支払基金交付金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 介護給付費交付金	2, 404, 081	2, 337, 591	66, 490
2 地域支援事業支援交付金	76, 417	84, 486	△ 8,069
=-	2, 480, 498	2, 422, 077	58, 421

(款) 5 県支出金

(項) 1 県負担金

目	本 年 度	前年度	比較
1 介護給付費負担金	1, 227, 801	1, 196, 640	31, 161
計	1, 227, 801	1, 196, 640	31, 161

(款) 5 県支出金

(項) 3 県補助金

目	本	年 度	前年	度	比 較	
1 地域支援事業交付金(介 護予防・日常生活支援総 合 事 業)		35, 378		39, 113	△ 3, 735	,
2 地域支援事業交付金(介 護予防・日常生活支援総 合 事 業 以 外)		38, 478		36, 775	1, 703	;
計		73, 856		75, 888	\triangle 2,032	?

(款) 6 財産収入

(項) 1 財産運用収入

目	本 年 度	前年度	比較
1 利 子 及 び 配 当 金	1, 401	1, 453	△ 52
計	1, 401	1, 453	△ 52

(款) 7 繰入金

(項) 1 一般会計繰入金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 介護給付費繰入金	1, 113, 001	1, 082, 218	30, 783
2 そ の 他 繰 入 金	178, 055	187, 392	△ 9,337
3 地域支援事業繰入金(介 護予防・日常生活支援総 合 事 業)	35, 378	39, 113	△ 3, 735
4 地域支援事業繰入金(介	38, 478	36, 775	1, 703

節		· 説 明
区 分	金 額	91
1 現 年 度 分	2, 404, 080	介護給付費交付金(支払基金)現年度分(高齢者福祉課)
2 過 年 度 分	1	介護給付費交付金(支払基金)過年度分(高齢者福祉課)
1 現 年 度 分	76, 416	地域支援事業支援交付金(支払基金)現年度分(高齢者福祉課)
2 過 年 度 分	1	地域支援事業支援交付金(支払基金)過年度分(高齢者福祉課)

(単位:千円)

			負	ŕ			説明			
		<u>X</u>	分		金	額	д/L	97		
1	現	年	度	分	1, 22	27,800	介護給付費負担金(県)	現年度分	(高齢者福祉課)	
2	過	年	度	分		1	介護給付費負担金(県)	過年度分	(高齢者福祉課)	·

(単位:千円)

節		説	明		
区 分	金 額	_見 元 977			
1 現 年 度 分	35, 378	地域支援事業交付金(介護予防度分(高齢者福祉課)	・日常生活支援総合事業)現年		
1 現 年 度 分	38, 478	地域支援事業交付金(総合事業」	以外)現年度分(高齢者福祉課)		

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	нЛL	+97
1 利子及び配当金	1, 401	介護給付費準備基金利子(高齢者福祉課)	

節		説明
区 分	金 額	成化 1973
1 現 年 度 分	1, 113, 000	介護給付費繰入金現年度分(高齢者福祉課)
2 過 年 度 分	1	介護給付費繰入金過年度分(高齢者福祉課)
1 職員給与費等繰入金	106, 823	職員給与費等繰入金(高齢者福祉課)
2 事務費等繰入金	71, 232	事務費等繰入金(高齢者福祉課)
1 現 年 度 分	35, 378	地域支援事業繰入金(介護予防・日常生活支援総合事業) 現年 度分(高齢者福祉課)
1 現 年 度 分	38, 478	地域支援事業繰入金(総合事業以外)現年度分(高齢者福祉課)

(款) 7 繰入金

(項) 1 一般会計繰入金

目	本 年 度	前 年 度	比 較
護予防・日常生活支援総合 事業以外)			
5 低所得者保険料軽減繰入 金	155, 098	150, 542	4, 556
計	1, 520, 010	1, 496, 040	23, 970

(款) 7 繰入金

(項) 2 基金繰入金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 介護給付費準備基金繰入 金		4	223, 933			211, 071		12, 862
計		4	223, 933			211,071		12, 862

(款) 8 繰越金

(項) 1 繰越金

目	本 年 度	前年度	比 較
1 繰 越 金	1	1	0
計	1	1	0

(款) 9 分担金及び負担金

(項) 2 負担金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 地域支援事業負担金			190			50		140
計			190			50		140

(款) 10 諸収入

(項) 1 延滞金・加算金及び過料

		目		本	年	度	前	年	度	比	較	
	1 延	滞	金			30			30			0
Г		計				30			30			0

(款) 10 諸収入

(項) 3 雑入

目	本 年 度	前 年 度	比較
2 第 三 者 納 付 金	1	1	0
3 返 納 金	1	1	0
4 雑 入	156	120	36

節		説	明
区 分	金 額	R7L	91
1 低所得者保険料軽減 繰 入 金	155, 098	低所得者保険料軽減繰入金(高齢者福祉課)	

(単位:千円)

節		説	明		
区 分	金 額	成化	97		
1 介護給付費準備基金	223, 933	介護給付費準備基金繰入金(高齢者福祉課)			
操 入 金					

(単位:千円)

	節					説	明
	区	分		金	額	цЛL	77
1	繰	越	金		1	繰越金 (高齢者福祉課)	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	p.兀	97
3 任意事業負担金	190	任意事業負担金(高齢者福祉課)	189
		任意事業負担金滯納繰越分(高齢者福祉課)	1

(単位:千円)

節					説	田
区	分		金	額	以 无	97
延	滞	金		30	第1号被保険者延滞金(高齢者福祉課)	
•	•	·				

節				
区 分	金 額		1971	
1 第三者納付金	1	第三者納付金 (高齢者福祉課)		
1 返 納 金	1	返納金(高齢者福祉課)		
1 雑 入	156	雑入 (高齢者福祉課)		

(款) 10 諸収入

(項) 3 雑入

目	本 年 度	前 年 度	比較
計	158	122	36

節		説	明	
区 分	金 額	μÆ	99	

3 歳 出 (款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

			**	/T:	曲	ماما	較			節		
本	年	度	前	年	度	比	九 収	区		分	金	額
	127	7, 207		133	3, 974		△ 6, 767	2 3 4 10 11 12 13 13 13 14 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15	済用務託	当 賃借料等費費費料料		55, 779 32, 698 18, 346 1, 597 110 9, 509 9, 168
目計												
項計	127	7, 207		133	3, 974		△ 6,767					

(款) 1 総務費

(項) 2 徴収費

(目) 1 賦課徴収費

*	左 庄	盐	左	庄	H	盐			節		
本	年 度	前	年	度	比	較	区	分		金	額
	2, 733		2	2, 946		△ 213	10 需 11 役 12 委 18 負担金	用 務 託 補助及び3	費 費 料 を付金		1, 860 354 506 13
目計											
項計	2, 733		6	2, 946		△ 213					

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般管理事業 費 (高齢者福祉課)	一般管理	1, 707	10 需用費 11 役務費					1, 597 110
【財源内訳】 その他 一般財源	27 1,680							
2 介護保険電算シス 事業 - 介護保険 テム管理費 (高齢者福祉課)		18, 677	12 委託料 13 使用料及	び賃借料	ŀ			9, 509 9, 168
【財源内訳】 国県支出金 一般財源	1 18, 676							
3 職員給与管理事業 総務管理費職員給 (総務課) 14	: 与費	106, 823	2 給料 3 職員手当 4 共済費	等				55, 779 32, 698 18, 346
【財源内訳】 一般財源	106, 823							
【財源内訳】 国県支出金	1							
その他 一般財源	27 127, 179							
【財源内訳】 国県支出金	1							
その他 一般財源	27 127, 179							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 賦課徴収事業 -	賦課徴収	2, 733	10 需用費					1,860
費			11 役務費					354
(高齢者福祉課)		12 委託料					506
			18 負担金補	助及びる	で付金			13
【財源内訳】								
その他	280							
一般財源	2, 453							
【財源内訳】								
その他	280							
一般財源	2, 453							
【財源内訳】								
その他	280							

(款) 1 総務費

(項) 2 徴収費

(目) 1 賦課徴収費

本	年	度	前	年	度 比 較 —			節					
7	+	反	נים	+	及	۲۵	权	区	分	金	額		

(款) 1 総務費

(項) 3 介護認定審査会費

(目) 1 介護認定審査会費

				lulo	盐		節		
本	年 度	前	年 度	比	較	区	分	金	額
	8, 275		8, 604		△ 329	1報 8旅 10需 11役 13使用料	酬 費 用 費 務 費 及び賃借料		7, 245 514 500 5 11
目計									
項計	8, 275		8, 604		△ 329				

(款) 1 総務費

(項) 4 介護認定調査費

(目) 1 介護認定調査費

+		前年度	L/	節	
本	年 度	前年度	比 較	区 分	金額
	39, 582	41, 398	△ 1,816	1報 翻 3職 員 手済 4共 務 8旅 用 10需 務 11役 務 12委 料 13使用料及び賃借	13, 220 2, 138 2, 682 475 1, 478 18, 543 385 661
目計				2077177200 2771871	
項計	39, 582	41, 398	△ 1,816		

(款) 1 総務費

(項) 5 趣旨普及費

(目) 1 趣旨普及費

本	年	度	盐	前年度比較				節						
7	+	坟	月リ	+	及	74	収	区	分		金	額		
		324			324		0	10 需	用	費		324		

事	業	別		説		明	
X	分		支	出	内	訳	
一般財源	2, 453						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 介護認定審査会事業	- 介	8, 275	1 報酬					7, 245
護認定審査会費			8 旅費					514
(高齢者福祉課)			10 需用費					500
			11 役務費					5
【財源内訳】			13 使用料及	び賃借料				11
その他	156							
一般財源	8, 119							
【財源内訳】								
その他	156							
一般財源	8, 119							
【財源内訳】								
その他	156							
一般財源	8, 119							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 介護認定調査事業	- 介護	39, 582	1 報酬					13, 220
認定調査費			3 職員手当	等				2, 138
(高齢者福祉課)			4 共済費					2,682
			8 旅費					475
【財源内訳】			10 需用費					1, 478
一般財源	39, 582		11 役務費					18, 543
			12 委託料					385
			13 使用料及	び賃借料	ŀ			661
【財源内訳】								
一般財源	39, 582							
【財源内訳】								
一般財源	39, 582							

事	業		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 趣旨普及事業 - 費	趣旨普及	324	10 需用費					324

(款) 1 総務費

(項) 5 趣旨普及費

(目) 1 趣旨普及費

本	年	度	前	年	度	比			質	j			
4	+	及	月川	+	及	北	較]	区	分		金	額
目計													
項計													
2,41		324			324		0						

(款) 1 総務費 (項) 6 計画策定委員会費

(目) 1 計画策定委員会費

本	年	度	前	年	度		較			節		
4	+	戾	月川	+-	戾	比	収	区	分		金	額
		266			399		△ 133	1 報 8 旅 11 役	務	酬費		216 45 5
目計												
項計		266			399		△ 133					

(款) 1 総務費

(項) 7 運営委員会費

(目) 1 運営委員会費

本	年	度	前	年	度	H	較			節		
4	+-	及	刊	+-	及	比	収	区	分		金	額
		99			156		△ 57	7報 8旅 11役	務	費費費		90 7 2
目計												
項計		99			156		△ 57					

事	業	別		説		明
区	分		支	出	内	訳
(高齢者福祉課)						
【財源内訳】	204					
一般財源 【財源内訳】	324					
一般財源	324					
【財源内訳】						
一般財源	324					

(単位:千円)

	事	業		別		説		明	
	区	分			支	出	内	訳	
1 計画第	受定委員会事業 -	介	266	1 報酬					216
護保険	等業計画等策定委	受員		8 旅費					45
会費				11 役務費					5
(高齢	命者福祉課)								
【則	才源内訳】								
一般	设財源	266							
【則	才源内訳 】								
一般	设財源	266							
【則	才源内訳 】								
一般	対源	266							

	事	業		別		説		明	
	区	分			支	出	内	訳	
	·委員会事業 - 地域		99	7 報償費					90
着型	サービス運営委員会)		8 旅費					7
(高	齢者福祉課)			11 役務費					2
	財源内訳】								
_	·般財源	99							
	財源内訳】								
	·般財源	99							
	財源内訳】								
-	·般財源	99							

(項) 1 介護サービス等諸費

(目) 1 居宅介護サービス給付費

Γ	(/		۵ ۶ ۱ //۱۰					節		
	本	年	度	前	年	度	比	較	区		金	額
		3, 860	0, 500		3, 836	5, 208		24, 292		が は 助及び交付金		860, 500
	目計											

(款) 2 保険給付費

(項) 1 介護サービス等諸費

(目) 3 施設介護サービス給付費

\ <u></u>	1/ 0 //	也以入	以之 /		111月						
*	年	并	前	年	度	H	盐		節		
本	4	度	刊	4-	及	比	較	区	分	金	額
	2, 296,	000		2, 288	3, 431		7, 569	18 負担金袖	浦助及び交付金	2,	296,000
目計											

(款) 2 保険給付費

(項) 1 介護サービス等諸費

(目) 5 居宅介護福祉用具購入費

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
7	+	泛	Hil	+	及	儿	収	区	分		金	額
	10	, 000		12	2, 531		△ 2,531	18 負担金	補助及び交	付金		10,000
目計												

									十四・1111
	事		業	別		説		明	
	<u> </u>	分			支	出	内	訳	
費	サービスA ↑護サービ 福祉課)		3, 860, 500	18 負担金補	助及び交	で付金			3, 860, 500
【財源	内訳】								
国県支	出金 1,	563, 503							
その他	1,	266, 271							
一般財	源 1,	030, 726							
【財源	内訳】								
国県支	出金 1,	563, 503							
その他	1,	266, 271							
一般財	源 1,	030, 726							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 施設介護サービ		2, 296, 000	18 負担金補助	助及び交	付金			2, 296, 000
- 施設介護サー	・ビス給付							
費								
(高齢者福祉課)								
【財源内訳】								
国県支出金	929,880							
その他	619,920							
一般財源	746, 200							
【財源内訳】								
国県支出金	929,880							
その他	619,920							
一般財源	746, 200							

事	業	別	説		明
区	分	支	之 出	内	訳
1 居宅介護福祉用具購 - 居宅介護福祉用具 費 (高齢者福祉課)		18 負担金補助及	び交付金		10, 000
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源 【財源内訳】	4, 050 2, 700 3, 250				

- (款) 2 保険給付費
- (項) 1 介護サービス等諸費
- (目) 5 居宅介護福祉用具購入費

本	年	度	盐	年	度	H	較		節		
4	+	戾	日リ	+	戾	比	収	区	分	金	額

- (款) 2 保険給付費
- (項) 1 介護サービス等諸費
 - (目) 6 居宅介護住宅改修費

				ᄔ	龄		節					
中 及	刊リ	+	及	比	収	区	分	金	額			
16, 000		10	0, 819		5, 181	18 負担金補	助及び交付金		16,000			
	年 度		年 度 前 年				区	年 度 前 年 度 比 較 <u> 区 分</u>	年 度 前 年 度 比 較 区 分 金			

- (款) 2 保険給付費
- (項) 1 介護サービス等諸費
- (目) 7 居宅介護サービス計画給付費

本	年	度	前	年 度 比 較 —			節				
4	+	泛	ניפ	+	泛	Ш	収	区	分	金	額
	394	, 000		365	5, 761		28, 239	18 負担金補	前助及び交付金		394, 000
目計											

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
国県支出金 その他	4, 050 2, 700						
一般財源	3, 250						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 居宅介護住宅改作 居宅介護住宅改作 (高齢者福祉課)	修費	16, 000	18 負担金補	助及び多	で付金			16, 000
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	6, 480 4, 320 5, 200							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	6, 480 4, 320 5, 200							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 居宅介護サービ 事業 - 居宅介護 計画給付費 (高齢者福祉課)	サービス	394, 000	18 負担金補	助及び交	付金			394, 000
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	159, 570 106, 380 128, 050							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	159, 570 106, 380 128, 050							

(項) 1 介護サービス等諸費

(目) 9 地域密着型介護サービス給付費

本	年度	前	年	度	比	較		節		
4	中 及	月月	4-	及	\[\(\(\triangle \) \\ \(\triangle \) \(\t	収	区	分	金	額
	1, 595, 000		1, 426	5, 720		168, 280	18 負担金補	前及び交付金	1,	595,000
目計										
고프리										
項計	8, 171, 500		7, 940), 470		231, 030				
	•									

(款) 2 保険給付費

(項) 2 介護予防サービス等諸費

(目) 1 介護予防サービス給付費

本	年 月	度 前	· 年	度	比	較		節			
4	+ 5	<u>ک</u> [۱]] +	及	儿	収	区	分	金	額	
	161, 00	00	163	3, 912		△ 2,912	18 負担金袖	補助及び交付金		161,000	
□ ∌1.											
目計											

(款) 2 保険給付費

(項) 2 介護予防サービス等諸費

(目) 3 介護予防福祉用具購入費

本	年	度	前年度		比	較	節					
4	+	及	日川	+	戾	14	収	区	分	金	額	
	2	4,000			5, 398		△ 1,398	18 負担金補	助及び交付金		4,000	

							(<u> 中</u>
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 地域密着型介護	サービス給	1, 595, 000	18 負担金補	助及び交	付金			1, 595, 000
付事業 - 地域智	密着型介護							
サービス給付費								
(高齢者福祉課)							
【財源内訳】								
国県支出金	645,975							
その他	430,650							
一般財源	518, 375							
【財源内訳】								
国県支出金	645,975							
その他	430,650							
一般財源	518, 375							
【財源内訳】								
国県支出金	3, 309, 458							
その他	2, 430, 241							
一般財源	2, 431, 801							

(単位:千円)

	事	業	別		説	•	明	
X	•	分		支	出	内	訳	
	ナービス給付事業 防サービス給付 畐祉課)		18 負担金補助	助及び交付	寸金			161, 000
【財源内 国県支出 その他 一般財源	出金 43,47	0						
【財源内 国県支出 その他 一般財源	出金 43,47	0						

事	業		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 介護予防福祉用具 - 介護予防福祉所費 (高齢者福祉課)		4,000	18 負担金補	助及びる	交付金			4, 000
【財源内訳】								

(項) 2 介護予防サービス等諸費

(目) 3 介護予防福祉用具購入費

本	年	度	前	年	度	比 較 —		節					
74	+	戾	月リ	+	及				区	分	金	額	
目計													

(款) 2 保険給付費

(項) 2 介護予防サービス等諸費

(目) 4 介護予防住宅改修費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	· +	戾	刊	+	及	14	収	区	分	金	額
	12	2,000			7, 340		4,660	18 負担金	補助及び交付金		12,000
ПЗІ	ı										
目割	r										

(款) 2 保険給付費

(項) 2 介護予防サービス等諸費

(目) 5 介護予防サービス計画給付費

	ロ/ J	月 畯、	1 197 7	ᆫᄼᄼᇚ	国州口	1 月					
本	年	度	前	年	度	H	較		節		
1	+	及	刊	+	及	比	収	区	分	金	額
	28	8,000		27	7, 752		248	18 負担金補	助及び交付金		28, 000
目計											

						()	1
事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
国県支出金	1,620						
その他	1,080						
一般財源	1,300						
【財源内訳】							
国県支出金	1,620						
その他	1,080						
一般財源	1,300						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 介護予防住宅改任 介護予防住宅改任 (高齢者福祉課)		12, 000	18 負担金補	助及び多	交付金			12,000
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	4, 860 3, 240 3, 900							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	4, 860 3, 240 3, 900							

							(+	- 1 1 1 1 1 1 1 1 1
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 介護予防サービジ 事業 - 介護予防 計画給付費 (高齢者福祉課)	サービス	28, 000	18 負担金補助	か及び 交	で付金			28, 000
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	11, 340 7, 560 9, 100							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	11, 340 7, 560 9, 100							

(項) 2 介護予防サービス等諸費

(目) 7 地域密着型介護予防サービス給付費

本	年	度	前	年	度	H-L	較			節		
4	+	及	刊	+	及	比	収	区	,	分	金	額
	8,	000		16	5, 913		△ 8,913	18 負担金	補助及び	が交付金		8,000
目計												
電子1.												
項計	213,	000		221	1, 315		△ 8, 315					

(款) 2 保険給付費

(項) 3 その他諸費

(目) 1 審査支払手数料

+		出り		度	H	較			節		
本	年 度	前	年	及	比	収	区	分		金	額
	8,000		7	, 163		837	11 役	務	費		8,000
目計											
項計											
	8,000		7	, 163		837					

(款) 2 保険給付費

(項) 4 高額介護サービス等費

(目) 1 高額介護サービス費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+	泛	Hil	+	泛	Ш	収	区	分	金	額
	224	1,000		186	6, 123		37, 877	18 負担金補	助及び交付金		224, 000

-							(]	117 • 1 1 1 1 /
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 地域密着型介護 ス給付事業 - り 介護予防サービ (高齢者福祉課	地域密着型 ス給付費	8,000	18 負担金補	助及び交	で付金			8,000
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	3, 240 2, 160 2, 600							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	3, 240 2, 160 2, 600							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	86, 265 57, 510 69, 225							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 審査支払事務事業	- 審査	8,000	11 役務費					8,000
支払手数料								
(高齢者福祉課)								
【財源内訳】								
	0.040							
国県支出金	3, 240							
その他	2, 160							
一般財源	2,600							
【財源内訳】								
国県支出金	3, 240							
その他	2, 160							
一般財源	2,600							
【財源内訳】								
国県支出金	3, 240							
その他	2, 160							
一般財源	2,600							

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
1 高額介護サービス事業	- 224, 000	18 負担金補助	及び交	付金			224, 000
高額介護サービス費							
(高齢者福祉課)							

(項) 4 高額介護サービス等費

(目) 1 高額介護サービス費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	及	月川	+	及	₽L.	収	X	分	金	額
目計											

(款) 2 保険給付費

(項) 4 高額介護サービス等費

(目) 2 高額介護予防サービス費

*·	年		前	年	度	나	較		節		
本	4-	度	刊	4	及	比	収	区	分	金	額
		300			344		△ 44	18 負担金補	助及び交付金		300
目計											
구품크											
項計	224	, 300		186	6, 467		37, 833				
							•				

(款) 2 保険給付費

(項) 5 高額医療合算介護サービス等費

(目) 1 高額医療合算介護サービス費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+	戾	日リ	+	及	₽L.	収	区	分	金	額
	32	2, 500		25	5, 651		6, 849	18 負担金補	助及び交付金		32, 500
目計											

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	90, 720 60, 480 72, 800						
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	90, 720 60, 480 72, 800						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1高額介護予防サー	ビス事業	300	18 負担金補	助及びる	で付金			300
- 高額介護予防サ	ナービス							
費								
(高齢者福祉課)								
【財源内訳】								
国県支出金	122							
その他	81							
一般財源	97							
【財源内訳】								
国県支出金	122							
その他	81							
一般財源	97							
【財源内訳】								
国県支出金	90,842							
その他	60, 561							
一般財源	72,897							

事	業	別	説		明
区	分	艺	ヹ 出	内	訳
1 高額医療合算介護サービ 事業 - 高額医療合算介護 サービス費 (高齢者福祉課)		18 負担金補助及	び交付金		32, 500
【財源内訳】 国県支出金 13,10 その他 8,7 一般財源 10,50 【財源内訳】	75				

(項) 5 高額医療合算介護サービス等費

(目) 1 高額医療合算介護サービス費

本	年	度	前	年	度	比	較	節			
4	+	坟	月リ	+	及	14	収	区	分	金	額

(款) 2 保険給付費

(項) 5 高額医療合算介護サービス等費

(目) 2 高額医療合算介護予防サービス費

()	1/ 4 1	-1 HV/E		-/I HX 1	1/4 /	レハ貝					
本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+	泛	Hii	+	戾	44	収	区	分	金	額
		200			265		△ 65	18 負担金補	助及び交付金		200
H 31											
目計											
項計	39	700		91	5, 916		6, 784				
	02,	.00		2,	5, 510		0, 101				

(款) 2 保険給付費

(項) 6 市町村特別給付費

(目) 1 市町村特別給付費

本	年 度	前	年	度	ᄔ	較				
4	中 及	月月	+	及	比	収	区	分	金	額
	10, 000)	1	0,000		0	18 負担金補	助及び交付金		10,000
目計										
項計										
垻訂	10, 000)	1	0,000		0				

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
国県支出金 その他	13, 163						
一般財源	8, 775 10, 562						

(単位:千円)

事	-	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 高額医療合算介護 ビス事業 - 高額E 介護予防サービス (高齢者福祉課)	医療合算	200	18 負担金補	助及びる	交付金			200
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	81 54 65							
【財源内訳】 国県支出金 その他	81 54							
一般財源 【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	65 13, 244 8, 829 10, 627							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 市町村特別給付事業 町村特別給付費 (高齢者福祉課)	- 市	10, 000	18 負担金補	前及び交	で付金			10, 000
【財源内訳】 国県支出金	10,000							
【財源内訳】 国県支出金	10,000							
【財源内訳】 国県支出金	10,000							

(項) 7 特定入所者介護サービス等費

(目) 1 特定入所者介護サービス費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	泛	月リ	+	泛	儿	収	区	分	金	額
	254	ł, 000		278	5, 843		△ 21,843	18 負担金袖	浦助及び交付金		254, 000
目計											
Ни											

(款) 2 保険給付費

(項) 7 特定入所者介護サービス等費

(目) 3 特定入所者介護予防サービス費

			左 庄		盐		節		
本	年 度	前	年 度	比	較	区	分	金	額
	500		568		△ 68	18 負担金補助	助及び交付金		500
目計									
項計	254, 500		276, 411		△ 21, 911				
	201,000		270, 111						

(款) 3 地域支援事業費

(項) 1 介護予防・生活支援サービス事業費

(目) 1 介護予防・生活支援サービス事業費

	本	年	度	前	年	度	比	較			節		
	4	+	泛	日川	+	戾	儿	収	区		分	金	額
Ī		187	7, 889		204	4, 540		\triangle 16, 651	1 報		酬		1,536
									8 旅		費		161
									10 需	用	費		30
									12 委	託	料		32, 400
									18 負担金	2補助及7	び交付金		153, 762
Į													

							\	17 · 1 1 1 1 /
<u> </u>	事	業	別		説		明	
区	分	,		支	出	内	訳	
1 特定入所者介 業 - 特定入所 ビス費 (高齢者福祉	所者介護サー	254, 000	18 負担金補助	カ及び交 ^々	付金			254, 000
【財源内訳 国県支出金 その他 一般財源								
【財源内訳 国県支出金 その他 一般財源								

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 特定入所者介護 ス事業 - 特定入 予防サービス費 (高齢者福祉課)	所者介護	500	18 負担金補	助及び多	で付金			500
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	203 135 162							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	203 135 162							
R	103, 073 68, 715 82, 712							

事		業	別	•	説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 介護予防・生活	支援サービ	187, 889	1 報酬					1, 536
ス事業 - 介護予	・防・生活		8 旅費					161
支援サービス事業	業		10 需用費					30
(高齢者福祉課)			12 委託料					32, 400
			18 負担金補	助及びる	交付金			153, 762
【財源内訳】								

(款) 3 地域支援事業費

(項) 1 介護予防・生活支援サービス事業費

(目) 1 介護予防・生活支援サービス事業費

本	年	度	前	年	度	比	較	節					
4	+	泛	日リ	+	及	尸山	収	Þ	ζ.	分		金	額
目計													

(款) 3 地域支援事業費

(項) 1 介護予防・生活支援サービス事業費

(目) 2 介護予防ケアマネジメント事業費

(1) 2)	1 11/2 7	124 7 7	• •		尹禾貝					節		
本	年	度	前	年	度	比	較				<u> </u>		
									<u> </u>	分		金	額
	41, 0	646		53	, 667		△ 12, 021	2 3 4 4 10 11 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18	的 月 	手 音 用 务 及び交付	料等費費費金		8, 938 5, 577 2, 917 442 333 23, 439
目計													
項計	229,	535		258	, 207		△ 28,672						

(款) 3 地域支援事業費

(項) 2 一般介護予防事業費

(目) 1 一般介護予防事業費

Ī	本	年	度	前	年	度	比	較	節				
	4	+	坟	日川	+	戾	14	料	区	5	}	金	額
ſ		53	3, 370		5	3, 786		△ 416	7 報	償	費		639
									8 旅		費		3
									10 需	用	費		889

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
国県支出金	85, 800						
その他	50, 628						
一般財源	51, 461						
【財源内訳】							
国県支出金	85, 800						
その他	50, 628						
一般財源	51, 461						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 介護予防ケアマン 事業 - 介護予防 ジメント事業 (高齢者福祉課)	ケアマネ	24, 214	10 需用費 11 役務費 18 負担金補	助及びる	交付金			442 333 23, 439
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	9, 807 6, 538 7, 869							
2 職員給与管理事業 予防ケアマネジ 費職員給与費 (総務課) 2人	メント事業	17, 432	2 給料 3 職員手当 4 共済費	等				8, 938 5, 577 2, 917
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	7, 060 4, 707 5, 665							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	16, 867 11, 245 13, 534							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	102, 667 61, 873 64, 995							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般介護予防事業	- 一般	24, 325	7 報償費					639
介護予防事業			8 旅費					3
(高齢者福祉課)			10 需用費					354

(款) 3 地域支援事業費

(項) 2 一般介護予防事業費(目) 1 一般介護予防事業費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	及	刊	+	及	儿	収	区	分	金	額
									務 託 みび賃借料 請助及び交付金 課 費		774 31, 540 611 18, 905 9
目計											
項計	53,	, 370		53	3, 786		△ 416				

(款) 3 地域支援事業費(項) 3 包括的支援事業・任意事業費(目) 1 総合相談事業費

(日) 1 松竹相談事果實														
本	年	度	前	年	度	比	較	節						
	7								X		分		金	額
目計	125,	136		117	7, 985		7, 151	1 2 3 4 8 10 11 12 13 26	員料料	手済 用務託び課	当賃借	酬料等費費費料料費		1, 571 36, 459 20, 783 12, 642 83 589 404 52, 428 172 5

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
			11 役務費					774
【財源内訳】			12 委託料					3, 080
国県支出金	9,852		13 使用料及					561
その他	7, 191		18 負担金補	i助及び交	付金			18, 905
一般財源	7, 282		26 公課費					9
2 一般介護予防事業	- 一般	29, 045	10 需用費					535
介護予防事業			12 委託料					28, 460
(健康増進課)			13 使用料及	び賃借料				50
【財源内訳】								
国県支出金	11,764							
その他	7,842							
一般財源	9, 439							
【財源内訳】								
国県支出金	21,616							
その他	15,033							
一般財源	16,721							
【財源内訳】								
国県支出金	21,616							
その他	15,033							
一般財源	16, 721							

事	業	別		説		明	·· 1111
区	分		支	出	内	訳	
1 総合相談事業 - 総合相	談 55,852	1 報酬					1, 571
事業		3 職員手当等	Ę				250
(高齢者福祉課)		4 共済費					350
		8 旅費					83
【財源内訳】		10 需用費					589
国県支出金 32,2	255	11 役務費					404
一般財源 23,	597	12 委託料					52, 428
		13 使用料及び	ず 賃借料				172
		26 公課費					5
2 職員給与管理事業 - 総	合 69,284	2 給料					36, 459
相談事業費職員給与費		3 職員手当等	Ę				20, 533
(総務課) 9人		4 共済費					12, 292
【財源内訳】							
国県支出金 39,5	887						
一般財源 29,3	397						
【財源内訳】							
国県支出金 72,	142						
一般財源 52,9	994						

(款) 3 地域支援事業費

(項) 3 包括的支援事業・任意事業費

(目) 2 権利擁護事業費

本	年	度	前	年	度	H	龄		í	節		
4	+	泛	刊	+	泛	比 較		区	分		金	額
		679			690		△ 11	7報 8旅 11役 12委 13使用料	償 務 託 及び賃借	費費費料料		24 10 438 180 27
目計												

(款) 3 地域支援事業費

(項) 3 包括的支援事業・任意事業費

(目) 3 包括的・継続的ケアマネジメント支援事業費

*-	年 度	前年	度	ماما	盐			節		
本	年 度	削 午	及	比	較	区	分		金	額
	10, 426		6, 400		4, 026	1 報 3 職 4 共 7 8 旅 10 需 11 使 13 世	手 手 済 (質 用 務 び ほ の ほ の の の の の の の の の の の の の	酬等費費費費料		6, 945 1, 098 1, 341 100 244 157 253 288
目計										

(款) 3 地域支援事業費

(項) 3 包括的支援事業・任意事業費

(目) 4 任意事業費

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
7	+	泛	Hil	+	皮	14		区	分	`	金	額
	22	, 642		22	2,016		626	7 報	償	費		604
								8 旅		費		201
								10 需	用	費		465
								11 役	務	費		1,382
								12 委	託	料		18, 416
								13 使用	料及び賃	賃借料		394
								18 負担金	え補助及び!	交付金		100
								19 扶	助	費		1,080
目計												

事	業	美	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 権利擁護事業 - 権	利擁護	679	7 報償費					24
事業			8 旅費					10
(高齢者福祉課)			11 役務費					438
			12 委託料					180
【財源内訳】			13 使用料及	び賃借料				27
国県支出金	392							
一般財源	287							
【財源内訳】								
国県支出金	392							
一般財源	287							

(単位:千円)

事	1	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 包括的・継続的ケアマ	ァネジ	10, 426	1 報酬					6, 945
メント支援事業 - 包	括的		3 職員手当	等				1,098
・継続的ケアマネジ>	ベント		4 共済費					1, 341
支援事業			7 報償費					100
(高齢者福祉課)			8 旅費					244
			10 需用費					157
【財源内訳】			11 役務費					253
国県支出金	6,021		13 使用料及	び賃借料	+			288
一般財源	4, 405							
【財源内訳】								
国県支出金	6,021							
一般財源	4, 405							

							()	5 元 · 1 1 1 1)
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 任意事業 - 任意	事業	22, 642	7 報償費					604
(高齢者福祉課)			8 旅費					201
			10 需用費					465
【財源内訳】			11 役務費					1, 382
国県支出金	13,076		12 委託料					18, 416
その他	191		13 使用料及	び賃借料	}			394
一般財源	9, 375		18 負担金補	助及びる	で付金			100
			19 扶助費					1,080
【財源内訳】								
国県支出金	13,076							
その他	191							
一般財源	9, 375							

(款) 3 地域支援事業費

(項) 3 包括的支援事業・任意事業費

(目) 5 在宅医療・介護連携推進事業費

本	年	度	前	年 度 比 較			盐		節		
7	+	戾	日山	+	泛	ᅶᆫ	収	区	分	金	額
		542			774		△ 232	7報 8旅 10需 13使用料	償 費費 用 費費 · 及び賃借料		333 104 50 55
目計											

(款) 3 地域支援事業費

(項) 3 包括的支援事業・任意事業費

(目) 6 生活支援体制整備事業費

本	年度	前年度	by		節		
4	中 及	削 牛 及	比較	区	分	金	額
	18, 873	18, 919	△ 46	7報 8旅 12委	賞費料		72 12 18, 789
目計							

(款) 3 地域支援事業費

(項) 3 包括的支援事業・任意事業費

(目) 7 認知症総合支援事業費

			前 年			Hz	盐			í	節		
本	年 度	. 1	削当	F	度	比	較		区	分		金	額
	15, 87	9		12, 2	289		3, 590	1 報			酬		4,722
								2 給			料		4, 407
								3 職	員 手	当	等		3,056
								4 共	淫	F	費		2, 491
								7 報	償	Í	費		144
								8 旅			費		156
								10 需	月	1	費		325
								11 役	矜	Ç J	費		44
								12 委	計	i i	料		349
								18 負担	旦金補助.	及び交	付金		176
								26 公	部	1	費		9

事	業		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 在宅医療・介護連携推	進事	542	7 報償費					333
業 - 在宅医療・介護	連携		8 旅費					104
推進事業			10 需用費					50
(高齢者福祉課)			13 使用料及	び賃借料	ł			55
【財源内訳】 国県支出金 一般財源	313 229							
【財源内訳】	·						·	_
国県支出金	313							
一般財源	229							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 生活支援体制整備		18, 873	7報償費					72
生活支援体制整備	事事業		8 旅費					12
(高齢者福祉課)			12 委託料					18, 789
【財源内訳】 国県支出金 一般財源	10, 899 7, 974							
【財源内訳】								
国県支出金	10,899							
一般財源	7,974							

事	業	別	説		明	
区	分		支 出	内	訳	
1 認知症総合支援事業 - 認	7, 463	1 報酬				4, 722
知症総合支援事業		3 職員手当等				682
(高齢者福祉課)		4 共済費				856
		7報償費				144
【財源内訳】		8 旅費				156
国県支出金 4,31	10	10 需用費				325
一般財源 3,15	53	11 役務費				44
		12 委託料				349
		18 負担金補助	及び交付金			176
		26 公課費				9
2 職員給与管理事業 - 認知	8, 416	2 給料				4, 407
症総合支援事業費職員給-	与	3 職員手当等				2, 374
費		4 共済費				1,635
(総務課) 1人						

(款) 3 地域支援事業費

(項) 3 包括的支援事業・任意事業費

(目) 7 認知症総合支援事業費

本	年	度	前	年	度	比	較		1	節		
4	+	泛	日リ	+	泛	₽Li	収	区	分		金	額
目計												

(款) 3 地域支援事業費

(項) 3 包括的支援事業・任意事業費

(目) 8 地域ケア会議推進事業費

(7 0 地域分	/ / 云賊	化产于未具			•			
本	年 度	前	年 度	比	較		節		
7	十 及	Hil	十 及	بالر	权	区	分	金	額
	1, 502		1, 710		△ 208	7報 8旅 13使用料	償 費費 及び賃借料		1, 181 132 189
目計									
項計	195, 679		180, 783		14, 896				

(款) 3 地域支援事業費

(項) 4 その他諸費

(目) 1 審查支払手数料

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
4	+	及	刊リ	+	戾	九	収	区	分		金	額
		844			917		△ 73	11 役	務	費		844
目計												
項計		844			917		△ 73					

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
国県支出金	4,860						
一般財源	3, 556						
【財源内訳】							
国県支出金	9, 170						
一般財源	6, 709						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 地域ケア会議推進	事業 -	1, 502	7 報償費					1, 181
地域ケア会議推進	事業		8 旅費					132
(高齢者福祉課)			13 使用料及	び賃借料				189
【財源内訳】								
国県支出金	867							
一般財源	635							
【財源内訳】								
国県支出金	867							
一般財源	635							
【財源内訳】								
国県支出金	112,880							
その他	191							
一般財源	82,608							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 審查支払事務事業	- 審査	844	11 役務費					844
支払事務事業								
(高齢者福祉課)								
【財源内訳】								
国県支出金	341							
その他	227							
一般財源	276							
【財源内訳】								
国県支出金	341							
その他	227							
一般財源	276							
【財源内訳】								
国県支出金	341							
その他	227							
一般財源	276							

(款) 5 基金積立金

(項) 1 基金積立金

(目) 1 介護給付費準備基金積立金

	本	年	度	前	年	度	比	較				節		
	4	+	戾	刊	+	泛	νu	収		区	分		金	額
			1, 402			1, 454		△ 52	24 積	-	<u> </u>	金		1, 402
目	計													
L														
項	計							4 50						
			1,402			1, 454		\triangle 52						

(款) 7 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金

(目) 1 第1号被保険者保険料還付金

*·			44	左	由	L.	盐			節		
本	年	度	前	年	度	比	較		区	分	\$ Ž	額
	2,	000			2, 100		△ 100	22 償還	還金利子	及び割引料		2,000
目計												

(款) 7 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金

(目) 2 償還金

*	左	度	\\	左	度	ᄔ	盐		節		
本	年	及	前	年	及	比	較	区	分	金	額
	30	, 000		30	0,000		0	22 償還金和	子及び割引料		30,000
目計											

(款) 7 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金

(目) 3 第1号被保険者還付加算金

<u> </u>	, 0	2/11/	J DX PNB	八口人工	1 1/11 34 71	<u> </u>					
*	年	度	前	在	度	H	較		節		
4	+	泛	Hil	+	及	₽L.	収	区	分	金	額
		30			30		0	22 償還金利-	子及び割引料		30

								()	12. 1111/
	事	3	業	別		説		明	
	区	分			支	出	内	訳	
事業 金積	給付費準備基金 - 介護給付費均 立金 齢者福祉課)		1, 402	24 積立金					1, 402
	財源内訳】	1, 402							
	財源内訳】	1, 402							
	の他	1,402							
	財源内訳】								
そ	の他	1,402							

(単位:千円)

事	業	別	説		明
区	分	3	支 出	内	訳
1 第 1 号被保険者保険料 金事業 - 第 1 号被保険 保険料還付金 (高齢者福祉課)		22 償還金利子及	なび割引料		2, 000
	, 000				
【財源内訳】 一般財源 2	, 000				

(単位:千円)

								1 1 1 1 7
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 償還金事業 - 償還金 (高齢者福祉課)	•	30, 000	22 償還金利	子及び割	割引料			30, 000
【財源内訳】 一般財源	30, 000							
【財源内訳】 一般財源 3	30, 000							

事	業		別		説		明	
区	分		3	支	出	内	訳	
1 第 1 号被保険者	1 第 1 号被保険者還付加算金		22 償還金利子及	をび割	引料			30

(款) 7 諸支出金

(項) 1 償還金及び還付加算金

(目) 3 第1号被保険者還付加算金

本	年	度	盐	前 年 度		H	盐		í	節		
4	+	及	月川	+	及	比	較	区	分		金	額
目計												
項計												
- A-DI	32,	, 030		32	2, 130		△ 100					

(款) 7 諸支出金

(項) 3 繰出金

(目) 1 他会計繰出金

*·	年 度	前		度	H	較			節		
本	午 及	. FIJ	4	及	比	収	区	分		金	額
	4, 42	3	10	0, 260		△ 5,837	27 繰	出	金		4, 423
目計											
項計	4, 42	3	10	0, 260		△ 5,837					

(款) 8 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

\ <u></u>	1/ 1/10	Ħ,								
本	年 度	前	年	度	比	較		節		
7	十 及	l lin	+	泛	νu	収	区	分	金	額
	10,000		1	0,000		0				
目計										
項計	10, 000		1	0,000		0				

事	業	別		説		明	<u> </u>
<u>X</u>	分		支	出	内	訳	
事業 - 第1号被保険 付加算金事業 (高齢者福祉課)	者還						
【財源内訳】 一般財源	30						
【財源内訳】 一般財源	30						
【財源内訳】 一般財源 3	2, 030						

(単位:千円)

	事		業	別		説		明	
	区	分			支	出	内	訳	
1	1 介護予防支援事業特 繰出金 - 介護予防 業特別会計繰出金 (高齢者福祉課)		4, 423	27 繰出金					4, 423
	【財源内訳】 国県支出金 一般財源	2, 554 1, 869							
	【財源内訳】 国県支出金 一般財源	2, 554 1, 869							
	【財源内訳】 国県支出金 一般財源	2, 554 1, 869							

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】 一般財源	10, 000						
【財源内訳】							
一般財源	10,000						

1 特別職

(単位:千円)

_													(平)止,	1 1 1/
				給			与			費				
	区	分	職員数 (人)	報酬	給	料	期末手当	その手	他の当	計	共済費	合 計	備	考
本	長	等												
年	⇒ \	員												
	その他	の特別職	88	7,461						7,461		7,461		
度		計	88	7,461						7,461		7,461		
前	長	等												
年	議	員												
Ι΄	その他	の特別職	88	7,679						7,679		7,679		
度		計	88	7,679						7,679		7,679		
比	長	等												
I	議	員												
I	その他	の特別職		△ 218						△ 218		△ 218		
較		計		△ 218						△ 218		△ 218		

2 一般職

(1) 総括 (単位:千円)

	(1) WD1D								(+ -	1 1
		職員数		給 与						
	区分						共 済 費	合 計	備考	
		(人)	報酬	給 料	職員手当	計				
	本 年 度	26(12)	27,994	105,583	64,090	197,667	40,419	238,086		
	前 年 度	25(13)	31,591	97,448	64,487	193,526	33,094	226,620		
ı	比 較	1(△1)	△ 3,597	8,135	△ 397	4,141	7,325	11,466		

⁽注) ()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本	年 度	3,174		13,150	1,992	1,431	26,235	18,108	
の内訳	前	年 度	4,056		11,650	2,312	2,217	27,285	16,967	
	比	較	△ 882		1,500	△ 320	△ 786	△ 1,050	1,141	

ア 会計年度任用職員以外の職員

(単位:千円)

	職員数			ř	給り	,費					
区 分								共済費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	26(0)			10	5,583	59,922	165,505	35,190	200,695		
前年度	25(0)			9	7,448	59,973	157,421	33,094	190,515		
比 較	1(0)				8,135	△ 51	8,084	2,096	10,180		

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本	年 度	3,174		13,150	1,992	1,431	22,067	18,108	
の内訳	前	年 度	4,056		11,650	2,312	2,217	22,771	16,967	
	比	較	△ 882		1,500	△ 320	△ 786	△ 704	1,141	

イ 会計年度任用職員

(単位:千円)

<u>1 会計年度1</u>	出用職貝							(単位:7	门门
	職員数		給 与 費						
区 分						共済費	合 計	備	岑
	(人)	報酬	給 料	職員手当	計				
本 年 度	0(12)	27,994		4,168	32,162	5,229	37,391		
前年度	0(13)	31,591		4,514	36,105		36,105		
比 較	0(△1)	△ 3,597		△ 346	△ 3,943	5,229	1,286		

(注)()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区 分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当									
	本 年 度						4,168		
の内訳	前年度						4,514		
	比 較						△ 346		

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

区	分	増減額	増減	事 由	別内訳	説明	備	考
報	酬	千円 △ 3,597	そ の 増 源	他 の 載 分	千円 △ 3,597		会計年度任用職員報酬	27,994,000円
							(任用予定職員数) 本年度 0(12) 人 前年度 0(13) 人 増 減 0(△1) 人	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

区	分	増 減	額	増	減	事	由	別「	为 訳	説	明	備考
給	料			給増	与改员 洞		¥う 分		千円	給与制度 しに伴う		0 円
				給増増	 字改词		¥う 分		469			令和5年1月に昇給 469,000 円
				 そ増	の 湯		の分		7,666	他会計算件があった。	異動 に 等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 26(0) 人 前年度 25(0) 人 増 減 1(0) 人 採用、退職の状況等 他会計異動による者 会計異動による増 10人 会計異動による減 9人

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	△ 397	そ の 他 の 増 減 分	△ 397	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様
		76 100 33		11 2002 4	

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

区	分	一般行政職	技能労務職
	平均給料月額(円)	337,350	
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	387,818	
	平均年齢(歳)	42.3	
	平均給料月額(円)	325,538	
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	377,370	
	平均年齢(歳)	40.7	

イ 初 任 給 (単位:円)

	区分	一般行政職	技能労務職	国の制度
		州又 1 丁	1又形力1为400	一般行政職 技能労務職
	高 校 卒	154,900	154,900	150,600 147,900
	大 学 卒	188,700		182,200

ウ 級別職員数

7 110003 311905-5	一般	行 政	職	技 能	労 務	職
区分	級	職員数	構成比	級	職員数	構成比
	ЛУX	(人)	(%)	ЛУX	(人)	(%)
	1			1		
	2	3	11.5%	2		
	3	3	11.5%	3		
	4	15	57.7%	4		
令和4年	5	5	19.2%	5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	26	100.0%	計		
	1	1	4.2%	1		
	2	4	16.7%	2		
	3	2	8.3%	3		
	4	14	58.3%	4		
令和3年	5	3	12.5%	5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	24	100.0%	計		

(級別の基準となる職務)

区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長
技能労務職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	-	-

工 昇給

	<u> </u>	/\	^ ⇒ I	代表的	」な職種
	区	分	合 計	一般行政 職	技能労務 職
	職員数	(A)(人)	26	26	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	26	26	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
本		3号給(人)			
年	号 給数別内訳	4号給(人)	23	23	
度	方紹剱別內訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)	3	3	
	比 率 (B)/(A	<u>(%)</u>	100.0	100.0	
	職員数	(A) (人)	25	25	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	23	23	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
前		3号給(人)			
年	₽.◊△₩ ₽₽₽₽	4号給(人)	21	21	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)		_	
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)	2	2	
	比 率 (B)/(A	(%)	92.0	92.0	

才 期末手当·勤勉手当

	区分	支給期別	別支給率	支給率計	職制上の段階、職務の	備 考
		6月(月分)	12月(月分)	(月分)	級等による加算措置	1/用 ~与
本	職員	2.150 2.150		4.300	有	
年度	再任用職員					
	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年度	再任用職員					
	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当 該当なし

ク 特殊勤務手当 該当なし

令和4年度

介護予防支援事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市介護予防支援事業特別会計予算

令和4年度佐伯市介護予防支援事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ26,688千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

			款							項			金	額
1	サ	_	ビ	ス	収	入								22, 215
							1	介護	予防	サー	ビスリ	又入		22, 215
2	繰		フ			金								4, 423
							1	繰		入		金		4, 423
4	諸		Ц	Z		入								50
							1	雑				入		50
			歳	È		入		合	言-	 				26, 688

歳 出 (単位:千円)

	款						項				金	額
2 サ	— E		事	業	費							26, 688
						1	介護	予防サ	ービン	ス事業費		26, 688
		歳		-	出		合	計				26, 688

介護予防支援事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

										1	(1 1 1 1 1 1 1 1 1
		į	款				本年度予算額	ĺ	前年度予算額	比	較
1	サ	_	ビ	ス	収	入	22, 27	15	24, 571		△ 2,356
2	繰		入			金	4, 42	23	10, 260		△ 5,837
4	諸		収			入	į	50	0		50
	歳	入	î	合	計		26, 68	38	34, 831		△ 8, 143

(歳 出)

款	本年度予算額	前年度予算額	比較
2 サービス事業費	26, 688	34, 831	△ 8, 143
歳 出 合 計	26, 688	34, 831	△ 8, 143

			本	年	度	予	算	額	の	財	源	内	訳			
			特		定		財		源				_	般	II /	源
国県	支	出	金	土	也	方	債	Ž	そ	0)	他			万又	別	你
											22, 265					4, 423
			0				0				22, 265					4, 423

2 歳 入(款) 1 サービス収入(項) 1 介護予防サービス収入

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 介護予防サービス計画事 業 費 収 入	22, 215	24, 571	△ 2,356
計	22, 215	24, 571	△ 2,356

(款) 2 繰入金

(項) 1 繰入金

目	本 年 度	前年度	比較
1他会計繰入金	4, 423	10, 260	△ 5,837
計	4, 423	10, 260	△ 5,837

(款) 4 諸収入

(項) 1 雑入

目		本	年	度	前	年	度	比	較	
1 雑	入			50			0			50
計				50			0			50

			* * * * * * * * * * * * * * * * * * * *
節		説	明
区 分	金 額	市九	97
1 介護予防サービス計画 事業費収入	22, 215	介護予防サービス計画事業費収入	(高齢者福祉課)

(単位:千円)

節			説	明
区 分	金	額	成儿	97
2 介護保険特別会計繰 入 金		4, 423	介護保険特別会計繰入金(高齢者福祉課)	
Tr.				

		節			説	Ħ					
	区	分	金	額	成 97						
1	雑	入		50	雑入 (高齢者福祉課)						

3 歳 出 (款) 2 サービス事業費 (項) 1 介護予防サービス事業費

(目) 1 介護予防サービス計画事業費

		1 197 7				de f			節			
本	年 度	前	年	度	比	較	区		分		金	額
	26, 688		34	, 831		△ 8, 143	1 2 3 4 8 10 11 12 13 12 26 H	員 料 手済 用務託 ひ課	当等等	酬科等費費費科科費		13, 531 2, 678 4, 173 3, 571 486 1, 261 197 135 646 10
目計												
項計	26, 688		34	ł, 831		△ 8, 143						

事		業	別		説		明	114/
区	分			支	出	内	訳	
1 介護予防サービス語	十画事業	21, 143	1 報酬					13, 531
- 介護予防サービ	ス計画		3 職員手当	等				2, 195
事業費			4 共済費					2,682
(高齢者福祉課)			8 旅費					486
			10 需用費					1, 261
【財源内訳】			11 役務費					197
その他	21, 143		12 委託料					135
			13 使用料及	び賃借料				646
			26 公課費					10
2 職員給与管理事業	- 介護	5, 545	2 給料					2,678
予防サービス事業費	費職員給		3 職員手当	等				1, 978
与費			4 共済費					889
(総務課) 1人								
【財源内訳】								
その他	1, 122							
一般財源	4, 423							
【財源内訳】								
その他	22, 265							
一般財源	4, 423							
【財源内訳】								
その他	22, 265							
一般財源	4, 423							

1 特別職

(単位:千円)

													(117.	
				給	ì			与		費				
			職員数						その他の					
	区	分	(人)	報	酬	給	料	期末手当		計	共済費	合 計	備	考
	-	. /3	() ()	11/2	H/11	/l'H	11	791216 1 =	手 当	H1	7,019	Н Р1	MIII	,
*	E	<i>k</i> :/k:							7 =					
4	長	等												
年	議	員												
+	その他	1の特別職												
度		計												
前	長	等												
	議	員												
牛	その併	1の特別職												
度	C 12	計												
	長	等												
	議	員												
		1の特別職												
較	C 17 [E	計												

2 一般職

(1) 総括

(単位:千円)

(1)	/ //u.1H								(+124:11
		職員数		給 与	产費				
	区分						共済費	合 計	備考
		(人)	報酬	給 料	職員手当	計			
本	年 度	1(6)	13,531	2,678	4,173	20,382	3,571	23,953	
前	前 年 度	2(7)	16,913	6,976	6,857	30,746	2,196	32,942	
上	七較	$\triangle 1(\triangle 1)$	△ 3,382	△ 4,298	△ 2,684	△ 10,364	1,375	△ 8,989	

(注)()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本生	下 度			1,000		57	2,695	421	
の内訳	前生	F 度			1,500		57	4,131	1,169	
	比	較			△ 500			△ 1,436	△ 748	

ア 会計年度任用職員以外の職員

(単位:千円)

	職員数			ń	给 与	- 費					
区 分								共済費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	1(0)				2,678	1,978	4,656	889	5,545		
前年度	2(0)				6,976	4,296	11,272	2,196	13,468		
比 較	△1(0)			\triangle	4,298	△ 2,318	△ 6,616	△ 1,307	△ 7,923		

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本生	車度			1,000		57	500	421	
の内訳	前生	₣ 度			1,500		57	1,570	1,169	
	比	較			△ 500			△ 1,070	△ 748	

イ 会計年度任用職員

(単位:千円)

	上川帆只							(千世・11
	職員数		給 与	产費				
区分						共済費	合 計	備考
	(人)	報酬	給 料	職員手当	計			
本 年 度	0(6)	13,531		2,195	15,726	2,682	18,408	
前年度	0(7)	16,913		2,561	19,474		19,474	
比 較	0(△1)	△ 3,382		△ 366	△ 3,748	2,682	△ 1,066	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本 年	F 度						2,195		
の内訳	前年	下 度						2,561		
	比	較						△ 366		

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

区	分	増 減 額	増	減	事 庄	説	明	備	考
報	頸	千円 △ 3,382	そ増	の 減	他の			会計年度任用職員報酬	13,531,000円
								(任用予定職員数) 本年度 0(6) 人 前年度 0(7) 人 増 減 0(△1) 人	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

区	分	増 減 額	坩	曽 減 事	由	別内訳	説明	備
給	料	千円 △ 4,298	給増	与改定に 減	二伴う 分	千円 0	給与制度見直 しに伴うもの	0 円
			昇増	給にが減	伴 う 分	20		令和5年1月に昇給 20,000 円
			そ増	の 他 減	の分	△ 4,318	他会計異動に伴うもの等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 1(0)人 前年度 2(0)人 増 減 △1(0)人 採用、退職の状況等 他会計異動による者 会計異動による増 会計異動による減 0人
				/ ~ n+==-				

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	△ 2,684	そ の 他 の 増 減 分	△ 2,684	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

<u> </u>			
区	分	一般行政職	技能労務職
	平均給料月額(円)	221,500	
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	258,975	
	平均年齢(歳)	29.0	
	平均給料月額(円)	289,500	
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	331,210	
	平均年齢(歳)	36.5	

イ 初 任 給 (単位:円)

区 分	一般行政職	技能労務職	国の制度			
	川又十丁华又州联		一般行政職	技能労務職		
高 校 卒	154,900	154,900	150,600	147,900		
大 学 卒	188,700		182,200			

ウ 級別職員数

/ //X///144/FX/X	一般	行 政	職	技 能	労 務	職
区分	級	職員数	構成比	級	職員数	構成比
	NYX	(人)	(%)	NYX	(人)	(%)
	1			1		
	2	1	100.0%	2		
	3			3		
	4			4		
令和4年	5			5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	1	100.0%	計		
	1			1		
	2	1	50.0%	2		
	3			3		
	4	1	50.0%			
令和3年	5			5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	2	100.0%	計		

(級別の基準となる職務)

区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級		
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長		
技能労務職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	ı	-		

工 昇給

	区	分	合 計		な職種
			н н	一般行政 職	技能労務 職
	職員数	(A) (人)	1	1	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	1	1	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
本		3号給(人)			
年		4号給(人)	1	1	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)			
	比 率 (B)/(A		100.0	100.0	
	職員数	(A) (人)	2	2	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	2	2	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
前		3号給(人)			
年	□ ◊Λ¥ Δ□↓ ↓ →=□	4号給(人)	2	2	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)			
	比 率 (B)/(A		100.0	100.0	

才 期末手当·勤勉手当

	区分		別支給率	支給率計	職制上の段階、職務の	備 考
	□ <i>/</i> 3	6月(月分)	12月(月分)	(月分)	級等による加算措置	VIII 3
本年度	職員	2.150	2.150	4.300	有	
	再任用職員					
度	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年度	再任用職員					
及	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当 該当なし

ク 特殊勤務手当 該当なし

令和4年度

情報ネットワーク施設事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市情報ネットワーク施設事業特別会計予算

令和4年度佐伯市情報ネットワーク施設事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ1,152,754千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。 (地方債)
- 第2条 地方自治法第230条第1項の規定により起こすことができる地方債の起債の目的、 限度額、起債の方法、利率及び償還の方法は、「第2表 地方債」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

			款								項	ĺ				金	額
1	分	担金	及	Ü	負	担	金										2,094
								2	負			担			金		2,094
2	使	用料	· 及	び	手	数	料										113, 913
								1	使			用			料		113, 672
								2	手			数			料		241
7	繰		J	Λ.			金										703, 132
								1	_	般	会	計	繰	入	金		703, 132
9	諸		Ц	又			入										31, 315
								1	雑						入		31, 315
10	市						債										272, 300
								1	市						債		272, 300
11	消	費	税	還	f	寸	金										30,000
								1	消	費	税	逻	4	付	金		30,000
			蒜	Ž		フ	(合		計						1, 152, 754

歳 出 (単位:千円)

	范	次					項			金	額
1	総	務	費								49, 074
				1	総	務	管	理	費		49,074
2	情報ネットワ	'一ク施設整備	青費								855, 322
				1	情報	ネット	ワーク	施設整	備費		855, 322
3	公	債	費								246, 358
				1	公		債		費		246, 358
4	予	備	費								2,000
				1	予		備		費		2,000
		歳	±		合	言	+				1, 152, 754

第2表

地方賃

起債の目的	限度額	起債の方法	利率	償	還	の	方	法
情報ネットワーク施設整備事業債	272,300		年利5%以内 (ただし、利率見 し方式で借り入れ る政府資金等にいて、利率の見 いて、利率の見 しを行った後によ いては、当該見 し後の利率)	直 条件に はその る。 たた 置期間 は繰上	より、銀 責権市 し、び 遺還若	!行そで と協定 財政の :還期 しくは	の他の でするも か都合 限を短	っのによ により据

情報ネットワーク施設事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

				()
	款	本年度予算額	前年度予算額	比 較
1	分担金及び負担金	2,094	3, 534	△ 1,440
2	使用料及び手数料	113, 913	130, 344	△ 16, 431
7	繰 入 金	703, 132	42, 188	660, 944
9	諸 収 入	31, 315	35, 894	△ 4,579
10	市 債	272, 300	117, 200	155, 100
11	消費税還付金	30,000	30, 000	0
	歳 入 合 計	1, 152, 754	359, 160	793, 594

(歳 出)

款	本年度予算額	前年度予算額	比較
1 総 務 費	49, 074	47, 964	1, 110
1情報ネットワーク施設整2備	855, 322	213, 185	642, 137
3 公 債 費	246, 358	96, 011	150, 347
4 予 備 費	2,000	2,000	0
歳出合計	1, 152, 754	359, 160	793, 594

	本	年	度 子	算	額の	財	源	内	沢			
	特		定	財	源				<u> </u>	ந்ரு	E J	源
国県支	出金	地	方	債	そ	の	他		,	可又	扒	你
												49, 074
				272, 300			467, 200					115, 822
												246, 358
												2,000
	0			272, 300			467, 200					413, 254

2 歳 入 (款) 1 分担金及び負担金 (項) 2 負担金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 情報ネットワーク施設負担担			2, 094			3, 534		△ 1,440
=		•	2,094			3, 534		△ 1,440

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 1 使用料

目	本 年 度	前年度	比較
1 情報ネットワーク施設使 用 料	113, 672	129, 993	△ 16, 321
計	113, 672	129, 993	△ 16, 321

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 2 手数料

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 情報ネットワーク施設手 数 料			241			351		△ 110
計			241			351		△ 110

(款) 7 繰入金

(項) 1 一般会計繰入金

目	本 年 度	前年度	比較
1一般会計繰入金	703, 132	42, 188	660, 944
計	703, 132	42, 188	660, 944

(款) 9 諸収入

(項) 1 雑入

目	本 年 度	前年度	比較
1 雑 入	31, 315	35, 894	△ 4,579
計	31, 315	35, 894	$\triangle 4,579$

節			説	明
区 分	金	額	яZL	91
1 情報ネットワーク施	2,	, 094	情報ネットワーク加入者負担金(情報推進課)	
設 負 担 金				

(単位:千円)

節		説	明	
区 分	金 額	印化	97	
1 情報ネットワーク施 設 使 用 料		情報ネットワーク使用料(情報推進課) 情報ネットワーク施設使用料滞納繰越分 行政財産目的外使用料(情報推進課)	(情報推進課)	112, 536 1, 119 17

(単位:千円)

節			説	明	
区 分	金	額	p.兀	197]	
1 情報ネットワーク施		241	情報ネットワーク督促手数料(情報推進課)		240
設 手 数 料			情報ネットワーク証明手数料(情報推進課)		1

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	R)L	7)
1 一般会計繰入金	703, 132	一般会計繰入金(情報推進課) 一般会計繰入金(光化事業分)	315, 132 (情報推進課) 388, 000
		双公司保入亚(允旧争来为)	(旧书)正述床/ 500,000

節		説	明
区 分	金 額	成化	97
1 情報ネットワーク施	31, 315	情報ネットワーク雑入(情報推進課)	
設 雑 入			

(款) 10 市債

(項) 1 市債

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 情報ネットワーク施設整 備 事 業 債	272, 300	117, 200	155, 100
計	272, 300	117, 200	155, 100

(款) 11 消費税還付金

(項) 1 消費税還付金

目	本 年 度	前年度	比較
1 消 費 税 還 付 金	30,000	30, 000	0
計	30,000	30,000	0

節		説	明
区 分	金 額	D/L	91
2 過疎対策事業債		民営化エリア光化整備事業債(情報推進誤 上浦・直川エリア光化整備事業債(情報推 宇目エリア光化整備事業債(情報推進課)	

	節		説	明
区	分	金 額	д/L	<i>p</i> 1
1 消費	税還付金	30,000	消費税還付金(情報推進課)	

3 歳 出

(款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

本	年	度	前	年	度	H	較			í	節		
4	+	及	刊	+	及	比	収	[<u> </u>	分		金	額
	49	9, 074		4'	7, 964		1, 110	21 補償	員 手済 用發出金補助及當補填子及	を び び 郎	賞金		1, 523 19, 687 11, 066 6, 611 218 767 3, 850 2, 152 2, 700 500
目計													
項計	49), 074		4	7, 964		1, 110						

(款) 2 情報ネットワーク施設整備費

(項) 1 情報ネットワーク施設整備費

(目) 1 情報ネットワーク施設整備費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	及	刊	+	及	₽L.	収	区	分	金	額
	855	5, 322		213	3, 185		642, 137	10 需	用費		14,000
								11 役	務 費		7, 199
								12 委 13 使 田 料	託 料 及び賃借料		240, 098 49, 550
									購入費		3,000
									前助及び交付金		541, 475

事	業	別	説		明	
区	分		支 出	内	訳	
1情報ネットワーク施設一般	t 12, 308	1 報酬				1, 523
管理事業 - 情報ネットワ		3 職員手当等	等			248
ーク施設一般管理事業		4 共済費				350
(情報推進課)		8 旅費				218
		10 需用費				767
【財源内訳】		11 役務費				3,850
一般財源 12,30	8	18 負担金補助	助及び交付金			2, 152
		21 補償補填及	及び賠償金			2,700
		22 償還金利	子及び割引料			500
2 職員給与管理事業 - 情報	36, 766	2 給料				19, 687
ネットワーク施設事業職員	Į	3 職員手当等	等			10,818
給与費		4 共済費				6, 261
(総務課) 5人						
【財源内訳】						
一般財源 36,76	6					
【財源内訳】						
一般財源 49,07	4					
【財源内訳】						
一般財源 49,07	4					

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
1情報ネットワーク施設維	持 192,890	10 需用費					14,000
管理事業 - 情報ネット!	フ	11 役務費					7, 199
ーク施設維持管理事業		12 委託料					119, 141
(情報推進課)		13 使用料及で	び賃借料				49, 550
		17 備品購入	費				3,000
【財源内訳】							
その他 79,2							
一般財源 113,6							
2 情報ネットワーク施設整		12 委託料					47, 328
事業 - 民営化エリア光化	Ł	18 負担金補助	助及び交	付金			541, 475
整備事業							
(情報推進課)							
T = 1 >== 1							
【財源内訳】							
地方債 200,0							
その他 388,0							
, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	03						
3情報ネットワーク施設整		12 委託料					31, 202
事業 - 上浦・直川エリス	Y						
光化整備事業							
(情報推進課)							

(款) 2 情報ネットワーク施設整備費

(項) 1 情報ネットワーク施設整備費

(目) 1 情報ネットワーク施設整備費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+	茂	Ħij	+	泛	₽Li	収	区	分	金	額
目計											
項計	855,	322		919	3, 185	_	642, 137				
	000,	022		210	,, 100		042, 131				

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 1 元金

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
7	+	泛	HIJ	+	及	<i>V</i> L	収		区	分	金	額
	243	, 520		94	4, 059		149, 461	22 億	遺還金利一	子及び割引料		243, 520
目計												

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	左	毌	前	年	度	比	較		節		
4	年 度 2,838	刊	+	戾	₽L.	収	区	分	金	額	
		2, 838			1, 952		886	22 償還金和	刊子及び割引料		2,838
目計											

事		業	別		説		明	122 . 1147
区	分			支	出	内	訳	
【財源内訳】								
地方債	31, 200							
一般財源	2							
4 情報ネットワー		42, 427	12 委託料					42, 427
事業 - 宇目エリ		,	3,1211					,:
備事業								
(情報推進課)								
【財源内訳】								
地方債	41, 100							
一般財源	1, 327							
【財源内訳】								
地方債	272, 300							
その他	467,200							
一般財源	115, 822							
【財源内訳】								
地方債	272, 300							
その他	467,200							
一般財源	115,822							

(単位:千円)

事	3	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入金元金償還事業 債償還元金 (情報推進課) 【財源内訳】	- 市	243, 520	22 償還金和	子及び害	可引料			243, 520
	13, 520							
【財源内訳】	40. =00	·						
一般財源 24	13, 520							

事	3	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入金利子償還事業 債償還利子 (情報推進課)	- 市	2, 838	22 償還金和	子及び割	引料			2, 838
	2,838							
【財源内訳】 一般財源	2,838							

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	年 月	宇	前	年	度	比	較	区 分	節		
7	+ 6	Z.	ניה	+	反	14	权	<u>X</u>		金	額
項計											
	246, 35	58		90	6,011		150, 347				

(款) 4 予備費

(項) 1 予備費 (目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	H	比 較 0		節	i		
4	+	及	刊	+	坟	<i>\frac{1}{2}</i>		区	分		金	額
		2,000			2,000		0					
目計												
項計												
		2,000			2,000		0					

事	業	別	説		明
区	分		支 出	内	訳
【財源内訳】 一般財源	246, 358				

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】 一般財源							
一般財源	2,000						
【財源内訳】 一般財源							
一般財源	2,000						

1 特別職

(単位:千円)

											-11-			(1	
				給				与			費				
			職員数						その	他の					
	区	分	(人)	報	酬	給	料	期末手当	т.	M	計	共済費	合 計	備	考
<u> </u>									手	当					
本	長	等													
年	議	員													
l '	その他の	の特別職	8		36						36		36		
度		計	8		36						36		36		
前	長	等													
年	議	員													
	その他	の特別職	8		36						36		36		
度		計	8		36						36		36		
比	長	等													
	議	員													
	その他	の特別職													
較		計													

2 一般職

(1) 総括

(単位:千円)

I		職員数		給	,費					
	区 分						共済費	合 計	備考	
		(人)	報酬	給 料	職員手当	計				
I	本 年 度	5(1)	1,487	19,687	10,766	31,940	6,611	38,551		
I	前 年 度	5(1)	1,639	19,856	11,382	32,877	6,677	39,554		
I	比 較		△ 152	△ 169	△ 616	△ 937	△ 66	△ 1,003		

(注) ()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本	年 度	972		1,000	996	57	4,395	3,346	
の内訳	前	年 度	1,488		1,000	106	233	5,008	3,547	
	比	較	△ 516			890	△ 176	△ 613	△ 201	

ア 会計年度任用職員以外の職員

(単位:千円)

	職員数		給 与 費								
区 分								共済費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	5(0)			19	9,687	10,518	30,205	6,261	36,466		
前年度	5(0)			19	9,856	11,134	30,990	6,677	37,667		
比 較	0(0)			\triangle	169	△ 616	△ 785	△ 416	△ 1,201		

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本	年 度	972		1,000	996	57	4,147	3,346	
の内訳	前:	年 度	1,488		1,000	106	233	4,760	3,547	
	比	較	△ 516			890	△ 176	△ 613	△ 201	

イ 会計年度任用職員

(単位:千円)

 1 云时千尺1	上/11/畝只								(平)上	• 1
	職員数		給							
区 分							共済費	合 計	備	考
	(人)	報酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	0(1)	1,487			248	1,735	350	2,085		
前年度	0(1)	1,639			248	1,887		1,887		
比 較	0(0)	△ 152				△ 152	350	198		

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本 年	度						248		
の内訳	前年	度						248		
	比	較								

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

区	分	増 減 額	増減事	由	別内訳	説明	備	考
報	毣	千円 △ 152	そ の 他 増 減	の分	千円 △ 152		会計年度任用職員報酬	1,487,000円
							(任用予定職員数) 本年度 0(1) 人 前年度 0(1) 人 増 減 0(0) 人	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

区	分	増 減 額	増減事由	別内訳	説明	備考
給	料	千円	給与改定に伴う 増 減 分	千円 0	給与制度見直 しに伴うもの	0 円
			昇給に伴う増 減 分			令和5年1月に昇給 103,000円
			その他 <i>0</i> . 増 減 分		他会計異動に伴うもの等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 5(0) 人 前年度 5(0) 人 増 減 0(0) 人 採用、退職の状況等 他会計異動による者 会計異動による増 3人 会計異動による減 3人

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	△ 616	そ の 他 の 増 減 分	△ 616	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

/ 19N PC 1 / C / N			
区	分	一般行政職	技能労務職
	平均給料月額(円)	326,400	
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	362,502	
	平均年齢(歳)	42.6	
	平均給料月額(円)	330,000	
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	371,535	
	平均年齢(歳)	41.8	

イ 初 任 給 (単位:円)

区 分	一般行政職	技能労務職	国の	制 度
	州又 个了 4文 4 载	1又能力伤戦	一般行政職	技能労務職
高 校 卒	154,900	154,900	150,600	147,900
大 学 卒	188,700		182,200	

ウ 級別職員数

/ //X///144/FX/X	一 般	行 政	職	技 能	労 務	職
区分	級	職員数	構成比	級	職員数	構成比
	NYX	(人)	(%)	1192	(人)	(%)
	1	1	20.0%	1		
	2			2		
	3	1	20.0%	3		
	4	1	20.0%	4		
令和4年	5	2	40.0%	5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	5	100.0%	計		
	1	1	20.0%	1		
	2			2		
	3			3		
	4	2	40.0%	4		
令和3年	5	2	40.0%	5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	5	100.0%	計		

(級別の基準となる職務)

区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長
技能労務職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	1	1

工 昇給

	区	分	合 計		な職種
				一般行政 職	技能労務 職
	職員数	(A) (人)	5	5	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	5	5	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
本		3号給(人)	1	1	
年		4号給(人)	4	4	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上			
	比 率 (B)/(A		100.0	100.0	
	職員数	(A) (人)	5	5	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	5	5	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
前		3号給(人)			
年		4号給(人)	5	5	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)			
	比 率 (B)/(A		100.0	100.0	

才 期末手当·勤勉手当

	区分		川支給率	支給率計	職制上の段階、職務の	備 考
	□ / ₃	6月(月分)	12月(月分)	(月分)	級等による加算措置	VIII 3
本	職員	2.150	2.150	4.300	有	
年度	再任用職員					
及	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年度	再任用職員					
及	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当 該当なし

ク 特殊勤務手当 該当なし

債務負担行為で翌年度以降にわたるものについての前年度末までの支出額 又は支出額の見込み及び当該年度以降の支出予定額等に関する調書

(過年度提出に係る分)

			前年度末まで			度以降	左	の財	源 内	訳
事	項	限度額	の支出(見込)額	の支出	予定額	特	定 財	源	
#	4		期間	金額	期間	金額	国 県 支出金	地方債	その他	一般財源
佐伯市民営化 光化整備事業		1, 440, 900	令和元年度 ~ 令和3年度	682, 352	令和4年度 ~ 令和5年度	758, 548		370, 000	388, 000	548

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

	前々年度末	前年度末	当該年度中	増減見込額	当該年度末
区分		現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額
1. 普通債	982, 459	2, 241, 470	272, 300	243, 520	2, 270, 250
(1)情報ネットワーク 施設事業債	982, 459	2, 241, 470	272, 300	243, 520	2, 270, 250
計	982, 459	2, 241, 470	272, 300	243, 520	2, 270, 250

令和4年度

地方卸売市場事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市地方卸売市場事業特別会計予算

令和4年度佐伯市地方卸売市場事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ40,232千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

		款		項		金 額
1	使	用料及び手	数料			23, 779
				1 使 用	料	23, 779
3	財	産収	入			109
				1 財 産 運	用 収 入	109
4	繰	入	金			16, 341
				2 財政調整基	金繰入金	16, 341
5	繰	越	金			1
				1 繰 越	金	1
6	諸	収	入			2
				1 市 預 金	利 子	1
				2 雑	入	1
		歳	入	合 計		40, 232

歳 出 (単位:千円)

		款			項		金額
1	市	場	費				35, 732
				1 市	場	費	34, 710
				2 公	債	費	1, 022
2	予	備	費				4, 500
				1 予	備	費	4,500
		歳	出	合	計		40, 232

地方卸売市場事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

		款		本年度予算額	前年度予算額	比 較
1	使	用料及びョ	巨数 料	23, 779	23, 779	0
3	財	産収	入	109	98	11
4	繰	入	金	16, 341	10, 984	5, 357
5	繰	越	金	1	1	0
6	諸	収	入	2	2	0
	歳	入 合	計	40, 232	34, 864	5, 368

(歳 出)

		款		本年度予算額	前年度予算額	比較	
1	市	場	費	35, 732	30, 364	5,	368
2	予	備	費	4, 500	4, 500		0
	歳	出 合	計	40, 232	34, 864	5,	368

				本	年	度	予	算	額	Ø	財	源	内	訳			1147
				特		定		財		源				_	般	旪	源
玉	県	支	出	金	ţ	也	方	債	7	そ	の	他			川又	只	1//5
																	35, 732
																	4, 500
				0				0				0					40, 232

2 歳 入(款) 1 使用料及び手数料(項) 1 使用料

目	本 年 度	前年度	比較
1市場使用料	23, 779	23, 779	0
11	23, 779	23, 779	0

(款) 3 財産収入

(項) 1 財産運用収入

目	本 年 度	前年度比較
1 利 子 及 び 配 当 金	109	98 11
=	109	98 11

(款) 4 繰入金

(項) 2 財政調整基金繰入金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 財政調整基金繰入金			16, 341			10, 984		5, 357
計			16, 341			10, 984		5, 357

(款) 5 繰越金

(項) 1 繰越金

	目		本	年	度	前	年	度	比	較	
1 繰	越	金			1			1			0
	計				1			1			0

(款) 6 諸収入

(項) 1 市預金利子

	目			本	年	度	前	年	度	比	較	
1 市	預 金	利	子			1			1			0
	計					1			1			0

(款) 6 諸収入

(項) 2 雑入

目		本	年	度	前	年	度	比	較
1 雑	入			1			1		0
計				1			1		0

節		説	明
区 分 金 額		以比	1973
1 市場使用料	23, 779	卸売業者売上高割 (水産課)	10, 100
		卸売業者面積割(水産課)	13, 679

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	月 几	97
1 財政調整基金利子	109	財政調整基金利子(水産課)	

(単位:千円)

_				
	節		説	明
	区 分	金 額	p.//L	97
1	財政調整基金繰入金	16, 341	財政調整基金繰入金(水産課)	

(単位:千円)

節		説	眀
区 分	金 額	成化	+77
1 前年度繰越金	1	前年度繰越金(水産課)	

(単位:千円)

節						説	明
	区	分		金	額	пЛL	77
1 預	金	利	子		1	預金利子(水産課)	

節	説 明
区 分 金 額	R7L 79.1
1 雑 入 1 雑入((水産課)

3 歳 出

(款) 1 市場費 (項) 1 市場費

(目) 1 市場一般管理費

			74X LI 1-		,,,,		+1.			節		
本	年 月	度	前	年	度	比	較	区	分		金	額
	15, 42	24		2	1,843		△ 6,419	1 報		酬		216
								8 旅		費		211
								10 需	用	費		151
								11 役	務	費		964
								12 委	託	料		5,850
								13 使 用 #	斗及び賃	借料		3,825
								17 備 品	」 購	人費		489
								18 負担金	補助及び	交付金		1, 368
								24 積	<u> </u>	金		1,000
								26 公	課	費		1,350
目計							_					

(款) 1 市場費

(項) 1 市場費

(目) 2 市場維持補修費

本	年 年	度	前	年	度	比	較			節		
4	+	及	刊リ	+	戾	₽L	収	区	分		金	額
	7,	500			7, 500		0	10 需	用	費		7, 500
目計												

(款) 1 市場費

(項) 1 市場費

(目) 3 市場事業費

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
	+	汉	ויא	+	反	76	权	区	分		金	額
	11	1, 786			0		11, 786	7報 8旅 12委		費料		450 72 11, 264
目計			·						•	•		

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 市場一般管理事業	- 市場	15, 424	1 報酬					216
一般管理事業			8 旅費					211
(水産課)			10 需用費					151
			11 役務費					964
【財源内訳】			12 委託料					5, 850
一般財源	15, 424		13 使用料及	び賃借料	}			3,825
			17 備品購入	費				489
			18 負担金補	助及び交	で付金			1, 368
			24 積立金					1,000
			26 公課費					1, 350
【財源内訳】								
一般財源	15, 424							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 市場維持補修事業 市場維持補修事業 (水産課)	- 葛港	3, 000	10 需用費					3,000
【財源内訳】	0.000							
一般財源	3,000							
2 市場維持補修事業 市場維持補修事業 (水産課)	- 鶴見	4, 500	10 需用費					4, 500
【財源内訳】								
一般財源	4,500							
【財源内訳】								
一般財源	7, 500							

7								<u> </u>
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 市場整備事業 - 整備事業 (水産課)	鶴見市場	11, 786	7 報償費 8 旅費 12 委託料					450 72 11, 264
【財源内訳】 一般財源 【財源内訳】	11, 786							

(款) 1 市場費

(項) 1 市場費

(目) 3 市場事業費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+ /2	文	Hil	+	及	九	収	区	分	金	額
項計											
	34, 7	10		29	9, 343		5, 367				

(款) 1 市場費

(項) 2 公債費

(目) 1 元金

本	、 年	度	前	年	度	比	較			節		
7	+	坟	刊	+	泛	<i>\frac{1}{2}</i>	収		区	分	金	額
		1, 021			1,020		1	22 償	還金利子	及び割引料		1,021
目計	+											

(款) 1 市場費

(項) 2 公債費

(目) 2 利子

本	年	度	前	年	度	LL	較			節		
4	+-	及	月川	+	及	比	収	区		分	金	額
		1			1		0	22 償還	金利子	及び割引料		1
目計												
項計												
. A.II	1	, 022]	1,021		1					

(款) 2 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	泛	月リ	+	及	14	収	区	分	金	額
	4	ł, 500		4	4,500		0				
目計											
項計											
	4	ł, 500		4	4,500		0				

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
一般財源	11, 786						
【財源内訳】							
一般財源	34, 710						

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入元金償還 償還元金 (水産課)	事業 - 市債	1, 021	22 償還金和	子及び割	列引料			1, 021
【財源内訳】 一般財源	1, 021							
【財源内訳】								
一般財源	1,021							

(単位:千円)

	事	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入利子償還 償還利子 (水産課)	とという という という という という という という という という という	1	22 償還金利	子及び割	引料			1
【財源内訓 一般財源	₹】							
【財源内部 一般財源	1							
【財源内訓 一般財源	₹】 1,022							

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】 一般財源	4, 500						
【財源内訳】 一般財源	4,500						

1 特別職

(単位:千円)

												(+ -	
				給			与		費				
	区	分	職員数 (人)	報 酬	給	料	期末手当	その他の 手 当	計	共済費	合 計	備	考
	H	Labo						十	1				
本		等											
年	議	員											
7	その他の	の特別職	16	216					216		216		
度	Ī	}	16	216					216		216		
前	長	等											
年	議	員											
	その他の	の特別職	16	216					216		216		
度	Ī	計	16	216					216		216		
		等											
	議	員				•							
	その他の	の特別職											
較	1	計				•							

2 一般職

(1) 総括 (単位:千円)

		職員数		j	給り	产 費	t					
X	分								共 済 費	合 計	備考	考
		(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年	三 度											
前年	度											
比	較											

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本 年	F 度								
の内訳	前年	F 度								
	比	較	•							

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

	前々年度末	前年度末	当該年度中	増減見込額	当該年度末
区分		現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額
1. 普通債	6, 121	5, 101	0	1,021	4, 080
(1)市場事業債	6, 121	5, 101	0	1, 021	4, 080
計	6, 121	5, 101	0	1,021	4, 080

令和4年度

大島航路事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市大島航路事業特別会計予算

令和4年度佐伯市大島航路事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ79,312千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。 (地方債)
- 第2条 地方自治法第230条第1項の規定により起こすことができる地方債の起債の目的、 限度額、起債の方法、利率及び償還の方法は、「第2表 地方債」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

		款			項			金額
1	事	業収	入					8, 497
				1 事	業	収	入	8, 497
2	国	庫 支 出	金					15, 091
				1 国	庫補	助	金	15, 091
3	県	支出	金					24, 746
				1 県	補	助	金	24, 746
4	繰	入	金	/H				25, 296
	/ H			1 繰	入		金	25, 296
5	繰	越	金	/H	Lb			1
	-1.	,		1 繰	越		金	1
6	諸	収	入	1.00				180
			r.i.	1 雑			入	180
7	市		債				<i>(</i> -1-	5, 500
	22/4	-th -c// \PI - / /		1 市			債	5, 500
8	消	費税還付	金	a Nik	# 4)/	\m / I	^	1
				1 消	費税	還付	金	1
		歳	入	合	計			79, 312

歳 出 (単位:千円)

		款					項			金額
1	総	務	費							23, 816
				1	総	務	管	理	費	23, 816
2	事	業	費							47, 086
				1	事		業		費	47, 086
3	公	債	費							7,910
				1	公		債		費	7, 910
4	予	備	費							500
				1	予		備		費	500
		歳	出		合	言	+			79, 312

第2表

地方賃

起債の目的	限度額	起債の方法	利率	償還の方法
公営企業会計適	5,500		し方式で借り入れ る政府資金等について、利率の見直	政府資金については、その融資 条件により、銀行その他の場合に はその債権者と協定するものによ る。ただし、市財政の都合により据 置期間及び償還期限を短縮し、又 は繰上償還若しくは低利に借換え することができる。

大島航路事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

		款		本年度予算額	前年度予算額	比較
1	事	業	仅 入	8, 497	9, 314	△ 817
2	国	庫 支	出 金	15, 091	15, 073	18
3	県	支	出 金	24, 746	23, 049	1, 697
4	繰	入	金	25, 296	26, 228	△ 932
5	繰	越	金	1	1	0
6	諸	収	入	180	180	0
7	市		債	5, 500	0	5, 500
8	消	費 税 還	付 金	1	1	0
	歳	入 合	計	79, 312	73, 846	5, 466

(歳 出)

款	本年度予算額	前年度予算額	比較
1 総 務 費	23, 816	18, 436	5, 380
2 事 業 費	47, 086	43, 680	3, 406
3 公 債 費	7, 910	11, 230	△ 3,320
4 予 備 費	500	500	0
歳出合計	79, 312	73, 846	5, 466

				本	年	度	子	算	額	の	財	源	P	勺	訳			
				特		定	<u>:</u>	財		源					_	般	財	源
国」	県	支	出	金		地	方	債		そ	の	他				州又	扒	<i>()</i> 东
				917				5, 500)									17, 399
			38	3, 920														8, 166
																		7, 910
																		500
			39	9, 837				5, 500)				0					33, 975

2 歳 入

(款) 1 事業収入 (項) 1 事業収入

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 旅 客 事 業 収 入	7, 140	7,717	△ 577
2 貨 物 運 賃 収 入	1, 357	1, 597	△ 240
計	8, 497	9, 314	△ 817

(款) 2 国庫支出金

<u>(項) 1 国</u>庫補助金

目	本 年 度	前 年 度	比 較
1離島航路補助金	15, 091	15, 073	18
計	15, 091	15, 073	18

(款) 3 県支出金

(項) 1 県補助金

目	本 年 度	前年度	比較		
1離島航路補助金	24, 746	23, 049	1,697		
計	24, 746	23, 049	1, 697		

(款) 4 繰入金

(項) 1 繰入金

目	本 年 度	前年度	比較		
1 一般会計繰入金	25, 296	26, 228	△ 932		
計	25, 296	26, 228	△ 932		

(款) 5 繰越金

(項) 1 繰越金

	目		本	年	度	前	年	度	比	較	
1 繰	越	金			1			1			0
	計				1			1			0

(款) 6 諸収入

(項) 1 雑入

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 雑 入	180	180	0

節		説	明
区 分	金 額	p/L	77
1 一般旅客収入	4, 054	一般旅客収入(地域振興課)	
3 割引旅客収入	624	割引旅客収入(地域振興課)	
4 回 数 券 収 入	2, 462	回数券収入 (地域振興課)	
1 貨物運賃収入	1, 356	貨物運賃収入 (地域振興課)	
2 滞納繰越分	1	滯納繰越分 (地域振興課)	
	_		_

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	成 无	1 97
1 離島航路補助金	15, 091	離島航路補助金(地域振興課)	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	R)L	91
1 離島航路補助金	24, 746	離島航路補助金(地域振興課)	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	成化	97
1 一般会計繰入金	25, 296	一般会計繰入金(地域振興課)	

(単位:千円)

<u></u>	眀
区 分 金 額	97
1 前 年 度 繰 越 金 1 前年度繰越金(地域振興課)	

	節			説	明
区	分	金	額	成	97
1 雑	入		180	雑入 (地域振興課)	

(款) 6 諸収入

(項) 1 雑入

田	本	年	度	前	年	度	比	較	
計			180			180			0

(款) 7 市債

(項) 1 市債

目	本	年	度	前	年	度	比	較
2 公営企業会計適用債			5, 500			0		5, 500
計			5, 500			0		5, 500

(款) 8 消費税還付金

(項) 1 消費税還付金

目	本 年 度	前年度	比 較
1 消 費 税 還 付 金	1	1	0
計	1	1	0

	節			국사	DB.	
区分		金	額	說	明	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	印L	91
1 公営企業会計適用債	5, 500	公営企業会計適用債(地域振興課)	

節		説	明
区 分	金 額	яÆ	97
1 消費税還付金	1	消費税還付金(地域振興課)	

3 歳 出 (款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

*	左 由	<u>.</u>	44:	左	庄	Hz	盐		節	j		
本	年 度		前	年	度	比	較	区	分		金	額
	23, 81	6		18	3, 436		5, 380		手済 用務託 びび交付 動課			18 8, 894 4, 535 2, 904 116 929 153 5, 500 203 105 459
目計												
項計	23, 81	6		18	8, 436		5, 380					

(款) 2 事業費 (項) 1 事業費

(目) 1 運航費

本	年	度	前	年	度		盐				自	節		
4	+	及	刊	+	及	比	較		区		分		金	額
	47	7, 086		43	3, 680		3, 406	1 2 3 4 8 10 11 12 13 13 13	員用料	手済 用務託び	当	酬料等費費費料料		9, 794 4, 214 4, 148 3, 364 503 22, 734 1, 012 385 932
目計														
項計														

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般管理事業 -	一般管理	7, 483	1 報酬					18
費			8 旅費					116
(地域振興課)			10 需用費					929
			11 役務費					153
【財源内訳】			12 委託料					5, 500
地方債	5, 500		13 使用料及	び賃借料	+			203
一般財源	1,983		18 負担金補	助及び交	で付金			105
			26 公課費					459
2 職員給与管理事業	業 - 大島	16, 333	2 給料					8, 894
航路総務管理費職	職員給与費		3 職員手当	等				4, 535
(総務課) 2人			4 共済費					2, 904
【財源内訳】								
国県支出金	917							
一般財源	15, 416							
【財源内訳】								
国県支出金	917							
地方債	5,500							
一般財源	17, 399							
【財源内訳】	_	_						
国県支出金	917							
地方債	5,500							
一般財源	17, 399							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 運航事業 - 運航費	Į	38, 920	1 報酬					9, 794
(地域振興課)			3 職員手当	等				1,610
			4 共済費					1, 950
【財源内訳】			8 旅費					503
国県支出金	38, 920		10 需用費					22, 734
			11 役務費					1,012
			12 委託料					385
			13 使用料及	び賃借料				932
2 職員給与管理事業		8, 166	2 給料					4, 214
航路運航費職員給	与費		3 職員手当	等				2, 538
(総務課) 1人			4 共済費					1, 414
【財源内訳】								
一般財源	8, 166							
【財源内訳】								
国県支出金	38, 920							
一般財源	8, 166							
【財源内訳】								

(款) 2 事業費

(項) 1 事業費

___(目) 1 運航費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
74	7	汉	ויוּוּ	+	汉	九	料	区	分	金	額
	47	7, 086		43	3, 680		3, 406				

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 1 元金

	本	年	度	前	年	度	比	較				節		
	4	+	汉	Hil	+	汉	И	权		区	分		金	額
			7, 690		1	0, 938		△ 3, 248	22 億	賞還金利	子及び割	引料		7, 690
目	計													

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	年	度	前	年	度	나	盐			節		
4	+	及	月川	+	及	比	較		区	分	金	額
		220			292		△ 72	22 償	還金利子	一及び割引料		220
目計												
項計												
	7	7,910		1	1, 230		\triangle 3, 320					

(款) 4 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
4	+	及	月川	+	及	儿	収	区	分	金	額
		500			500		0				
目計											
項計											
		500			500		0				

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
国県支出金 一般財源	38, 920 8, 166						

(単位:千円)

事	美	É	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入元金償還事業 償還元金 (地域振興課)	- 市債	7, 690	22 償還金和	刊子及び割	削引料			7, 690
【財源内訳】 一般財源	7,690							
【財源内訳】 一般財源	7, 690							

(単位:千円)

	事		業	別		説		明	
	区	分			支	出	内	訳	
]	1 借入利子償還事業 - 償還利子 (地域振興課)	- 市債	220	22 償還金利	子及び害	9引料			220
	【財源内訳】 一般財源	220							
	【財源内訳】 一般財源	220							
	【財源内訳】 一般財源	7, 910							

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
一般財源	500						
【財源内訳】							
一般財源	500						

1 特別職

(単位:千円)

_													(+14.	' ' '
				給			与			費				
	区	分	職員数(人)	報 酚	₩	給 料	期末手当	その作	他の当	計	共済費	合 計	備	考
本	長	等												
年	⇒ ¥:	員												
4	その他	1の特別職	4	1	8					18		18		
度		計	4	1	8					18		18		
前	長	等												
年	議	員												
	その他	1の特別職	4	1	8					18		18		
度		計	4	1	8					18		18		
比	長	等												
	議	員												
	その他	1の特別職												
較		計												

2 一般職

(1) 総括 (単位:千円)

(T) //m·1H								(T-121	1 1/
	職員数		給 与						
区 分						共 済 費	合 計	備考	
	(人)	報酬	給 料	職員手当	計				
本 年 度	3(4)	9,794	13,108	8,683	31,585	6,268	37,853		
前 年 度	3(4)	10,294	12,821	8,805	31,920	4,434	36,354		
比 較	0(0)	△ 500	287	△ 122	△ 335	1,834	1,499		

⁽注) ()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

Ī		区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	特殊勤務手当
	職員手当								
		本	年 度	270		420	672	213	471
	の内訳	前	年 度	270		420	626	213	471
		比	較				46		

期末手当	勤勉手当	退職手当
4,361	2,276	
4,553	2,252	
△ 192	24	

ア 会計年度任用職員以外の職員 (単位:千円)

	職員数			糸	습 <i>트</i>						
区 分								共 済 費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	3(0)			13	3,108	7,073	20,181	4,318	24,499		
前年度	3(0)			12	2,821	7,275	20,096	4,434	24,530		
比 較	0(0)				287	△ 202	85	△ 116	△ 31		

(注)()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	特殊勤務手当
職員手当								
	本	年 度	270		420	672	213	471
の内訳	前	年 度	270		420	626	213	471
	比	較				46		

期末手当	勤勉手当	退職手当
2,751	2,276	
3,023	2,252	
△ 272	24	

イ 会計年度任用職員

(単位:千円)

	職員数		給	与 費				
区分						共 済 費	合 計	備考
	(人)	報酬	給 料	職員手当	計			
本 年 度	0(4)	9,794		1,610	11,404	1,950	13,354	
前年度	0(4)	10,294		1,530	11,824		11,824	
比 較	0(0)	△ 500		80	△ 420	1,950	1,530	

(注)()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	特殊勤務手当
職員手当								
	本与	下 度						
の内訳	前年	下 度						
	比	較						

期末手当	勤勉手当	退職手当
1,610		
1,530		
80		

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

区	分	増 減 額	増減事由	別内訳	説明	備	考
報	戛	千円 △ 500	そ の 他 の増 減 分			会計年度任用職員報酬	9,794,000円
						(任用予定職員数) 本年度 0(4) 人 前年度 0(4) 人 増 減 0(0) 人	

(注) ()内は、会計年度任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

区	分	増 減 額	坩	曽 減 事	: 由	別内訳	説明	備 考
給	料	千円 287		与改定に 減	C伴う 分	千円 0	給与制度見直 しに伴うもの	0 円
			昇増	給に減	伴 う 分	69		令和5年1月に昇給 69,000 円
			そ増	の 他 減	, の 分		他会計異動に 伴うもの等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 3(0) 人 前年度 3(0) 人 増 減 0(0) 人 採用、退職の状況等 他会計異動による者 会計異動による増 0人 会計異動による減 0人
				/ 				女可 次 動による例 0八

(注) () 内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	△ 122	そ の 他 の 増 減 分	△ 122	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

区	分	一般行政職	陸上事務職	海事職
	平均給料月額(円)	369,100		350,700
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	437,482		443,620
	平均年齢(歳)	46.5		50.0
	平均給料月額(円)	364,950		335,800
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	459,495		406,240
	平均年齢(歳)	45.5		49.0

_イ 初 任 給 (単位:円)

区	分	一般行政職	陸上事務職	海事職					国の	制度		
십	77	加又114以41以	座工事伤呱	伊尹椒	1	般	行	政	職		海事職	
高杉	文卒	154,900	154,900	165,100				15	0,600			165,100
大学	4 卒	188,700	188,700	192,000				18	2,200			

ウ 級別職員数

	_	般 行 政	職	陸	上事務	職	海	事	職
区 分	級	職員数	構成比	級	職員数	構成比	級	職員数	構成比
	///	(人)	(%)	///	(人)	(%)	702	(人)	(%)
	1			1			1		
	2			2			2		
	3			3			3		
	4	1	50.0%	4			4		
令和4年	5	1	50.0%	5			5	1	100.0%
1月1日現在	6								
	7								
	8								
	計	2	100.0%	計			計	1	100.0%
	1			1			1		
	2			2			2		
	3			3			3		
	4	1	50.0%	4			4	1	100.0%
令和3年	5	1	50.0%	5			5		
1月1日現在	6								
	7								
	8								
	計	2	100.0%	計			計	1	100.0%

(級別の基準となる職務)

区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長
陸上事務職	陸上事務員	陸上事務員	運航管理者	運航管理者	運航管理者	-	-	-
海事職	甲板員	甲板員	甲板員 航海士	船長 機関長	船長 機関長	-	-	-

工 昇給

	÷	^	A =1	代	表的な	職種
	区	分	合 計	一般行政 職	陸上事務 職	海事職
	職員数	(A) (人)	3	2		1
	昇給に係る職員数	(B)(人)	3	2		1
		1号給(人)				
		2号給(人)				
本		3号給(人)				
年	□ ◊Λ¥ Δ□↓ ↓ →=□	4号給(人)	1			1
度	号給数別内訳	5号給(人)				
		6号給(人)				
		7号給(人)				
		8号給以上 (人)	3	2		1
	比 率 (B)/(A	(%)	100.0	100.0		100.0
	職員数	(A)(人)	3	2		1
	昇給に係る職員数	(B)(人)	3	2		1
		1号給(人)				
		2号給(人)				
前		3号給(人)				
年	号給数別内訳	4号給(人)	2	2		
度	夕 邓日 女 义 万 リ F リ 百八	5号給(人)				
		6号給(人)				
		7号給(人)				
		8号給以上 (人)	1			1
	比 率 (B)/(A	A) (%)	100.0	100.0		100.0

才 期末手当·勤勉手当

	区分	支給期別支給率 6月(月分) ┃ 12月(月分) ┃		支給率計 (月分)	職制上の段階、職務の 級等による加算措置	備考
本	職員	2.150	2.150	4.300	有	
年	再任用職員					
度	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年度	再任用職員					
及	会計年度任用職員	1.000	1.000	2.000		期末手当のみ

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当 該当なし

ク 特殊勤務手当

区分	全職種	代表的な職種				
	土州联省里	一般行政職	陸上事務職	海事職		
給与総額に対する比率(%)	1.49			7.53		
支給対象職員の比率(%) (令和3年1月1日現在)	33.33			100.00		
代表的な特殊勤務手当の名称	運航管理者兼規	沿長手当、船員1	食糧手当			

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

	前々年度末	前年度末	当該年度中	増減見込額	当該年度末	
区分	現在高	現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額	
1. 普通債	38, 825	27, 888	5, 500	7, 690	25, 698	
(1)大島航路事業債	38, 825	27, 888	5, 500	7, 690	25, 698	
= +	38, 825	27, 888	5, 500	7, 690	25, 698	

令和4年度

農業集落排水事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市農業集落排水事業特別会計予算

令和4年度佐伯市農業集落排水事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ573,098千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。 (地方債)
- 第2条 地方自治法第230条第1項の規定により起こすことができる地方債の起債の目的、 限度額、起債の方法、利率及び償還の方法は、「第2表 地方債」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

		款		項	金 額
1	分	担金及び負担	金		380
				1 分 担 金	260
				2 負 担 金	120
2	使	用料及び手数	料		92, 767
				1 使 用 料	92, 767
3	玉	庫 支 出	金		28, 825
				1 国 庫 補 助 金	28, 825
4	県	支 出	金		47, 631
				1 県 補 助 金	47, 631
5	財	産収	入		2
				1 財 産 収 入	2
6	繰	入	金		254, 385
				1 繰 入 金	254, 385
8	諸	収	入		10, 908
				2 雑 入	10, 908
9	市		債		138, 200
				1 市 債	138, 200
		歳	入	合 計	573, 098

歳 出 (単位:千円)

	清	款					項			金	額
1	総	務	費								156, 897
				1	総	務	管	理	費		156, 897
2	農業集落排	水施設建	設 費								222, 381
				1	農業	集 落	排水 施	設建	設 費		222, 381
3	公	債	費								191, 820
				1	公		債		費		191,820
5	予	備	費								2,000
				1	予		備		費		2,000
		歳	出		合	言	+				573, 098

第2表

地方賃

起債の目的	限度額	起債の方法	利率	償還の方法
農業集落排水施 設建設事業債	121,200	証書借入	し方式で借り入れ	政府資金については、その融資 条件により、銀行その他の場合に はその債権者と協定するものによ
公営企業会計適	17,000	証券発行	いて、利率の見直	る。ただし、市財政の都合により据 置期間及び償還期限を短縮し、又 は繰上償還若しくは低利に借換え することができる。

農業集落排水事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

		款		本年度予算額	前年度予算額	比較
1	分扌	担金及び	負 担 金	380	380	0
2	使月	用料及び	手 数 料	92, 767	92, 160	607
3	玉	庫 支	出 金	28, 825	55, 850	△ 27,025
4	県	支	出金	47, 631	13, 131	34, 500
5	財	産	仅 入	2	5	△ 3
6	繰	入	金	254, 385	272, 197	△ 17,812
8	諸	収	入	10, 908	0	10, 908
9	市		債	138, 200	94, 300	43, 900
	歳	入合	計	573, 098	528, 023	45, 075

(歳 出)

		款		本年度予算額	前年度予算額	比較
1	総	務	費	156, 897	160, 909	△ 4,012
2	農業	集落排水施	設建設費	222, 381	159, 779	62, 602
3	公	債	費	191, 820	205, 335	△ 13,515
5	予	備	費	2,000	2,000	0
	歳	出 合	計	573, 098	528, 023	45, 075

				本	年	度	予	算	額	の	財	源	内	訳			
				特		定		財		源				_	般	財	源
玉	県	支	出	金		地	方	債		そ	の	他			州又	別	<i>0</i> /5
				131				17, 000				38	2				139, 384
			7	6, 325				121, 200				10, 90	8				13, 948
												13	6				191, 684
																	2,000
			7	6, 456				138, 200				11, 42	6				347, 016

2 歳 入 (款) 1 分担金及び負担金 (項) 1 分担金

目	本	年	度	前	年	度	比	較	
1 農業集落排水事業分担金			260			260			0
計			260			260			0

(款) 1 分担金及び負担金

(項) 2 負担金____

目	本	年	度	前	年	度	比	較	
1 農業集落排水事業負担金			120			120			0
計			120		•	120		•	0

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 1 使用料

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1農業集落排水使用料			92, 767			92, 160		607
計			92, 767			92, 160		607

(款) 3 国庫支出金

(項) 1 国庫補助金

目	本	年 度	前	年 度	比 較
1 農業集落排水事業国庫補 助 金		28, 825		55, 850	△ 27,025
11		28, 825		55, 850	\triangle 27, 025

(款) 4 県支出金

(項) 1 県補助金

目	本 年 度	前年度	比較
1 農業集落排水事業費県費 補 助 金	47, 500	13, 000	34, 500
2 農業集落排水推進交付金	131	131	0
計	47, 631	13, 131	34, 500

節		説	明
区 分	金 額	f./L	9 77
1 現 年 分	260	農業集落排水受益者分担金(現年分)	(営業課)

(単位:千円)

節		説明
区 分	金 額	17L 77]
1 農業集落排水事業負 担 金	120	農業集落排水事業加入負担金(営業課)

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	成化	*/7
1 現 年 分	92, 357	農業集落排水使用料(現年分)	(営業課)
2 過 年 分	410	農業集落排水使用料(過年分)	(営業課)

(単位:千円)

節		説	明		
区 分	金 額	D/L	91		
1 農業集落排水事業補 助 金	28, 825	地方創生汚水処理施設整備推進交付金	(営業課)		

節		説	明
区 分	金 額	₽ / L	91
1 農業集落排水事業補 助 金	47, 500	農業集落排水事業補助金(営業課)	
1 農業集落排水推進交付金	131	農業集落排水推進交付金(営業課)	

(款) 5 財産収入

(項) 1 財産収入

目	本 年 度	前 年 度	比較
1利子及び配当金	2	5	△ 3
計	2	5	△ 3

(款) 6 繰入金

(項) 1 繰入金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 一般会計繰入金	254, 249	271, 368	△ 17, 119
2基金繰入金	136	829	△ 693
計	254, 385	272, 197	△ 17,812

(款) 8 諸収入

(項) 2 雑入

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 雑 入	10, 908	0	10, 908
計	10, 908	0	10, 908

(款) 9 市債

(項) 1 市債

目	本 年 度	前年度	比較
1 農業集落排水施設建設事 業 債	121, 200	75, 800	45, 400
4 公営企業会計適用債	17,000	18, 500	△ 1,500
計	138, 200	94, 300	43, 900

節		説	明
区 分	金 額	印儿	177
1 利子及び配当金	2	農業集落排水事業地方債償還基金利子	(営業課)

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	6九	97
1 一般会計繰入金	254, 249	一般会計繰入金(営業課)	
1基金繰入金	136	農業集落排水事業地方債償還基金繰入金	(営業課)

(単位:千円)

節							説		明					
		区		分		金	額		竟 灶			97		
1	雑				入		10, 908	工事補償金	(営業課)					

節		説	明		
区 分	金 額	f)L	91		
1 農業集落排水施設建 設 事 業 債	121, 200	農業集落排水施設建設事業債(営業課)			
1 公営企業会計適用債	17,000	公営企業会計適用債(営業課)			

3 歳 出 (款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

本	年	度	前	年	度	H	較				節		
4	4-	及	刊	4-	及	比	収		<u> </u>	分		金	額
	156,	764		160), 772		△ 4,008	18 負担	月 料 及 1金補助 3金利-1	手済用務託 び及びみ子課	付金		4, 308 2, 544 1, 339 47, 060 7, 100 85, 468 50 3, 695 200 5, 000
目計													

(款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費 (目) 2 基金管理費

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
4	+	及	刊	+	及			区	分		金	額
		133			137		△ 4	24 積	立	金		133
目計												
項計	156	5, 897		160	0, 909		△ 4,012					

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般管理事業	一般管理	148, 573	10 需用費					47,060
費			11 役務費					7, 100
(営業課)			12 委託料					85, 468
			13 使用料及	び賃借料	ł			50
【財源内訳】			18 負担金補	助及び交	で付金			3, 695
地方債	17,000		22 償還金利-	子及び害	引料			200
その他	380		26 公課費					5,000
一般財源	131, 193							
2 職員給与管理事業	- 農集	8, 191	2 給料					4, 308
総務費職員給与費	5		3 職員手当	等				2, 544
(総務課) 1人			4 共済費					1, 339
【財源内訳】								
一般財源	8, 191							
【財源内訳】					•	•		
地方債	17,000							
その他	380							
一般財源	139, 384							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 基金管理事業 -		133	24 積立金					133
排水事業地方債	償還基金積							
立金								
(営業課)								
【財源内訳】								
国県支出金	131							
その他	2							
【財源内訳】								
国県支出金	131							
その他	2							
【財源内訳】								
国県支出金	131							
地方債	17,000							
その他	382							
一般財源	139, 384							

(款) 2 農業集落排水施設建設費

(項) 1 農業集落排水施設建設費

(目) 1 農業集落排水施設建設費

				K.他設组		Lia	±±.				Î	節		
本	年	度	前	年	度	比	較		区		分		金	額
	222	2, 381		159), 779		62, 602	2 3 4 8 12 14 14 14 14 14 14 14 14 14 14 14 14 14	員事	手済 託請	当	料等費費料費		4, 681 2, 780 1, 530 76 15, 664 197, 650
目計														
項計	222	2, 381		159	9, 779		62, 602							

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 1 元金

_		年	度	前	年 度 比 較	盐	節					
4	4	+	泛	月リ	+	及	1	収	区	分	金	額
		164	l, 583		17	5, 272		△ 10,689	22 償還金利	子及び割引料		164, 583

						立:十円)
事	業	别	説		明	
区	分		支 出	内	訳	
1 農集排管渠等管理事業 農集排管渠等管理事業 (営業課)	- 49, 138	12 委託料 14 工事請負費				6, 138 43, 000
その他 10,	000 908 230					
2 農山漁村地域整備交付金		8 旅費				76 7. 700
業集落排水事業 - 農業 落排水施設建設事業 (営業課)	等	12 委託料 14 工事請負費				7, 788 92, 000
地方債 47, 一般財源 5,	500 200 164					
3 地方創生汚水処理施設 推進交付金事業 - 農業 落排水施設建設事業 (営業課)		12 委託料 14 工事請負費				1, 738 62, 650
地方債 30,	825 600 963					
4 職員給与管理事業 - 農 建設費職員給与費 (総務課) 1人	集 8,991	2 給料 3 職員手当等 4 共済費				4, 681 2, 780 1, 530
	400 591					
地方債 121,	325 200 908					
一般財源 13,	948					
	325					
その他 10,	908 948					

						F)	<u> </u>
事	業	別		説		明	
区 分			支	出	内	訳	
1 借入元金償還事業 - 市債	164, 583	22 償還金利-	子及び害	亨引料			164, 583

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 1 元金

本	年	度	前	年	度	比	較 -		節			
4	+	坟	月リ	+	戌	14		区	分	-	金	額
目計												

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	年 度	前年	度	比	較	節					
4	中 及		及	И	収	区	分	金	額		
	27, 237	30	0, 063		△ 2,826	22 償還金和	川子及び割引料		27, 237		
□ ∌1.											
目計											
項計											
	191,820	20	5, 335	Δ	\triangle 13, 515						

(款) 5 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	左 ድ	並 左	庄	Hz	盐		節		
平	年 度	前年	度	比	較	区	分	金	額
	2,000		2,000		0				
目計									
項計	2,000		2,000		0				

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
償還元金 (営業課)							
【財源内訳】 その他 一般財源	136 164, 447						
【財源内訳】 その他 一般財源	136 164, 447						

(単位:千円)

							· ,	1 1 47
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入利子償還事業 償還利子 (営業課)	- 市債	27, 237	22 償還金利	子及び割	割引料			27, 237
【財源内訳】 一般財源	27, 237							
【財源内訳】 一般財源	27, 237							
【財源内訳】 その他	136							
一般財源	191,684							

-								
	事	業	別		説		明	
	区	分		支	出	内	訳	
	【財源内訳】							
	一般財源	2,000						
	【財源内訳】							
	一般財源	2,000						

1 特別職

(単位:千円)

															(千世.	1 1 1/
				糸	<u> </u>			与			費					
			職員数						その他	の						
	区	分	(人)	報	酬	給	料	期末手当			計	共済費	合	計	備	考
		, ,	(, ,					,,,,,,	手	当					2.14	ŭ
本	長	等														
年	議	員														
午		つ特別職														
度	1	H														
前	長	等														
年	議	員														
+	その他の)特別職														
度		H														
比	長	等														
	議	員														
	その他の)特別職														
較		H														

2 一般職

(1) 総括 (単位:千円)

	職員数			ź	洽 与	- 費					
区分								共 済 費	合 計	備考	÷
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	2(0)				8,989	4,964	13,953	2,869	16,822		
前年度	2(0)				9,091	4,844	13,935	2,963	16,898		
比 較					△ 102	120	18	△ 94	△ 76		

⁽注) ()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本	年 度	822		350	48	177	2,005	1,562	
の内訳	前:	年 度	396		350	56	164	2,222	1,656	
	比	較	426			△ 8	13	△ 217	△ 94	

ア 会計年度任用職員以外の職員

(単位:千円)

	職員数			ŕ	洽 与	上費					
区 分								共済費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	2(0)				8,989	4,964	13,953	2,869	16,822		
前年度	2(0)				9,091	4,844	13,935	2,963	16,898		
比 較				4	△ 102	120	18	△ 94	△ 76		

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本名	年 度	822		350	48	177	2,005	1,562	
の内訳	前鱼	年 度	396		350	56	164	2,222	1,656	
	比	較	426			△ 8	13	△ 217	△ 94	

イ 会計年度任用職員

	T/14/19/27									\ I	<u> </u>
	職員数			糸	合 与	产費					
区分								共 済 費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度											
前年度											
比 較											

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本生	下 度								
の内訳	前年	下 度								
	比	較								

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

区	分	増 減 額	埠	自減 🖣	事 由	別内訳	説明	備
給	料	千円 △ 102		与改定 減	に伴う 分	千円 0	給与制度見直 しに伴うもの	0 円
			昇増	給に減	伴う分	24		令和5年1月に昇給 24,000 円
			そ増	の値	<u>も</u> の分		他会計異動に伴うもの等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 2(0) 人 前年度 2(0) 人 増 減 0(0) 人 採用、退職の状況等 他会計異動による者 会計異動による増 会計異動による増 会計異動による減 1人

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	120	そ の 他 の 増 減 分	120	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様
				1170 - 4	

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

<u>/ 1905 1/ 1 / 1 / 1 / 1 / 1 / 1 / 1 / 1 / 1 /</u>			
区	分	一般行政職	技能労務職
	平均給料月額(円)	373,500	
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	430,620	
	平均年齢(歳)	47.5	
	平均給料月額(円)	378,200	
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	404,100	
	平均年齢(歳)	49.5	

イ 初 任 給 (単位:円)

区 公	区 分 一般行政職		国の制度
	州又 1 丁	技能労務職	一般行政職 技能労務職
高 校 卒	154,900	154,900	150,600 147,900
大 学 卒	188,700		182,200

ウ 級別職員数

7 100/3 111905	一般	行 政	職	技 能	労 務	職
区 分	級	職員数	構成比	級	職員数	構成比
	NYX	(人)	(%)	孙汉	(人)	(%)
	1			1		
	2			2		
	3			3		
	4	1	50.0%	4		
令和4年	5	1	50.0%	5		
1月1日現在	6			6		
	7					
	8					
	計	2	100.0%	計		
	1			1		
	2			2		
	3			3		
	4	1	50.0%	4		
令和3年	5			5		
1月1日現在	6	1	50.0%	6		
	7					
	8					
	計	2	100.0%	計		

(級別の基準となる職務)

区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長
技能労務職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	-	-

工 昇給

	区	分	合 計		な職種
				一般行政 職	技能労務 職
	職員数	(A) (人)	2	2	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	2	2	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
本		3号給(人)			
年	□ ◊Λ¥ Δ□↓ ↓ →=□	4号給(人)	1	1	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)	1	1	
	比 率 (B)/(A	A) (%)	100.0	100.0	
	職員数	(A) (人)	2	2	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	1	1	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
前		3号給(人)			
年		4号給(人)	1	1	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上 (人)			
	比 率 (B)/(A		50.0	50.0	

才 期末手当·勤勉手当

	区 分	支給期別 6月(月分)	刊支給率 12月(月分)	支給率計 (月分)	職制上の段階、職務の 級等による加算措置	備 考
-	職員	2.150	2.150	4.300	有 有	
本年度	再任用職員					
	会計年度任用職員					
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年度	再任用職員					
及	会計年度任用職員					

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当 該当なし

ク 特殊勤務手当 該当なし

債務負担行為で翌年度以降にわたるものについての前年度末までの支出額 又は支出額の見込み及び当該年度以降の支出予定額等に関する調書

(過年度提出に係る分)

				末まで	当該年	度以降	左	の財	源内	訳
事	項	限度額	の支出(見込)額		の支出予定額		特	定財	源	
₹	K	以反识	期間	金額	期間	金額	国 県 支出金	地方債	その他	一般財源
農業集落排 か固定資産 業務委託		59, 000	令和2年度 ~ 令和3年度	17, 048	令和4年度 ~ 令和5年度	41, 952		41, 900		52

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

	前々年度末	前年度末	当該年度中	増減見込額	当該年度末
区分	現在高	現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額
1. 普通債	1, 792, 237	1, 715, 849	138, 200	164, 583	1, 689, 466
(1)農業集落排水事業債	1, 792, 237	1, 715, 849	138, 200	164, 583	1, 689, 466
## H	1, 792, 237	1, 715, 849	138, 200	164, 583	1, 689, 466

令和4年度

漁業集落排水事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市漁業集落排水事業特別会計予算

令和4年度佐伯市漁業集落排水事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ250,299千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。 (地方債)
- 第2条 地方自治法第230条第1項の規定により起こすことができる地方債の起債の目的、 限度額、起債の方法、利率及び償還の方法は、「第2表 地方債」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

		款				項			金	額
1	分	担金及び負	担 金							136
				1	分	-	担	金		70
				2	負	-	担	金		66
2	使	用料及び手	数 料							29, 437
				1	使	,	用	料		29, 437
3	国	庫 支 出	金							30, 000
				1	玉	庫	補助	金		30, 000
4	県	支 出	金							403
				1	県	補	助	金		403
5	財	産収	入							2
				1	財	産	収	入		2
6	繰	入	金							157, 521
				1	繰	,	入	金		157, 521
9	市		債							32, 800
				1	市			債		32,800
		歳	入	,	合	計				250, 299

歳 出 (単位:千円)

	款				項			金	額
1	総務	費							91, 399
			1 総	務	管	理	費		91, 399
2	漁業集落排水店	拖設建設費							70, 962
			1 漁	業集落	排水施	設建設	受費		70, 962
3	公 債	費							86, 938
			1 公		債		費		86, 938
5	予 備	費							1,000
			1 子	•	備		費		1,000
	歳	出	合	-	計				250, 299

第2表

地方賃

起債の目的	限度額	起債の方法	利	率	償	還	0)	方	法
漁業集落排水施 設 建 設 事 業 債	32,800	証書借入 又は 証券発行	年利5%以 (ただし、利 し方でで (ただ式で借 る政で、利った いてが したでは、利 で し後の利率	川率見れ き等した。 を りたに で りたい で した で した に した に う に う に う に う に う に う に う に う に う に	はその る。 ただ 置期間 は 繰上 低	り、銀香し、お香味 とり、銀香 はいい とう はい こう	行その と協定 財政の 還期降 しくは	D他の するも 都合 艮を短	場合に のによ により据 縮し、又

漁業集落排水事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

		款			本年度予算額	前年度予算額	比較
1	分扌	担 金 及	び負	担金	136	136	0
2	使月	用料及	び手	三数 料	29, 437	30, 067	△ 630
3	玉	庫	支	出 金	30,000	30, 500	△ 500
4	県	支	出	金	403	6, 468	△ 6,065
5	財	産	収	入	2	2	0
6	繰		入	金	157, 521	160, 085	△ 2,564
9	市			債	32, 800	43, 300	△ 10,500
	歳	入	合	計	250, 299	270, 558	△ 20, 259

(歳 出)

	款			本年度予算額	前年度予算額	比較
1	総	務	費	91, 399	87, 701	3, 698
2	漁業	集落排水施	設建設費	70, 962	88, 214	△ 17, 252
3	公	債	費	86, 938	93, 643	△ 6,705
5	予	備	費	1,000	1,000	0
	歳	出合	計	250, 299	270, 558	△ 20, 259

	本	年	度	予	算	額	の	財	源	内	訳			
	特		定		財		源					般	日士	源
国県支は	出 金	地		方	債	7	そ	の	他			川又	只1	你
	403								138					90, 858
	30,000				32, 800									8, 162
									470					86, 468
														1,000
	30, 403				32, 800				608					186, 488

2 歳 入 (款) 1 分担金及び負担金 (項) 1 分担金

目	本	年	度	前	年	度	比	較	
1 漁業集落排水事業分担金			70			70			0
1			70			70			0

(款) 1 分担金及び負担金

(項) 2 負担金

目	本	年	度	前	年	度	比	較	
1 漁業集落排水事業負担金			66			66			0
計			66			66			0

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 1 使用料

Ш	本年	度前	年 度	比	較
1 漁業集落排水使用料	2	29, 437	30, 067		△ 630
計	2	29, 437	30, 067		△ 630

(款) 3 国庫支出金

(項) 1 国庫補助金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 漁業集落排水事業国庫補 助 金			30,000			30, 500		△ 500
計			30,000			30, 500		△ 500

(款) 4 県支出金

(項) 1 県補助金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 漁業集落排水事業費県補 助 金			403			6, 468		△ 6,065
計			403			6, 468		\triangle 6,065

節				説	HH		
区	分	金	額	p.兀	明		
1 現	年 分		70	漁業集落排水受益者分担金(現年分)	(営業課)		

(単位:千円)

節			説	明		
区 分	金	額	пЛL	9)		
1 漁業集落排水加入負 担 金		66	漁業集落排水加入負担金(営業課)			

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	成化	*77
1 現 年 分	29, 310	漁業集落排水使用料(現年分)	(営業課)
2 過 年 分	80	漁業集落排水使用料(過年分)	(営業課)
3 土地建物使用料	47	行政財産目的外使用料(営業課)	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	p.允	97
1 漁業集落排水事業補 助 金	30, 000	地方創生汚水処理施設整備推進交付金	(営業課)

	節					説	明
	区	分		金	額	p.兀	97
2	漁業集落進 交	排水整(付	備推 金		403	漁業集落排水整備推進交付金(営業課)	
		•					

(款) 5 財産収入

(項) 1 財産収入

目	本 年 度	前年度	比較
1 利 子 及 び 配 当 金	2	2	0
計	2	2	0

(款) 6 繰入金

(項) 1 繰入金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 一般会計繰入金	157, 051	159, 178	△ 2, 127
2基金繰入金	470	907	△ 437
計	157, 521	160, 085	$\triangle 2,564$

(款) 9 市債

(項) 1 市債

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 漁業集落排水施設建設事 業 債			32, 800			43, 300		△ 10,500
≣ 			32,800			43, 300		△ 10,500

節		説	明
区 分	金 額	司 允	97
1 利子及び配当金	2	漁業集落排水事業地方債償還基金利子	(営業課)

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	印儿	973
1 一般会計繰入金	157, 051	一般会計繰入金(営業課)	
1基金繰入金	470	漁業集落排水事業地方債償還基金繰入金	(営業課)

節		説	朗
区 分	金額		91
1 漁業集落排水施設建 設 事 業 債	32, 800	漁業集落排水施設建設事業債(営業課)	
K 7 / K			

3 歳 出

(款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

本	年 度	前	年	庇	H-L-	較			í	節		
4	中 及	刊	+	度	比	収	1	<u>X</u>	分		金	額
	90, 994		87,	, 230		3, 764	18 負担	用料及 目金補助 電金利子	手済用務託でびびまりたという。	付金		4, 179 1, 841 1, 213 22, 632 3, 385 35, 206 148 20, 290 100 2, 000
目計												

(款) 1 総務費

(項) 1 総務管理費

(目) 2 基金管理費

		企业 自		左	莊	ماما	盐			節		
本	年	度	前	年	度	比	較	区	分		金	額
		405			471		△ 66	24 積	立	金		405
目計												
項計												
	91	1, 399		87	7, 701		3, 698					

(款) 2 漁業集落排水施設建設費

(項) 1 漁業集落排水施設建設費

(目) 1 漁業集落排水施設建設費

本	年	度	前	年	度	比	較				î	節		
4	+	戾	FI I	+	及	1	収		区		分		金	額
	70), 962		88	3, 214		△ 17, 252	2 給				料		4, 435
								3 職	員	手	当	等		1,909

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般管理事業 - 一般	管理	83, 761	10 需用費					22, 632
費			11 役務費					3, 385
(営業課)			12 委託料					35, 206
			13 使用料及	び賃借料	ł			148
【財源内訳】			18 負担金補	助及び交	で付金			20, 290
その他	136		22 償還金利	子及び害	引料			100
一般財源 8	3, 625		26 公課費					2,000
2 職員給与管理事業 -	漁集	7, 233	2 給料					4, 179
総務費職員給与費			3 職員手当	等				1,841
(総務課) 1人			4 共済費					1, 213
【財源内訳】								
一般財源	7, 233							
【財源内訳】							·	
その他	136							
一般財源 9	0, 858							

(単位:千円)

							` ' '	1 1 4/
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 基金管理事業 - 排水事業地方債債 立金 (営業課)		405	24 積立金					405
【財源内訳】 国県支出金 その他	403							
【財源内訳】 国県支出金 その他	403 2							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	403 138 90, 858							

	事	業	別		説		明	
区		分		支	出	内	訳	
1 地方創生活	5水処理施設整備	63, 281	8 旅費					281
推進交付金	全事業 - 漁業集		14 工事請負	費				63, 000

(款) 2 漁業集落排水施設建設費

(項) 1 漁業集落排水施設建設費

(目) 1 漁業集落排水施設建設費

本	年度	前年	度	比	較		色	節		
4	中 及	則十	及	儿	収	区	分		金	額
						4 共 8 旅 14 工 事	清負	費 費 費		1, 337 281 63, 000
目計										
項計	70, 962	88	, 214	Δ	17, 252					

(款) 3 公債費(項) 1 公債費

(目) 1 元金

本	年	度	前	年	度	比	較			節		
7	+	及	刊	+	及	<i>⊁</i> L	収		区	分	金	額
	75	5, 702		81	l, 153		△ 5, 451	22 億	賞還金利	子及び割引料		75, 702
目計												

(款) 3 公債費(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	7	汉	ניפ	+	反	<i>\frac{1}{2}</i>	权	区	分	金	額
	11	1, 236		1:	2, 490		△ 1, 254	22 償還金利	子及び割引料		11, 236

							(+	位:16/
事	美	É	另门		説		明	
区	分		j	支	出	内	訳	
落排水施設建設事 (営業課)	業							
【財源内訳】 国県支出金 地方債 一般財源	30, 000 29, 900 3, 381							
2 職員給与管理事業 建設費職員給与費 (総務課) 1人	- 漁集	7, 681	2 給料 3 職員手当等 4 共済費					4, 435 1, 909 1, 337
【財源内訳】 地方債 一般財源	2, 900 4, 781							
【財源內訳】 国県支出金 地方債 一般財源	30, 000 32, 800 8, 162							
【財源内訳】 国県支出金 地方債 一般財源	30, 000 32, 800 8, 162							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入元金償還事業 償還元金 (営業課)	- 市債	75, 702	22 償還金利	子及び割	列引料			75, 702
【財源内訳】								
その他	470							
一般財源	75, 232							
【財源内訳】								
その他	470							
一般財源	75, 232							

事	業	別	説		明	
区	分	3	支 出	内	訳	
1 借入利子償還事業 - 償還利子 (営業課)	- 市債 11,236	22 償還金利子及	及び割引料			11, 236

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	年 度	前年	连度	比	較		節		
4	中 及	FIJ +	· 及	۲	収	区	分	金	額
目計									
項計	86, 938		93, 643		△ 6,705				

(款) 5 予備費 (項) 1 予備費 (目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	比	較		節	j		
4	+	及	月川	+-	及	₽ L	収	区	分		金	額
]	1,000			1,000		0					
目計												
項計												
]	1,000			1,000		0					

						, , ,	
事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
一般財源	11, 236						
【財源内訳】							
一般財源	11, 236						
【財源内訳】							
その他	470						
一般財源	86, 468						

						· ,	== - 1 4 /
事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
一般財源	1,000						
【財源内訳】							
一般財源	1,000						

1 特別職

(単位:千円)

															(千世.	1 1 1/
				糸	<u> </u>			与			費					
			職員数						その他	の						
	区	分	(人)	報	酬	給	料	期末手当			計	共済費	合	計	備	考
		, ,	(, ,					,,,,,,	手	当					2.14	ŭ
本	長	等														
年	議	員														
午		つ特別職														
度	1	H														
前	長	等														
年	議	員														
+	その他の)特別職														
度		H														
比	長	等														
	議	員														
	その他の)特別職														
較		H														

2 一般職

(1) 総括 (単位:千円)

	職員数			ń	給 与	費					
区分								共済費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	2(0)				8,614	3,750	12,364	2,550	14,914		
前 年 度	2(0)				8,500	3,939	12,439	2,622	15,061		
比 較					114	△ 189	△ 75	△ 72	△ 147		

⁽注) ()内は、短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本名	平 度			400	24	57	1,774	1,495	
の内訳	前鱼	F 度			400	26	57	1,980	1,476	
	比	較				\triangle 2		△ 206	19	

ア 会計年度任用職員以外の職員

(単位:千円)

	職員数			ŕ	洽 与	上費					
区 分								共済費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度	2(0)				8,614	3,750	12,364	2,550	14,914		
前 年 度	2(0)				8,500	3,939	12,439	2,622	15,061		
比 較					114	△ 189	△ 75	△ 72	△ 147		

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本生	∓ 度			400	24	57	1,774	1,495	
の内訳	前生	₣ 度			400	26	57	1,980	1,476	
	比	較				\triangle 2		△ 206	19	

イ 会計年度任用職員

	工川州									(
	職員数			糸	合 <i>与</i>	产費					
区分								共 済 費	合 計	備	考
	(人)	報	酬	給	料	職員手当	計				
本 年 度											
前年度											
比 較											

	区	分	扶養手当	管理職手当	時間外手当	住居手当	通勤手当	期末手当	勤勉手当	退職手当
職員手当										
	本生	下 度								
の内訳	前年	下 度								
	比	較								

(2) 報酬、給料及び職員手当の増減額の明細

区	分	増減額	増	自 減 事	≨由	別内訳	説明	備
給	料	千円		与改定(減	こ伴う 分	千円 0	給与制度見直 しに伴うもの	0 円
			昇増	給 に 減	伴う	25		令和5年1月に昇給 25,000 円
			~ そ増	の他滅	1 の分		他会計異動に伴うもの等	職員数の異動状況 (現に在職する職員数) 本年度 2(0) 人 前年度 2(0) 人 増 減 0(0) 人 採用、退職の状況等 他会計異動による者 会計異動による増 0人 会計異動による減 0人

(注) ()内は、再任用短時間勤務職員について外書きしたもの。

	千円		千円		
職員手当	△ 189	そ の 他 の 増 減 分	△ 189	他会計異動に 伴うもの等	職員の異動等は上記と同様

(3) 給料及び職員手当の状況

ア 職員1人当たり給与

/ 1905 I/C / MI J			
区	分	一般行政職	技能労務職
	平均給料月額(円)	357,850	
令和4年1月1日現在	平均給与月額(円)	398,346	
	平均年齢(歳)	43.5	
	平均給料月額(円)	352,900	
令和3年1月1日現在	平均給与月額(円)	369,351	
	平均年齢(歳)	42.5	

イ 初 任 給 (単位:円)

区公	一般行政職	技能労務職		国の制度			
区 刀	一加又1丁以4联		一般行政職 技能労務職				
高 校 卒	154,900	154,900	150,600 147,900				
大 学 卒	188,700		182,200				

ウ 級別職員数

7 100/3 111905	一般	行	政	職	技	能	労	務	職
区 分	級	職員	数	構成比	級		職員	数	構成比
	NYX	(人)		(%)	孙父		(人)		(%)
	1				1				
	2				2				
	3				3				
	4		2	100.0%	4				
令和4年	5				5				
1月1日現在	6				6				
	7								
	8								
	計		2	100.0%	計				
	1				1				
	2				2				
	3				3				
	4		2	100.0%					
令和3年	5				5				
1月1日現在	6				6				
	7								
	8								
	計		2	100.0%	計				

(級別の基準となる職務)

区分	1級	2級	3級	4級	5級	6級	7級	8級
一般行政職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	次長	部長
技能労務職	事務員	事務員	主任 主査	副主幹	主幹 総括主幹	課長補佐 課長	-	-

工 昇給

	<u>X</u>	分	合 計	代表的一般行政	」な職種
				職	職
	職員数	(A) (人)	2	2	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	2	2	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
本		3号給(人)			
年		4号給(人)	2	2	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上			
	比 率 (B)/(A	() -1	100.0	100.0	
	職員数	(A) (人)	2	2	
	昇給に係る職員数	(B)(人)	2	2	
		1号給(人)			
		2号給(人)			
前		3号給(人)			
年		4号給(人)	2	2	
度	号給数別内訳	5号給(人)			
		6号給(人)			
		7号給(人)			
		8号給以上			
	比 率 (B)/(A		100.0	100.0	

才 期末手当·勤勉手当

	区 分	支給期別 6月(月分)	刊支給率 12月(月分)	支給率計 (月分)	職制上の段階、職務の 級等による加算措置	備 考
-	職員	2.150	2.150	4.300	有 有	
本年度	再任用職員					
	会計年度任用職員					
前	職員	2.225	2.225	4.450	有	
年度	再任用職員					
及	会計年度任用職員					

カ 定年退職に係る退職手当

区分	20年勤続の者 (月分)	25年勤続の者 (月分)	35年勤続の者 (月分)	最高限度 (月分)	備	考
支給率等	24.586875	33.27075	47.709	47.709		

キ 地域手当 該当なし

ク 特殊勤務手当 該当なし

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

	前々年度末	前年度末	当該年度中	増減見込額	当該年度末
区分	現在高	現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額
1. 普通債	803, 993	790, 222	32, 800	75, 702	747, 320
(1)漁業集落排水事業債	803, 993	790, 222	32, 800	75, 702	747, 320
計	803, 993	790, 222	32, 800	75, 702	747, 320

令和4年度

小規模集合排水処理事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市小規模集合排水処理事業特別会計予算

令和4年度佐伯市小規模集合排水処理事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ8,527千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

		款				項		金	額
2	使 用	料及び手	数 料						711
				1	使	用	料		711
3	繰	入	金						7, 816
				1	繰	入	金		7, 816
		歳	入		合	計			8, 527

歳 出 (単位:千円)

		款					項			金	額
1	総	務	費								4, 235
				1	総	務	管	理	費		4, 235
3	公	債	費								3, 292
				1	公		債		費		3, 292
4	予	備	費								1,000
				1	予		備		費		1,000
		歳	出	,	合	į	汁				8, 527

小規模集合排水処理事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

		款			本年度予算額	前年度予算額	比	較
2	使 用	1 料 及	とび	手 数 料	711	811		△ 100
3	繰		入	金	7, 816	7, 382		434
	歳	入	合	計	8, 527	8, 193		334

(歳 出)

		芸	飲		本年度予算額	前年度予算額	比	較
1	総		務	費	4, 235	3, 901		334
3	公		債	費	3, 292	3, 292		0
4	予		備	費	1,000	1,000		0
	歳	出	合	計	8, 527	8, 193		334

	本	年 度	予	算	額の	財	源	内 訳			
	特	定		財	源			_	般	E J	源
国 県 支	出金	地	方	債	そ	D	他		川又	只	你
											4, 235
											3, 292
											1,000
	0			0			0				8, 527

2 歳 入 (款) 2 使用料及び手数料 (項) 1 使用料

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 小規模集合排水使用料			711			811		△ 100
=-			711			811		△ 100

(款) 3 繰入金

(項) 1 繰入金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 一般会計繰入金			7,816			7, 382		434
計			7,816			7, 382		434

節		説	明
区 分	金 額	η/L	91
1 現 年 分	700	小規模集合排水使用料(現年分)	(営業課)
2 過 年 分	10	小規模集合排水使用料(過年分)	(営業課)
3 土地建物使用料	1	行政財産目的外使用料(営業課)	

	節		説	明
	区 分	金 額	页灯	97
	1 一般会計繰入金	7,816	一般会計繰入金(営業課)	
I				

3 歳 出 (款) 1 総務費 (項) 1 総務管理費

(目) 1 一般管理費

本	年 度	前年度	比較	節	
4	年 度	- 別 ・ ・ ・	比較	区 分	金額
	4, 235	3, 901	334	10需用費 11役 務 費 12委託料 18負担金補助及び交付金	1, 849 116 2, 220 50
目計					
項計	4, 235	3, 901	334		

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 1 元金

本	年	度 前 年 度 比		44	較	節					
4	+	坟	日リ	+	泛	ᄱ	収	区	分	金	額
	2	2, 568			2, 516		52	22 償還金利]子及び割引料		2, 568
目計											

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費 (目) 2 利子

<u> </u>	1) 4	4.1 1										
*	本年度前		年	度	L-1-	盐						
4	+	及	月川	+	戾	比 較 -		[<u>X</u>	分	金	額
		724			776		△ 52	22 償還	量金利子.	及び割引料		724
目計												
項計												
	3	3, 292			3, 292		0					

							\ \	1
事	3	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般管理事業	·般管理	4, 235	10 需用費					1,849
費			11 役務費					116
(営業課)			12 委託料					2, 220
			18 負担金補	助及びる	交付金			50
【財源内訳】								
一般財源	4, 235							
【財源内訳】								
一般財源	4, 235							
【財源内訳】								
一般財源	4,235							

(単位:千円)

事	業	別	説		明	
区	分		支 出	内	訳	
1 借入元金償還事業 · 償還元金 (営業課)	- 市債 2,568	22 償還金利子	及び割引料			2, 568
【財源内訳】 一般財源	2, 568					
【財源内訳】 一般財源	2, 568					

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入利子償還事 償還利子 (営業課)	業 - 市債	724	22 償還金和	子及び害	9引料			724
【財源内訳】 一般財源	724							
【財源内訳】 一般財源	724							
【財源内訳】 一般財源	3, 292							

(款) 4 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	H	較			餌	ī		
4	+	及	刊	+	及		×	<u> </u>	分		金	額	
	1	, 000			1,000		0						
目計													
項計													
	1	, 000			1,000		0						

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
一般財源	1,000						
【財源内訳】							
一般財源	1,000						

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

		前年度末	当該年度中	当該年度末	
区分		現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額
1. 普通債	38, 187	35, 672	0	2, 568	33, 104
(1)小規模集合排水 事業債	38, 187	35, 672	0	2, 568	33, 104
= +	38, 187	35, 672	0	2, 568	33, 104

令和4年度

生活排水処理事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市生活排水処理事業特別会計予算

令和4年度佐伯市生活排水処理事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ64,350千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。 (地方債)
- 第2条 地方自治法第230条第1項の規定により起こすことができる地方債の起債の目的、 限度額、起債の方法、利率及び償還の方法は、「第2表 地方債」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

款	項	金額
1 分担金及び負担金		621
	1 分 担 金	621
2 使用料及び手数料		34, 290
	1 使 用 料	34, 290
3 国庫支出金		3, 032
	1 国 庫 補 助 金	3, 032
4 県 支 出 金		211
	1 県 補 助 金	211
5 財 産 収 入		1
	1 財産運用収入	1
6 繰 入 金		18, 495
	1 一般会計繰入金	18, 304
	2 基 金 繰 入 金	191
9 市 債		7,700
	1 市 債	7,700
歳	合 計	64, 350

歳 出 (単位:千円)

	款			項		金	額
1	総務	費					44, 825
			1 総	務 管	理 費		44, 825
2	生活排水処理施設	建設費					11, 407
			1 生活	氏排水 処 理 施	記 建 設 費		11, 407
3	公債	費					7, 118
			1 公	債	費		7, 118
4	予 備	費					1,000
			1 予	備	費		1,000
	歳	出	合	計			64, 350

第2表

地方賃

起債の目的	限度額	起債の方法	利率	償	還	の	方	法
生活排水処理事業 債	7,700	証書借入 又は 証券発行	年利5%以内 (ただし、利率見直 し方式で借り入れ る政府資金等につ いて、利率の見直 しを行った後にお いては、当該見直 し後の利率)	はその る。 ただ 置期間 は 繰上 (しり、銀 責権者 し、者 し、び 関 選 選	行そのと協定 財政の 選期に しくは	か他の するも か都合 限を短	場合に のによ により据 縮し、又

生活排水処理事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

		款			本年度予算額	前年度予算額	比 較
1	分扌	担 金 及	び負	1 担金	621	888	△ 267
2	使月	用料及	び手	数料	34, 290	34, 230	60
3	国	庫	支占	出 金	3, 032	3, 032	0
4	県	支	出	金	211	191	20
5	財	産	収	入	1	1	0
6	繰		入	金	18, 495	18, 636	△ 141
9	市			債	7, 700	4, 600	3, 100
	歳	入	合	計	64, 350	61, 578	2, 772

(歳 出)

款	本年度予算額	前年度予算額	比較
1 総 務 費	44, 825	44, 632	193
2 生活排水処理施設建設費	11, 407	8, 586	2, 821
3 公 債 費	7, 118	7, 360	△ 242
4 予 備 費	1,000	1,000	0
歳出合計	64, 350	61, 578	2,772

				本	年	度	予	・ 算	額	の	財	源	内	訳			
				特		定		財		源				_	般	財	源
国	県	支	出	金		地	方	債		そ	の	他			川又	炽	<i>()</i> 东
				211									1				44, 613
			,	3, 032				7, 700				62	1				54
												19	1				6, 927
																	1,000
			;	3, 243				7, 700				81	3				52, 594

2 歳 入(款) 1 分担金及び負担金

(項) 1 分担金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 浄化槽設置者分担金			621			888		△ 267
計			621			888		△ 267

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 1 使用料

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 浄 化 槽 使 用 料	34, 290	34, 230	60
計	34, 290	34, 230	60

(款) 3 国庫支出金

(項) 1 国庫補助金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 生活排水処理事業国庫補 助 金	3, 032	3, 032	0
1	3,032	3, 032	0

(款) 4 県支出金

(項) 1 県補助金

目	本	年	度	前	年	度	比	較	
1 生活排水処理事業県補助 金			211			191			20
計			211			191			20

(款) 5 財産収入

(項) 1 財産運用収入

目	本 年 度	前年度	比較
1 利 子 及 び 配 当 金	1	1	0
計	1	1	0

(款) 6 繰入金

(項) 1 一般会計繰入金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 一般会計繰入金	18, 304	18, 412	△ 108
計	18, 304	18, 412	△ 108

節		説	眀
区 分	金 額	成化	+77
1 現 年 度 分	621	現年度分(営業課)	

(単位:千円)

		徝	節				説		明	
区		分		金 額			配		197	
1 現	年	度	分		34, 200	現年度分	(営業課)			
2 過	年	度	分		90	過年度分	(営業課)			

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	p.兀	973
1 生活排水処理事業国 庫 補 助 金	3, 032	地方創生汚水処理施設整備推進交付金	(営業課)

(単位:千円)

			節			説	明
	区	分		金	額	п/L	9]
	生活排フ 浦	k処理事 助	¥ 集 金		211	生活排水処理事業県補助金(営業課)	

(単位:千円)

節			説	明
区 分	金	額	成	91
1 利子及び配当金		1	生活排水処理事業地方債償還基金利子	(営業課)

節		説	明
区 分	金 額	成	-77
1 一般会計繰入金	18, 304	一般会計繰入金 (営業課)	

(款) 6 繰入金

(項) 2 基金繰入金

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 生活排水処理事業地方債 償 還 基 金 繰 入 金			191			224		△ 33
=-			191			224		△ 33

(款) 9 市債

(項) 1 市債

目	本	年	度	前	年	度	比	較
1 生活排水処理事業債			7, 700			4,600		3, 100
計			7,700			4,600		3, 100

節			説	明
区 分	金	額	H.7L	97
1 生活排水処理事業地 方債償還基金繰入金		191	生活排水処理事業地方債償還基金繰入金	(営業課)

節		説	明
区 分	金 額	д/L	91
1 生活排水処理事業債	7, 700	生活排水処理事業債(営業課)	

3 歳 出

 (款)
 1

 総務費

 (項)
 1

 総務管理費

(目) 1 一般管理費

本	年度	前年	度比	較	節					
A	中 及	削 十	及	収	区	分		金	額	
	44, 613	44,	, 440	173	10 需 11 役 12 委 18 負担金 26 公	用 務 託 補助及び3 課	費 費 料 金 費		8, 000 4, 522 31, 205 486 400	
目計					20 23				400	

(款) 1 総務費

(項) 1 総務管理費

(目) 2 基金管理費

本	年	度	前	年	度	H	較			節			
4	+	及	刊	+-	及	比	収	区	分		金	額	
		212			192		20	24 積	$\dot{\underline{\Upsilon}}$	金		212	
目計													
項計	44, 8	825		44	1, 632		193						

(款) 2 生活排水処理施設建設費

(項) 1 生活排水処理施設建設費

(目) 1 生活排水処理施設建設費

本	年 「	Ė.	前 左	度	HV	較			<u></u>				
4			前 年 度		比	収		<u>X</u>		分		金	額
	11, 4	07		8, 586		2, 821	8 旅 10 需 14 工	事	用請	負	費費費		11 205 11, 191

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 一般管理事業	一般管理	44, 613	10 需用費					8,000
費			11 役務費					4, 522
(営業課)			12 委託料					31, 205
			18 負担金補	助及びる	交付金			486
【財源内訳】			26 公課費					400
一般財源	44,613							
【財源内訳】								
一般財源	44,613							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 基金管理事業 - 点 処理事業地方債債 立金 (営業課)		212	24 積立金					212
【財源内訳】 国県支出金 その他	211 1							
【財源内訳】 国県支出金 その他	211 1							
【財源内訳】 国県支出金 その他 一般財源	211 1 44, 613							

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 生活排水処理施設建	設事業	11, 407	8 旅費					11
- 生活排水処理施	没建設		10 需用費					205
事業			14 工事請負	費				11, 191
(営業課)								
【財源内訳】								
国県支出金	3,032							
地方債	7,700							
その他	621							
一般財源	54							

(款) 2 生活排水処理施設建設費

(項) 1 生活排水処理施設建設費

(目) 1 生活排水処理施設建設費

本	年度	前	年	度	比	較	節					
4	中 及	HU	+	泛	74	収		区	分		金	額
目計												
項計	11, 407		8	, 586		2, 821						

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 1 元金

本	年 度	前	年 度	比	較	節			
4	中 及	刊	中 及	儿	収	区	分	金	額
	6, 230		6, 410		△ 180	22 償還金利-	子及び割引料		6, 230
H AI									
目計									

(款) 3 公債費

(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	年	度	前	年	度	比	盐			節				
4	+	及	月リ	+	及	儿	比 較 -		比 収		区	分	金	額
		888			950		△ 62	22 償	還金利-	子及び割引料		888		
目計														
項計	7	7, 118		,	7, 360		△ 242							
		, 110			1,000		212							

	事	業	別		説		明
	区	分		支	出	内	訳
国県3 地方値 その値 一般貝	責 7,7 也 6 財源	032 700 321 54					
	責 7,7 也 6	032 700 521 54					

(単位:千円)

								1 1 1 17
	事	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入元金償泊 償還元金 (営業課)	還事業 - 市債	6, 230	22 償還金和	子及び害	削引料			6, 230
【財源内詞	沢】							
その他	191							
一般財源	6,039							
【財源内詞	沢】							
その他	191							
一般財源	6,039							

							(—	1 · 1 1 1 /
事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入利子償還事業 償還利子 (営業課)	- 市債	888	22 償還金和	子及び害	9引料			888
【財源内訳】 一般財源 【財源内訳】	888							
一般財源	888							
【財源内訳】 その他 一般財源	191 6, 927							

(款) 4 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	年	度	前	年	度	比	較	節				
4	+	戾	Fil	+	泛	14	収		区	分	金	額
	1	, 000			1,000		0					
目計												
項計												
	1	,000			1,000		0					

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
一般財源	1,000						
【財源内訳】							
一般財源	1,000						

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

	前々年度末	前年度末	当該年度中	増減見込額	当該年度末
区分	現在高	現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額
1. 普通債	77, 960	76, 821	7, 700	6, 230	78, 291
(1)生活排水処理事業債	77, 960	76, 821	7, 700	6, 230	78, 291
= +	77, 960	76, 821	7, 700	6, 230	78, 291

令和4年度

飲料水供給事業特別会計予算

令和4年度 佐伯市飲料水供給事業特別会計予算

令和4年度佐伯市飲料水供給事業特別会計の予算は、次に定めるところによる。

(歳入歳出予算)

- 第1条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ46,423千円と定める。
- 2 歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 歳入歳出予算」による。 (地方債)
- 第2条 地方自治法第230条第1項の規定により起こすことができる地方債の起債の目的、 限度額、起債の方法、利率及び償還の方法は、「第2表 地方債」による。

令和4年2月22日 提出

大分県佐伯市長 田 中 利 明

第 1 表 歳 入 歳 出 予 算

歳 入 (単位:千円)

		款					項				金	額
2	使月	用料及び手	数料									4, 342
				1	使		用			料		4, 340
				2	手		数			料		2
6	繰	入	金									28, 280
				1	_	般	会 計	繰	入	金		28, 280
8	諸	収	入									1
				2	雑					入		1
9	市		債									13,800
				1	市					債		13,800
		歳	入	1	合		計	•	•			46, 423

歳 出 (単位:千円)

		款			項		金	額
1	飲	料 水 供 給 事	業費					28, 434
					斗水供給事業			14, 497
				2 飲料	4水供給事業建設	改良費		13, 937
2	公	債	費					15, 989
				1 公	債	費		15, 989
3	予	備	費					2,000
				1 予	備	費		2,000
		歳	出	合	計			46, 423

第2表

地方賃

起債の目的	限度額	起債の方法	利率	作	置置	0)	方	法
飲料水供給事業 建 設 債	13,800	証書借入 又は 証券発行	年利5%以内 (ただし、利率見 し方式で借り入る政府資金等に いて、利率の見 しを行った後にいては、当該見 し後の利率)	直 (1) (2) (4) (4) (4) (5) (6) (7) (7) (7) (7) (7) (7) (7) (7) (7) (7)債権者 だし、市 引及び償 上償還若	それで と協定 財政の は 選期 に しくは	の他の ごするも か都合 限を短	場合に のによ により据 縮し、又

飲料水供給事業特別会計予算に関する説明書

歳入歳出予算事項別明細書

1 総 括 (歳 入)

							(
		款	7		本年度予算額	前年度予算額	比較
2	使月	用料及	及び	手 数 料	4, 342	3, 803	539
6	繰		入	金	28, 280	27, 901	379
8	諸		収	入	1	1	0
9	市			債	13, 800	13, 100	700
	歳	入	合	計	46, 423	44, 805	1, 618

(歳 出)

款	本年度予算額	前年度予算額	比 較
1 飲料水供給事業費	28, 434	27, 329	1, 105
2 公 債 費	15, 989	15, 476	513
3 予 備 費	2,000	2,000	0
歳出合計	46, 423	44, 805	1,618

	本	年 ,	度 予	算	額の	財	源	内 訪	7		
	特		定	財	源				- 般	財	源
国 県 支 出	金	地	方	債	そ	の	他		列又	扒	<i>()</i> 5.
				13, 800			1				14, 633
											15, 989
											2,000
	0			13, 800			1				32, 622

2 歳 入(款) 2 使用料及び手数料(項) 1 使用料

	目		本	年	度	前	年	度	比	較	
1 使	用	料			4, 340			3, 801			539
	計				4, 340			3,801			539

(款) 2 使用料及び手数料

(項) 2 手数料

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 手数料	2	2	0
計	2	2	0

(款) 6 繰入金

(項) 1 一般会計繰入金

目	本 年 度	前 年 度	比較
1 一般会計繰入金	28, 280	27, 901	379
計	28, 280	27, 901	379

(款) 8 諸収入

(項) 2 雑入

目		本	年	度	前	年	度	比	較	
1 雑	入			1			1			0
計				1			1			0

(款) 9 市債

(項) 1 市債

	目		本	年	度	前	年	度	比	較	
1 市		債			13, 800			13, 100			700
	計				13,800			13, 100			700

節		説	明	
区 分	金 額	成化	97	
1 飲料水使用料	4, 340	現年分(営業課)	4,	, 328
		滞納繰越分(営業課)		12

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	印化	<i>9</i> 1
1 飲料水手数料	2	設計審査手数料(営業課) 検査手数料(営業課)	1
		快瓦] 数件 (日米區)	1

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	пÆ	1 71
1 一般会計繰入金	28, 280	一般会計繰入金(営業課)	

(単位:千円)

節		説	明
区 分	金 額	TOL	71
1 飲料水供給事業雑入	1	飲料水供給事業雑入(営業課)	

節		説明	
区 分	金 額	7)	
1 飲料水供給事業建設 債		飲料水供給施設遠方監視システムクラウド化増強事業債 課) 飲料水供給事業建設改良事業債(営業課)	(営業 8,800 5,000

3 歳 出

(款) 1 飲料水供給事業費 (項) 1 飲料水供給事業管理費

(目) 1 飲料水供給事業総務費

本	年	度	前	年	度	比	較		節		
7	+	戾	月リ	+	泛	儿	料	区	分	金	額
		688			777		△ 89		務 費 前助及び交付金 子及び割引料		14 644 30
目計											

(款) 1 飲料水供給事業費

(項) 1 飲料水供給事業管理費

(目) 2 飲料水供給事業維持管理費

*	年 度	前	年 度	Ыс	盐				
本	年 度	Hil 3	年 度	比較		区	分	金	額
	13, 809		12, 252		1, 557	10 需 11 役 12 委 13 使 用 料 14 工 事 15 原 材	用 務 託 及 び 賃 借 費 費 サ 料 費 費		7, 147 499 5, 391 222 500 50
目計									
項計	14, 497		13, 029		1, 468				_

(款) 1 飲料水供給事業費

(項) 2 飲料水供給事業建設改良費

(目) 1 飲料水供給事業建設改良費

本	年	度	前	年	度	比	較				î	節		
4	+	及	日川	+	及	<i>\frac{1}{2}</i>	収		区		分		金	額
	1;	3, 937		14	1, 300		△ 363	12 委 14 工	事	託 請	負	料費		847 13, 090

							\ 1	1 1 1 1 7
事	業		別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 飲料水供給事業総務事 一般管理費 (営業課)	事業 -	688	11 役務費 18 負担金補 22 償還金利					14 644 30
【財源内訳】 一般財源	688							
【財源内訳】 一般財源	688							

(単位:千円)

事		業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 飲料水供給事業維持	寺管理事	13, 809	10 需用費					7, 147
業 - 維持管理費			11 役務費					499
(営業課)			12 委託料					5, 391
			13 使用料及	び賃借料	ŀ			222
【財源内訳】			14 工事請負	費				500
その他	1		15 原材料費					50
一般財源	13,808							
【財源内訳】								
その他	1							
一般財源	13,808							
【財源内訳】								
その他	1							
一般財源	14, 496							

事	業	別	説		明	
区	分	支	出	内	訳	
1 飲料水供給事業建設改 業 - 飲料水供給施設 監視システムクラウド 強事業 (営業課)	遠方	12 委託料 14 工事請負費				847 8, 030
一般財源	3, 800 77					
2 飲料水供給事業建設改業 - 飲料水供給事業 改良事業		14 工事請負費				5, 060

(款) 1 飲料水供給事業費

(項) 2 飲料水供給事業建設改良費

(目) 1 飲料水供給事業建設改良費

本	年度	前	年	度	比	較		節		
4	中 及	刊	+	及	14	収	区	分	金	額
目計										
項計										
	13, 937		14	, 300		△ 363				

(款) 2 公債費

(項) 1 公債費

(目) 1 元金

金額
斗 14,067
米

(款) 2 公債費

(項) 1 公債費

(目) 2 利子

本	年	度	前	年	度	比	較	節					
7	+	及	月川	+	及	₽L	型文	区		分	金	額	
	1, 9	922			2,077		△ 155	22 償還金	利子及	び割引料		1, 922	
目計													
77.41													
項計													
	15, 9	989		1	5, 476		513						

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
(営業課)							
【財源内訳】							
地方債	5,000						
一般財源	60						
【財源内訳】							
地方債	13, 800						
一般財源	137						
【財源内訳】							
地方債	13, 800						
一般財源	137						

(単位:千円)

事	<u> </u>	業	別		説		明	
区	分			支	出	内	訳	
1 借入元金償還事業 償還元金 (営業課)	- 市債	14, 067	22 償還金利	刊子及び書	列引料			14, 067
【財源内訳】 一般財源	14, 067							
【財源内訳】 一般財源	14, 067							

	事	業	別		説		明	
X	<u>.</u>	分		支	出	内	訳	
1 借入利子值 償還利子 (営業課)	賞還事業 - 市債	1, 922	22 償還金和]子及び害	列引料			1, 922
【財源P 一般財源)						
【財源内	勺訳】							
一般財源		<u> </u>						
一般財源	原 15,989)						

(款) 3 予備費

(項) 1 予備費

(目) 1 予備費

本	年 度	前	年	度	比		節			
74	十 及	Fil	+	泛	比 較 -	区	分	金	額	
	2,000			2,000		0				
目計										
項計	2, 000			2,000		0				

事	業	別		説		明	
区	分		支	出	内	訳	
【財源内訳】							
一般財源	2,000						
【財源内訳】							
一般財源	2,000						

地方債の前々年度末における現在高並びに前年度末及び 当該年度末における現在高の見込みに関する調書

	前々年度末	前年度末	当該年度中	増減見込額	当該年度末	
区分	現在高	現在高見込額	当該年度中 起債見込額	当 該 年 度 中元金償還見込額	現在高見込額	
1. 普通債	143, 736	143, 867	13, 800	14, 067	143, 600	
(1)飲料水供給事業債	143, 736	143, 867	13, 800	14, 067	143, 600	
≅ †	143, 736	143, 867	13, 800	14, 067	143, 600	